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v Crisis económica
Los empresarios se han mostrado apáticos a la hora de invertir en “su” Centro Comercial 

Juan Antonio León anuncia un año 
1993 socialmente muy conflictivo

La crisis se debe a la pérdida de competitividad de las empresas españolas

Viernes, 11 ele Septiembre de 1992

La inversión en carreteras es escasa

El presidente provincial de 
¡a CEOE, Juan Antonio 
León, señaló ayer que el 
93 será un año confíictivo 
socialmente y duro para 
las empresas, dada la difí
cil situación que atraviesa 
la economía española y la 
pérdida de competitividad 
de nuestras empresas.

Los efectos de la crisis ya 
se han dejado sentir en la pro
vincia, sobre todo en Puerto
llano, ya que el retraso de las 
obras del II Grupo Térmico 
ha causado pérdidas en algunas 
empresas, según Juan Antonio 
León. Este señaló también que 
los empresarios se han mos
trado apáticos a la hora de 
invertir en el Centro Comercial 
de la capital. (Pág. 5)

hs trabajadores de Enfersa durante la marcha candi Ji.

Los directivos de la Confederación Provincial de Empresarios, en la rueda de prensa RUEDA

Trescientos trabajadores de 
Enfersa se manifestaron ayer 
por las calles de Puertollano

Alrededor de 300 trabajado
res se manifestaron ayer por las 
calles de Puertollano en pro
testa por la crisis del sector, 
que podría afectarles con la pér
dida de sus puestos de trabajo. 
Los manifestantes corearon en 
su recorrido frases contra la 
Administración y otras recor
dándole al presidente de la Jun
ta de Comunidades, José Bono, 

que la lucha continúa. En la 
manifestación se encontraban 
también presentes los secreta
rios provinciales de Comisiones 
Obreras y UGT, Marcelino 
Félix y Juan Antonio Marín, 
respectivamente. Los trabajado
res se reúnen hoy con el alcalde, 
Santiago Moreno, para buscar 
soluciones.

(Pág. 10)

El PP exige más 
inversiones de la 
Junta en 
carreteras y 
viviendas

Los diputados regionales del 
PP que componen el Area de 
Política Territorial criticaron los 
escasos resultados de los dos 
puntos estrella del programa 
socialista, carreteras y viviendas. 
Destacaron que la mayor parte 
del presupuesto es dedicado a 
“imagen y propaganda y no a 
inversiones reales”.

(Pág- 7)

^B y además ■
Cuevas pide a los 
sindicatos una 
reunión urgente 
contra la crisis 
económica

(Pág. 21)

El cardenal 
Jubany afirma 
que el debate 
sobre el aborto 
implica a todo 
español (Pág. 24)

La única superviviente, trasladada a Valdepeñas

Mueren cuatro personas de 
una familia en un accidente

de tráfico en la N-IV
Cuatro miembros de una 

^■uilia perdieron la vida y otro 
f^sultó herido muy grave ayer 

un accidente de tráfico 
'’'^“rrido a la altura del kiló- 

246 de la carretera nacio- 
en el límite de las pro- 
de Ciudad Real y Jaén. 

L^^íni Casadesur Vahíllo de 
viajaba con sus 

U hermana y el novio de 
1^; Única superviviente de la 

fue trasladada al hos- 
Gutiérrez Ortega de Val- 

L^.^^^ tlonde fue intervenida 
|*'®'’gicamente. (Pág. 11)

El siniestro se 
produjo a las diez de 
la mañana, al volcar 
un camión en un 
tramo curvo y 
aplastar a los 
ocupantes de una 
furgoneta, en Santa 
Elena (Jaén)
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Piden al TS que 
investigue la 
relación entre los 
escándalos 
“Filesa” y 
“Ollero” (Pág. 23)

Los legionarios 
preparan en 
Almería su viaje 
a Yugoslavia

(Pág. 22)
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^ Firma invitada

La democracia en Europa

H
ace unos días, Ramón Tamames publi

có un artículo -brillante, como todos 
los suyos-en un periódico económico 

en el que, en referencia al Tratado de Maas- 
tricht, ponía en duda la veracidad de la acu
sación de que la Comunidad Europea tenga 
un “déficit democrático”. Frente a quienes afir
man que si la CE pidiera su entrada en la 
Comunidad Europea habría que negarle la 
entrada, con el Tratado de Roma en la mano, 
por no disponer de un régimen plenamente 
democrático y representativo, el ilustre cate
drático y polígrafo afirma que la Unión Euro
pea no tiene por qué aspirar al modelo fede
ralista norteamericano; que todos los países 
que integran la Comunidad son impecables 
democracias, y que, por consiguiente, los 
miembros del Consejo Europeo -formado por 
los jefes de Estado o de Gobierno de “los 
doce-- están plenamente legitimados por sus 
propias ciudadanías.

La argumentación de Tamames es impe
cable. 0 mejor, lo sería si la Comunidad Euro
pea pretendiera únicamente una unión adua
nera o incluso a la creación de un tejido 
económico común.

Pero ya el Acta Unica, y sobre todo el 
Tratado de Maastrich aspiran a bastante más: 
se quiere una auténtica unión económica y 
política, o al menos en este sentido se pro
nuncian las grandes declaraciones legislativas 
que reforman el Tratado de Roma. Así las 
cosas, la creación de este “superestado” -no 
entremos si ha de ser federación o confe
deración- exige clarament una paulatina trans
ferencia de soberanía desde cada Estado a 
las instituciones de la Comunidad. Y es claro 
que si semejante proceso se hace sin “de
mocratizar” los organismos comunitarios esta-

ANTONIO PAPELL

remos debilitando el contenido de las demo
cracias nacionales sin acentuar la sustancia 
de la democracia europea como conjunto.

Y me explico: numerosas cuestiones per
tenecientes a las legislaciones civil o mercantil 
de los países comunitarios vienen determinadas 
por directivas” que emanan de Bruselas; éstas 
son parcelas en las que cada miembro de 
la CE ha perdido soberanía, y, por consi
guiente, corresponden a ámbitos que los par
lamentos respectivos dejan de controlar. Pero 
¿quién controla esas “directivas”, que emanan 
de una Comisión Europea que, como mucho, 
puede ostentar una representación democrá
tica de tercer grado? Lo lógico sería que el 
Parlamento Europeo, al que el Acta Unica 
atribuye ciertamente una discretísima función 
colegislativa con el Consejo Europeo, deba
tiera los correspondientes proyectos de ley 
comunitarios, los enmendara, etc., con plena 
asunción de una “soberanía europea”.

También el Tratado de Maastricht, en sí 
mismo, es un reflejo del “déficit democrático” 
europeo: si la Comunidad funcionara según 
pautas pluralistas convencionales, el procdi- 
miento para sacar adelante Maastricht hubiera 
sido el normal en cualquier Estado Occidental: 
el Consejo Europeo -verdadero Gobierno de 
la CE- debió aprobar el proyecto de Tratado, 
y el Parlamento Europeo tuvo que tener enco
mendada la misión de debatirlo, enmendarlo 
y aprobarlo. Tras este trámite de evidente tras
cendencia, cada país comunitario -todavía 
limitadamente soberano— debería habarlo 
refrendado, bien en el Parlamento, bien 
mediante referéndum.

En otras palabras, ha faltado un paso inter
medio, que es precisamente el fundamental 
en un régimen democrático.

Lo lógico sería 
que el 
Parlamento 
Europeo, 
debatiera los 
distintos 
proyectos de 
ley 
comunitarios, 
los enmendara, 
etc., con plena 
asunción de 
una “soberanía 
europea”
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■ Colaboración _—=_-s^

F
íjese lo que son las cosas, en todos los países 
el pueblo soberano se echa a la calle para 
pedir la abolición de la corrupción, menos 

en el nuestro. Da la sensación de que la susodicha 
tuviera patente española, y por eso.

Los brasileños nos han dado una lección de 
democracia, honestidad y civismo. Han salido a 
la calle pidiendo con demostraciones pacíficas la 
inmediata renuncia de su presidente Collor de 
Melo.

Aquí en España, no.
Aquí en la patria les dejamos obrar a su libre 

albedrío y con la flojera de esfínteres morales que 
padece el personal afecto al cargo, nos tienen llena 
la letrina. Un asco.

Porque despide un hedor insoportable. Desde 
luego, el color de caramelo ya no se lleva en 
Brasil.

La gente carioca tan alegre y festiva ella, prefiere 
colores más alegres, más vivos, más en consonancia 
con su carácter.

Según qué envoltorios no suelen ser del agrado 
carioca. Yo creo que lo harían mejor Roberto

La Tribuna
de Ciudad Real
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Cambio de ^^collor^^
CARMENFERRERAS

El color de caramelo ya no se lleva 
en Brasil. La gente carioca tan 
alegre y festiva ella, prefiere colores 
más alegres, más vivos, más en 
consonancia con su carácter

Carlos, Toquinho, María creusa o el mismísimo 
Pelé que personajes como Fernando Collor.

Independientemente de las corruptelas mayores 
y menores que han rodeado el exiguo mandato 
de este señor, su caida en picado ha puesto de 
manifiesto hasta qué punto la base está harta de 
figurines, de caritas monas, de pendones falderos, 
de apuestos donjuanes y bien trajeados políticos 

de ocasión que acceden al puesto por la cara.
Por la cara más o menos dura.
El día que aquende y allende los políticos com

prendan que están para servir al pueblo, no para 
servirse de él, ese día el mundo será un poco 
más justo, ese día el mundo habrá cogido el camino 
correcto.

Mucho me temo que no lo verán mis ojos. Claro 
que, en estas cuestiones nunca se sabe. Fernando 
Collor de Melo se resiste. El poder es lo que 
tiene, el que prueba gusta repetir una y otra vez.

Sin embargo según qué manchas no las quitan 
de la imagen presidencial ni los mejores detergentes 
biodegradables.

Y mucho me temo que las de Collor son de 
esas.

El cambio de chaqueta ha quedado desfasado.
Las veleidades de la moda.
Ahora lo que el pueblo soberano practica es 

el camio de color, más en consonancia con los 
tiempos que corren.

Digo yo que algún díá nos tocará a nosotros. 
¿O no?
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deseo de diferenciarse 
cuando no hay base 
fundamental lleva a un 

jj^,jp„ sin salida, de borra- 

^inép ^^^' *^^^ hechos -incluso 
los hisiórieos, que ya parece- 

••m inamovibles-. La invención 
jé la Ii“-’h‘‘ ‘J^' clases ha sido 
J,;^/terrible desengaño. Y es 

para conseguir algo inte- 
isanie no hay porqué conse- 
¿lo oponiéndose, peleando, 

i innpiendo lo anterior. El hom- 
l^e v las sociedades tienen ¡ns- 
irunienios suficientes para 
ivanzar sin romper la historia, 
iwtar al otro, insultar o moles- 
,ai Desde luego, hay indivi
duos que por personalidad 
lienden no sólo a oponerse sino 
a disgregar: esto será siempre 
^q; v lo que importa es cla- 
rilicarlo. Esas personas a veces 
se convierten en líderes, sean 
en países, en empresas o en 
otras instituciones; y las gentes 

(ponen en ellos sus esperanzas 
v sus frustraciones (a veces 
inventadas). El ser humano tie
ne a veces necesidad de estar 
irritado, de ser de alguna 
manera violento, y estos líderes 
se convierten en justificadores 
de la desmesura. La pureza 
revolucionaria de Francia, el 
racismo de Alemania, el uto- 
pismo de la Unión Soviética, 
el irredentorismo de tantos y 
tantos nacionalismos, el dog
matismo de los defensores de 
ciertas creencias e ideologías, 
lían llenado a nuestras socie
dades de tensiones negativas, 
de creación de recelos y de 
relaciones basadas en el ciza
ñeo, el desgaste y la contra
posición. El mundo de la 
empresa es con frecuencia un 
buen ejemplo de que la manera 
de avanzar es colaboar. En las 
empresas no hay muchos 
genios, ni líderes, ni grandes 
cantidades de dinero; hay gente 
normal, con sus debilidades, 
pero a las que se les paga por 
sus fortalezas, y donde lo lógico 
es que se trabaje cumulativa- 

5 mente. Los excesivamente pro
testones y los alacranes se sue
len ir callando y cayendo poco 

i a poco. La dinámica de la 
' empresa (y eso que sólo se tra

ía de hacer negocio) es empu
jar, con una misión más o 
menos explícita, con unos obje
tivos más o menos concretos, 
en un ambiente de superación. 
En la empresa los individuos 
llenen que colaborar o, al 
inenos, soportarse y la inno
vación en dirección de . empre
sas radica en encontrar perso-

No es necesario pelearse

En las empresas no hay muchos genios, ni líderes, ni grandes cantidades 
de dinero; hay gente normal, con sus debilidades, pero a las que 
se les paga por sus fortalezas, y donde lo lógico es que se trabaje 
cumulativamente

ñas positivas y en desarrollar 
métodos para ayudar a trabajar 
y conseguir que loa suntos no 
se frenen. Y, desde luego, no 
se puede ignorar que la vida 
empresarial no es de dulce. Un 
poquito de mesura y de capa
cidad crítica es conveniente. 
Bien, vale, somos diferentes, ¿y 
eso es bueno?; además, una vez 
que somos tan diferentes qué 
pasa... que los que no son como 
nosotros (a veces sólo porque 
no nacieron en un lugar o por
que son bajitos) ¿hay que des

J. L. LUCAS 

preciarlos? ¿Supone eso que 
discriminamos por sexo, raza, 
religión y, ahora, por geogra
fía? Por otra parte, parece que 
en el esquema clasificador de 
personas antes que francés, 
norteamericano, catalán o 
andaluz, pongamos por caso, 
existe lo de ser honesto, sen
sato, eficaz o cordial. Todo esto 
se olvida y, desde luego, hay 
mucho líder de tribu que ayuda 
a sufrir. ¡Qué grandes hombres 
fueron los creadores de la 
génesis de la Comunidad Euro

pea!; y no será porque los frna- 
ceses y los alemanes no sigan 
siendo diferentes; y no será 
porque los británicos no son 
algo más que diferentes. 
¡Cuántos muertos por banderas 
comprensibles pero erróneas! 
Nuestras sociedades necesitan 
algunos oftalmólogos que ayu
den a los políticos y a los ciu
dadanos a que vean la realidad, 
dada la tendencia de algunos 
a deformaría. La Comunidad 
Económica Europea no es fun
damentalmente un club de

mercaderes; de hecho es un 
gran motor de hacer convivir 
a pueblos que siempre se hab- 
ñian empeñado en molestar y 
reducir al vecino. Europa 
durante siglos ha competido en 
vez de convivido; y ahora, por 
fin, la perspectiva es de poder 
trabajar cumulativamente. Mal 
uso de Europa hacen los que 
la buscan para huir de sus veci
nos: es Europa como coartada 
de la incapacidad de aceptar 
Ía realidad. Uno se pregunta 
lo interesante que podría ser 
que los nacionalistas vascos y 
catalanes quisieran, de verdad, 
aportar todo lo que dicen saber 
para ayudar a vivir algo mejor 
a otros miembros de la raza 
humana. Y, desde luego, a uno 
le ilusiona que pueda ser vice
presidente del Gobierno un 
catalán, que resulta ser una 
persona que más bien aporta 
un saber hacer normal y muy 
conveniente para el diálogo y 
la convivencia; cualidad que 
tanto falta a algunos líderes 
que quizás morirán rodeados 
de sus banderas pero que mien
tras están aquí son buenos 
ejemplos de cazurros ideológi
cos, discutidores, violentos y 
muy insolidarios (el que hablen 
idiomas o sepan hacer vibrar 
a las masas, es medir el rábano 
por las hojas). El papel de los 
gobernantes no es ser líderes, 
famosos o padres, sino ayudar 
a los ciudadanos a trabajar y, 
dicho negativamente, a no 
crearles problemas; igual que 
un presidente o un conseje
ro-delegado no tiene que jugar 
con la soledad del mando, la 
presencia física o la publicidad 
corporativa, pues o hace y ayu
da a hacer negocio o se está 
apropiando de algo. Y como 
del mundo de la empresa es 
relativamente fácil salirse, pero 
todavía es dificilísimo bajarse 
de la’ pertenencia a un país, 
los gobernantes y políticos 
deberían ser más prudentes. 
No tienen que autoconcederse 
la bula para hacer enfrentarse 
a las personas ni para crear 
desasosiegos. El grito “fora 
charnegos” es puro nacismo 
tanto en el Maresme como en 
Boston. Más que separar tie
nen que apilar y seguir creando 
condiciones para la conviven 
cia. Una cosa es tener afán de 
superación y ambición por 
hacer cada vez más cosas, y 
otra, estar siempre incomodan
do.

Si quieres escuchar la lista de éxitos más 
larga de la radio, sintoniza Cadena Cien.

Te ponemos más discos de éxito.
Te ponemos a cien.

MUSICA CIEN POR CIEN
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EMPRESAS 
QUE COLABORAN 

CON EL
CASERIO VIGON
U TRIBUNA

VIAJES CERVANTES

RESTAURANTE ALMANZOR

RESTAURANTE REAL

AURORA SEGUROS

COCACOLA

CID TRAVEL

m

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL 

E. VILLASEÑOR

ASEPEYO

JESUS YEPES

OCASO

PORCELANOSA

CAJA RURAL

CASERIO VIGON

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI

NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO FERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION

A.V.E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO 

PETROFISICA IBERICA, S.A.

HORCISA

GRUPO MUNICIPAL POPULAR'

EL MOTOR NACIONAL

LANCIA-MAFERBA

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con 
el Caserío Vigón en la adqui
sición.de un Carnet de Socio 
Protector

Juntas Españolas contra el aborto
JUNTAS ESPAÑOLAS
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nte el proyecto del 
nuevo Código Penal 
aprobado por el 

Gobierno, en el que se recoge 
la ampliación de los supuestos 
legales para el aborto provo
cado, Juntas Españolas reitera 
la postura contraria que siem
pre ha mantenido sobre el 
particular.

Juntas Españolas, que cali
fica el aborto provocado como 
asesinato legal de seres ino
centes e indefensos, considera 
que la sociedad española debe 
reaccionar contundente y enér
gicamente contra la matanza 
programada de niños no naci
dos. La lucha antiabortista es 
el pilar básico de la defensa 
de la vida humana, y si nos 
olvidamos de esta causa tan 
importante como justa, la his
toria nunca nos lo perdonará.

Desde la aprobación de la 
Ley del Aborto, se ha asesi
nado legalmente en España a 
varios cientos de miles de ino
centes; todo ello gracias a unas 
leyes impuestas por el Sistema.

Como si esto fuera poco, el 
Gobierno Socialista ha apro
bado una nueva ampliación de 
esta ley inmoral y asesina, cuyo 
texto vigente es aceptado por 
todos los líderes de los partidos 
políticos del arco parlamen
tario.

De las declaraciones de los 
líderes de las fuerzas políticas 
principales de España, se des
prende que en la actualidad
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Juntas Españolas, que califica el aborto pro
vocado como asesinato legal de seres inocentes 
e indefensos, considera que la sociedad espa
ñola debe reaccionar contundente y enérgi
camente contra la matanza programada de 
niños no nacidos. La lucha antiabortista es 
el pilar básico de la defensa de la vida humana

Universal de los Derecho 
Humanos.

3®.- Juntas Españolas se op: 
ne a todo tipo de interrupció 
provocada del embarazo ps 
que origina problemas de íniicl 
le moral, cívico y demográW 
en la Sociedad. E
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ninguno de estos partidos polí
ticos se manifiestan en contra 
de la salvaje, caprichosa y cruel 
ley despenalizadora del aborto. 
Por ello no entendemos por 
qué los dirigentes del Partido 
Popular se rasgan, ahora, las 
vestiduras ante la citada 
ampliación; no lo entendemos 
porque su presidente, Sr. 
Aznar, ha manifestado reite
radamente que “la Ley del 
Aborto está bien como está”, 
como si fuera ésta una cuestión 
únicamente de cantidad. Lo 
que el Partido Popular debería 
hacer, es decir publicamente 
si, llegado al poder, derogaría 
cualquier posibilidad legal de 
aborto provocado. Lo demás 
es pura mercadería electoral, 
intolerable en este asunto.

Ante este crimen institucio
nalizado, a Juntas Españolas 
no le queda otro camino que 
tomar una postura activa de 
rechazo, dentro de la legalidad 
vigente, con el fin de desterrar 
dicha ley de nuestros códigos.

4®.- Juntas Españolas propllfne 
ne que el Estado destine todwio < 
los recursos que en la actufi I 
lidad van a parar a la finafasioi 
ciación de centros abortistíHws

No olvidamos que en algunas 
ocasiones lo legal pasa a ser 
ilegítimo, y que, como dijo San 
Agustín, “una ley injusta no 
es una ley”.

En estos momentos, Juntas 
Españolas está considerando la 
posibilidad de iniciar una cam
paña de recogida de 500.000 
firmas, para proponer un refe
réndum nacional sobre este 
tema al Parlamento.

En resumen, la posición de 
Juntas Españolas con respecto 
al aborto provocado se con
creta en los siguientes puntos:

1®.- Juntas Españolas se opo
ne a cualquier tipo de aborto 
provocado, porque lo conside
ra como el asesinato, de un 
ser inocente e indefenso. El 
Estado no puede instituciona
lizar un crimen.

2®.- Juntas Españolas se opo
ne a la actual ley del aborto 
por considerar que atenta con
tra el artículo 15 de la Cons
titución Española y a los artí
culos 3 y 5 de la Declaración

a la ayuda, información y pq 
lección de las madres y si 
hijos.

5®.- Juntas Españolas o» 
sidera que el Estado J^ 
crear centros de asistencia pan
acoger a los niños no desead® 
para integrarlos, después * 
garantizarles amparo, afecto) 
educación, en la sociedad.

6®.- Juntas Españolas intto 
duciría las modificaciones ICe^ 
les oportunas para (Jue 
Poder Judicial pueda juz^^ 
condenar en su caso, segón 
grado de culpabilidad, n 
inductores, ejecutores y sujon 
pasivos que participen, dore 
o indirectamente, en tawn 
atentado contra la human’

7®.- Juntas Españolas, P^ 

último, anima e invita a 
los colectivos y asociacm 
ciudadanas, a combatir J 
tal genocidio contra la 
ser humano, constituyena 
plataforma activa antiaba
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El presidente de los empresarios afirma que la situación del sector agrícola es un desastre. Los directivos de la Confederación se reunieron ayer para analizar la situación. RUEDA

■s
 

t 1
Juan Antonio León destaca que las empresas españolas, al sufrir unos costes muy superiores a los de las europeas, pierden competitividad

El presidente de los empresarios anuncia un 
año 1993 socialmente muy conflictivo

Los empresarios de Ciudad Real se han mostrado apáticos a la hora de invertir en su Centro Comercial, según León

ifl presidente de la CEOE provincial, Juan Antonio León, 
b/írmó ayer que el año 93 va a ser un año muy conflictivo 
^ocialmente y duro para las empresas, “y especialmente 
rpara las pequeñas y medianas, que son las que facturan 

el 80 por ciento de la riqueza del país”.

1Francisco Javier PEÑA

Juan Antonio León, que 
ofreció ayer una rueda de pren
sa junio a miembros directivos 
de la Confederación, volvió a
resaltar la difícil situación que
atraviesa la economía española

:reclio
y la importante pérdida de com
petitividad de las empresas 
españolas con respecto a las

C
D europeas.

upció
o pa 
eíndo

En concreto, León señaló 
flue los coste.s financieros que
soportan las pequeñas y media-
aas empresas españolas es tres 
veces mayor que los de las euro-

todo

peas, mientras que los costes 
energéticos son un 20 por cien
to superiores.

actw La disminución de las inver-
finas siones en infraestructuras y el 

rtistas coste de la peseta al cambio 
fueron otras dificultades seña
bas por el presidente provin- 
eml de los empresarios, que 
oñadió que se conformarían, no 
eon la devaluación de la peseta, 
^’no con que esta se situara en 
J>na banda más baja.

La cantidad de paros y huel
gos han contribuido, a juicio de 
“®n Antonio León, a llegar a 

^^'n situación. En el primer 
^mestre de este año, las horas 
^raídas por causa de las huel- 
0®^ superan a las que se per- 
tcron en 1991, con lo que las 
Í perdidas en todo el año 

- según la previsión de los 
"^pesarios, serían el doble. 
>acad^''^^'^^^’ ^^^^^ factor des- 
j| ® por los empresarios es 
A,, -’^t^remento en los costes 

pÜi'm ‘'®' 2“ ”^"‘°’
hnir 1 ciento de media 
rkp ^ ^^^^ ^Q y ^®- Además, 1 ‘beberán afron-
| de /° ^^^^° derivado del pago 
\ .P'’*oieros 15 días de la
1(11 ^^^ laboral transitoria

yp»
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^n la
provincia de Ciudad

Real, los efectos de la crisis se 
han hecho sentir, entre otros 
lugares, en la comarca de Puer
tollano. Según Juan Antonio 
León, el retraso en el inicio de 
las inversiones en el II Grupo 
Térmico ya ha causado pérdidas 
en algunas empresas. También 
está siendo muy perjudicado el 
sector agrícola, muy importante 
en esta provincia: “En este 
aspecto, la situación es un 
desastre”.

Ante este panorama econó
mico y las dificultades que se 
plantean a las empresas para 
el futuro, Juan Antonio León 
señaló que el próximo año 93 
será muy conflictivo socialmen
te, al quedar los empresarios 
con muy poco margen de 
maniobra.

Propuestas de la CEOE
Juan Antonio León anuncia un año 1993 cargado de conflictos sociales.

X

RUEDA

La Confederación de Orga
nizaciones Empresariales, ante 
estos problemas, hace una serie 
de propuestas que Juan Anto
nio León concreta en la bajada 
de intereses, la modificación del 
Plan Energético Nacional, “que 
favorecería a Puertollano con 
su nueva central térmica”, pro
gramas de política económica 
a medio y largo plazo, una pese
ta situada en la banda baja, la 
ley de huelga, y finalmente, una 
ley específica para las pequeñas 
y medianas empresas sobre 
temas financieros y fiscales.

Por otra parte, Juan Antonio 
León se refirió a la paralización 
del proyecto del Centro Comer
cial que se pretendía crear con 
el capital de los comerciantes 
de Ciudad Real. En este sen
tido, señaló que los empresarios 
habían mostrado apatía a la 
hora de invertir en su Centro 
Comercial.

El presidente de la CEOE 
provincial dijo que finalmente

El presidente de la Confederación Provincial 
de Empresarios, Juan Antonio León, afirma 
que los pequeños comerciantes de Ciudad 
Real, que se han retraído a la hora de invertir 
en su. Centro Comercial, van a sufrir mucho

este centro no se podría llevar 
a cabo por el retraimiento de 
los empresarios y, además, por 
la llegada de una tercera gran 
superficie comercial. Juan 
Antonio León concluyó advir
tiendo que los pequeños comer
ciantes de Ciudad Real van a 
sufrir.

Otro. de los temas tratados 
en la rueda de prensa fue la 
presencia de cuatro grandes 
empresas en Ciudad Real, aun

que según Juan Antonio León, 
no se tienen noticias sobre su 
definitiva instalación en la pro
vincia: “Han estado aquí y han 
recogido información, pero 
todavía no han contestado”.

Por último, el presidente de 
la Confederación Provincial de 
Empresarios informó de la 
próxima firma del convenio con 
Renfe, para la instalación de 
una oficina empresarial en la 
Estación de Ciudad Real.

¿Un año de 
huelgas?

Juan Antonio León 
destacó ayer la gran can
tidad de horas perdidas 
en huelgas en lo que va 
de año, cifra que había 
contribuido a aumentar el 
déficit de las empresas. 
Sin embargo, para el 
próximo año se anuncia 
una mayor conflictividad 
social, que se producirá 
por las dificultades a la 
hora de negóciar los 
aumentos salariales.

Posiblemente, el próxi
mo año los empresarios 
vuelvan a hablar de las 
horas perdidas por huel
gas, que serán muy supe
riores, con lo que el dine
ro perdido aumentará en 
la misma proporción.
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Este programa del INSALUD tiene un presupuesto total de 37 millones de pesetas

La campaña de vacunación contra la gripe 
comenzará el día 15 en la provincia

Está dirigida a grupos de riesgo, como mayores de 65 años, enfermos crónicos o diabéticos

La campaña de prevención de la gripe, asumida por 
el INSALUD dentro de sus competencias, dará comienzo 
el día quince y fínalizará el 30 de octubre en distintos 
centros de la provincia. El programa va dirigido a las 
personas con alto riesgo y moderado, entre los que 
se encuentran las personas mayores de 65 años.

Carmen OBREGON

José Tomás, director médi
co de Atención Primaria, pre
sentó ayer a los medios de 
comunicación la campaña de 
vacunación antigripal 1.992-93, 
que se llevará a cabo a través 
de la Dirección Provincial del 
INSALUD y la Delegación 
Provincial de Sanidad de Ciu
dad Real desde el quince de 
septiembre hasta el próximo 
día treinta de octubre.

El programa de vacunación 
antigripal está dirigido a las 
personas con alto riesgo y 
moderado, donde se incluyen 
las personas mayores de 65 
años, todos aquellos que pade
cen cardiopatía, dolencias res
piratorias, o bien todas las 
enfermadades crónicas relacio
nadas con el metabolismo tal 
como la diabetes.

Antonia Dorado, directora 
de Enfermería, señaló que el 
coste de esta próxima campaña 
que en breve se aplicará, 
“corre a cargo de los enfer
meros, salvo, indicó, contrain
dicación médica”. El presu
puesto de la vacunación contra 

la gripe tiene un coste de 37 
millones, siendo totalmente 
gratuita para el ususario. 
Antonia Dorado afirmó, que 
una sola dosis era más que 
suficiente, destacando que 
estas vacunas no suelen tener 
efectos secunadarios. Los cen
tros en los que se desarrollará 
la campaña anti-gripal van a 
ser los de salud y locales, 
repartidos a través de los tres 
centros del INDALUD de 
Puertollano, Alcázar de San 
Juan y Ciudad Real.

75.000 fueron las dosis que 
se inyectaron el pasado año, 
incrementándose en la próxi
ma campaña en 6.000 dosis 
más, aunque según declaró 
Antonia Dorado, “hemos 
acordado con el laboratorio la 
posiblidad de ampliar el núme
ro de dosis hasta conseguir las 
95.000”. Con este programa se 
pretende cubrir un 81 por cien
to de la población que corre 
riesgo de infección gripal. Res
pecto a la eficacia de los resul
tados, José Tomás, destacó la 
importante cobertura que se 
abarca, mientras señaló que 
“el éxito de la campaña se

Ayer se presentó la campaña de prevención de la gripe ante los medios de comunicación

"l
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debía fundamentalmente a la 
eficacia de la organización ins
titucional”.

El director médico de Aten
ción Primaria explicó que las 
vacunas para la gripe se hacen 
con virus que tienen la cua
lidad de ser mutantes pero no 
variables.“Lo que sucede es 
que está comprobado que cada 
diez o quince años aproxima

damente, estos virus cambian 
y por tanto es necesario hacer 
otra nueva vacuna, este año, 
añadió, esperamos que las 
vacunas elaboradas en los 
laboratorios, se adapten a los 
diagnósticos de las gripes”.

Finalmente, cabe señalar 
que la vacuna está contrain
dicada en las personas alér
gicas a las proteínas del huevo. 

a las proteínas virales, a indi
viduos con enfermedades 
febriles agudas y a personas 
con antecedentes de síndrome 
de “GuillainBarré”.

En conclusión, la campaña 
pretende prevenir y evitar en 
los posible la infección gripal 
y sus complicaciones a los gru
pos de alto riesgo y moderado 
recomendados por la OMS.

El coordinador regional de UPA considera que las subvenciones del Plan de recuperación de zonas húmedas ‘'se quedan cojas’’

Algunos pequeños agricultores no podrán 
^^permitirse el lujo” de abandonar sus regadíos

Las subvenciones por abandono de cultivos intensivos por 
extensivos que ofrece el Plan de recuperación de zonas 
húmedas no serán sufícientes para los pequeños agri
cultores y algunos de ellos no podrán “permitirse el lujo” 
de abandonar sus tierras de regadío. A pesar de ello, 
UPA considera que es positivo y es una posible solución.

Marisa GARCIA

El Plan de recuperación de 
zonas húmedas redundará en 
que haya más agua para todos, 
según Martín Moreno, coordi
nador regional de UPA, pero 
tiene que estar incluido en un 
Plan más amplio y hay que dis
cutirlo con el sector. Hay que 
hacer un Plan en condiciones 
para abandonar los regadíos, ya 
que el actual no permitirá hacer
lo a los agricultores que poseen 
pequeñas explotaciones.

La Unión de Pequeños Agri
cultores considera que las can
tidades con las que subvencio
narán a los agricultores por dejar 
de regar y cambiar su produc
ción intensiva por extensiva son 
realmente bajas y hay pequeñas 
explotaciones a las que esas ayu
das no les solucionarán el pro
blema y no van a poder “per
mitirse el lujo” de abandonar, 
aunque el Plan de recuperación 
de las zonas húmedas puede 
arreglar en parte la situación por 

la que atraviesan los agricultores 
y es una posible solución, pero 
la Administración deberían 
plantearse este Plan más en 
serio, con cantidades que pue
dan definitivamente ser la solu
ción, porque aunque el Plan es 
positivos las subvenciones “se 
quedan cojas”. Martín Moreno 
considera que los agricultores se 
encuentran como hace diez 
años, no hay alternativas mila
grosas “y está claro que hace 
falta un apoyo má.s decidido al 
cultivo de la vid, ya que el arran
que de viñedo que se está 
haciendo en los últimos años ule- 
vará a una desertización porqiúe 
en esas zonas no se pueden plan
tar otros cultivos que no nece
siten agua. Para la Unión de 
Pequeños Agricultores, el Plan 
de Reforestación será bueno y 
estaría muy bien visto por mucha 
gente si se hace en condiciones, 
“el problema como siempre es 
que hace falta dinero y no sabe
mos si lo hay para llevar a cabo 
la reforestación, aunque en la

Los agricultores de la región se encuentran como hace 10 años y no hay “alternativas milagrosas

región castellano-manchega 
podría ser una alternativa en 
zonas de poca producción, lo 
que pasa es que las buenas pala
bras en el campo ya nadie se 
las cree”.

Moreno señaló que la refor
ma de la Política Agraria Común 
llevará tiempo y la Administra
ción debe presionar para que 
se agilice, y dede ser capaz de 
ponerla en marcha. “La situa

ción está fastidiada en el c’Jj 
y cada año es peor para los. , 
cultores, por lo que se es 
sario tomar medidas de' 1 
porque hay que coger a 
por los cuernos”.
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los diputados regionales populares del Area de Política Territorial se reunieron ayer en Ciudad Real

El PP critica las escasas inversiones
de la Junta en carreteras y viviendas

Afirman que el Gobierno regional gasta más en propaganda que en inversiones

7
 Viernes, 11 de

Septiembre de 1992

Espinosa duda 
de la aprobación 
del Código Penal 
en esta 
legislatura
_______ LT

los diputados regionales del PP que componen 
d Area de Política Territorial de este partido, que 
ge reunieron ayer en Ciudad Real, criticaron los 
escasos resultados de los dos puntos estrella del 
programa socialista, carreteras y vivienda, así como 
¡a dedicación de la mayor parte del presupuesto

^^a imagen y propaganda y no a inversiones reales”. 
Por otra parte, el PP propone la creación de un 
organismo autónomo de medio ambiente, la cons
trucción más rápida de viviendas, y la mejora de 
las vías de comunicación entre Ciudad Real y el 
Levante español.

Francisco Javier PEÑA

Los diputados del PP 
interrumpieron la reunión 
para ofrecer una rueda de 
prensa, en la que el presidente 
del Area de Política Territo
rial, Carlos Torres (diputado 
por Guadalajara), hizo hinca
pié en el incumplimiento del 
programa socialista en cuanto 
a carreteras y construcción de 
viviendas.

Sobre el Plan Regional de 
la Vivienda, previsto por el 
Gobierno regional para el 
periodo de tiempo compren
dido entre los años 92 y 95, 
Torres señaló que lo único 
que la Junta ha hecho es apro
bar la construcción de 586 
viviendas. Carlos Torres dijo 
que para hacer las más de 
20.000 viviendas . prometidas 
deberían construir a un ritmo 
de 4.000 anuales. También 
ofreció cifras relativas a 1991, 
año en el que en la provincia 
de Ciudad Real sólo fueron 
adjudicadas a propietarios 56 
viviendas.

Por lo que respecta a carre
teras, Torres afirmó que en 
la región hemos tenido alguna 
mejora sólo porque está cami
no de Sevilla. En este sentido, 
dijo que la “mal llamada 
Autovía de Andalucía es un 
simple desdoblamiento de 
carretera”. También citó 
zonas “que siguen intransita
bles”, como la comarca de 
Almadén.

La política de creación “in
discriminada” de polígonos 
industriales también fue cri
ticada por Carlos Torres, que 
afirmó que están vacíos y en 
Almadén, por ejemplo, no 
ponen precios que animen a 
las empresas a instalarse allí.

■ Medio ambiente y agua

Una de las propuestas del 
PP consiste en la creación de 
^^na agencia u oficina de 
aicdio ambiente, para que 
estudie y gestione todos los 
aspectos relacionados con este 
campo. Sobre el tema del 
agua, Carlos Torres dijo que 
no existía coordinación hidro
lógica en la región, y puso 
como ejemplo que de los 60 
nectómetros cúbicos autoriza
dos para las Lagunas de Rui
dera y Las Tablas de Daimiel, 

habían recibido 6,5, mien- 
Que para Murcia había 

^■do aprobado un trasvase de 
nectómetros cúbicos. Otro 

'‘lo facilitado por el diputado 
popular fue el de zonas húme- 
lOA perdidas, en concreto 
wO hectáreas de las 2.600 

totales.
for último, Carlos Torres 

^^naló que la Consejería de

Los diputados regionales del PP del Area de Política Territorial critican el dinero gastado por la Junta en propaganda.

Política Territorial, “que debe 
ser la más inversora”, tiene 
posibilidad de rentabilizar el 
dinero gastado si se hacen las 
cosas con previsión. Como 
ejemplos de la escasa inver
sión puso las obras en esta
ciones de autobuses e inspec
ción de vehículos, con 1.500 
millones en siete años, y las 
obras realizadas en sanea
mientos y depuradoras de 
agua, con sólo 32 millones de 
inversión durante el año 1991.

La polémica urbanística

En la rueda de prensa, Car
los Torres apenas tocó el tema 
del urbanismo en Ciudad 
Real. Sin embargo, uno de los 
acuerdos adoptados en la reu
nión del Area de Política 
Territorial del PP fue la pre
sentación de varias iniciativas 
parlamentarias, a través del 
Grupo del PP en las Cortes 
regionales, para conocer y 
valorar la intervencio de los 
órganos de la Consejería 
regional en relación con los 
expedientes tramitados para 
las obras en propiedades de 
dos altos cargos socialistas, 
José María Barreda y Diego 
Peris, en Ciudad Real.

El PP y el Grupo Municipal 
Popular en el Ayuntamiento 
de Ciudad Real presentaron 
el 22 de pasado mes dos 
denuncias ante el Juzgado por 
presunto delito de prevarica
ción en el que hubiera podido 
incurrir el alcalde de Ciudad 
Real, Lorenzo Selas, así como 
los órganos del Gobierno 
municipal y otros que hubie
ran intervenido en la trami
tación del expediente y que 
habría podido beneficiar injus
tamente a Barreda y Peris.

El PP critica las escasas inversiones en carreteras y viviendas.

C
e

El presidente provincial del 
PP, Eduardo Rodríguez Espi
nosa, en relación con la apro
bación del Código Penal, se 
muestra contrario a que este 
tema se convierta en un arma 
electoralista como pretende el 
PSOE.

Para Rodríguez Espinosa, lo 
importante de este Código 
Penal no es la polémica creada 
sobre el aborto, sino que el tex
to no tipifica el cumplimiento 
íntegro de las condenas de los 
terroristas y narcotraficantes, 
sólo el aumento de penas para 
no cumplirías, pese a que el 
PSOE y el presidente del 
Gobierno lo habían prometido.

Espinosa afirma que esto no 
es más que una cortina de humo 
lanzado por el PSOE para des
viar la atención sobre los pro
blemas reales que actualmente 
tiene el país. Entre estos señala 
la droga, la economía y el terro
rismo, “problemas que el 
Gobierno es incapaz de atajar”.

El presidente provincial del 
PP se basa, cuando califica de 
arma electoral la aprobación del 
Código Penal, en que al haberse 
hecho en septiembre del 92 no 
va a ser posible su aprobación 
en lo que queda de legislatura.

Eduardo Rodríguez Espinosa 
se muestra disconforme con 
varios de los capítulos de este 
Código; en concreto, el que 
hace referencia a narcotrafican
tes y terroristas, “ya que pese 
a la promesa del presidente del 
Gobierno en su discurso de 
investidura de 1989 de que 
garantizaría el cumplimiento 
íntegro de las penas para estos, 
este Código Penal no garantiza 
dicho cumplimiento, que el PP 
ha exigido ya en varias ocasio
nes”.

Añade que “el Gobierno ha 
perdido una buena ocasión para 
criminalizar más duramente 
delitos como el de violación y 
otros atentados contra la inte
gridad física de la mujer”.

Mientras que se olvida de 
defender a la mujer del delito 
de violación, continúa Espinosa, 
“el Gobierno introduce un nue
vo supuesto de aborto basado 
en la angustia de la mujer, 
ampliación a la que soy con
trario entre otras cuestiones 
porque en ningún código ni 
norma jurídica está explicado lo 
que significa la angustia de la 
mujer”.

Por último. Rodríguez Espi
nosa cree que el Gobierno no 
ha sabido dar forma legal a una 
materia que carece de regula
ción específica, como ocurre 
con los delitos ecológicos.

Finalmente, el presidente 
popular de la provincia, pese 
a estas críticas, sostiene la opi
nión de que es indiscutible la 
necesidad de un nuevo Código 
Penal, “ya que el actual no se 
acomoda en su conjunto a la 
evolución de la sociedad espa
ñola, pero ese Código Penal no 
debe servir de arma electora
lista sino tener las garantías de 
acuerdo entre las fuerzas polí
ticas y sociales”.



Viernes, 11 de
Septiembre de 1992 CIUDAD REAL

Arte y comunicación

En la exposición puede verse la imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno rueda

%
i El coste de la reparación alcanzará las 250.000 pesetas

Las TV, vía Satélite, podrían 
verse la semana próxima

EÍ panel de emisión ha sido lo más dañado

Exposición de imágenes y 
atributos de la Hermandad 

del Santo Sepulcro
Pilar MUÑOZ

La Sala de Exposiciones del 
Ayuntamiento acoge hasta el 
próximo día 13 la exposición de 
imágenes y atributos del san
tísimo Cristo Yacente y de 
Nuestro Padre Jesús Nazareno. 
Esta muestra ha sido organi
zada por la Hermandad del 
Santo Entierro con motivo del 
quincuagésimo aniversario de la 
llegada a nuestra ciudad del 
Paso procesional del Santo 
Sepulcro.

En la exposición puede con
templarse la imagen titular de 
la Hermandad de la Humilla
ción, Nuestro Padre Jesús de 
las Penas, obra que inició el 
fallecido escultor toledano, Víc
tor González y concluida por 
el escultor madrileño Faustino 
Sanz Herranz.

Durante los días 14,15 y 16 
de septiembre tendrá lugar un 
triduo en honor de Nuestro 
Padre Jesús en la Iglesia San 
Ignacio de Loyola, situada en 
la Plaza del Pilar.

Los ciudarrealeños podrán 
disfrutar de las cadenas de 
televisión vía satélite a par
tir de la próxima semana, 
según manifestó la empresa 
responsable del arreglo de 
la antena, Instalaciones 
Turrillo.

Pelayo MARTIN

La antena que recoge las 
televisiones vía satélite para 
Ciudad Real continúa sin ser 
arreglada. Después de que un 
fuerte viento tirase la men
cionada antena y que le pro
dujera desperfectos el pasado 
28 de agosto, ésta no ha sido 
reparada aún. Esta antena 
recoge para la capital las 
cadenas Eurosport, Galavi
sión y MTV.

La empresa que va a arre
glar este desperfecto es Ins
talaciones Turrillo. Según 
anunciaron a este diario, el 
material necesario está pedi
do desde hace una fechas a 
un sociedad ubicada en Zara
goza, “y esperamos que la 
semana que viene esté aquí”.

Los ciudarrealeños siguen sin ver Ias TV., vía Satélite

La avería ha sido calificada 
por Instalaciones Turrillo 
como grande, “pues se ha 
estropeado el panel de emi
sión”.

El coste del arreglo va a 
suponer unas doscientas cin
cuenta mil pesetas, “ya que 
hace hace falta una grúa, que 
sólo ella cuesta unas ciento 
veinte mil pesetas”, indicó.

El próximo lunes habrá una 
reunión entre el Ayuntamien
to y la empresa para ver quien

se hace cargo del gasto. Co® 
se recordará, tras la interven
ción de la Dirección Provia
cial de Comunicaciones, 
Teleonda cedió al Ayunta
miento los derechos de las 
retrasmisiones vía satélite, 
“por lo que es el Ayuntamien
to el que tiene que afrontas 
este gasto”.

Con motivo de esta averá 
también va a ser instalado ut 
pararrayos junto a la mencio
nada antena.

oieri PíimifivaO
SI USTED ELIGE ESTA JOYÍ 

DE COCHE NOSOTROS 
LE OBSEQUIAMOS CON 

UNA JOYA EN ORO
COMPLEMENTARIO REINTEGRO

PandeAzúcar 
su CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO

DE LA CTRA. DE PORZUNA

MODELO 190E 1.8 AZUL MARINO.
Varios Extras P.V. Matriculado 2.488.600 más IVA

MODELO 190E 2.0 VERDE MALAQUITA Y ROJO ALMANDINO
Full Equip P.V. Matriculado 3.450.000 más IVA

MODELO 300 D AZUL MARINO Y ROJO BAROLO
Full Equip P.V. Matriculado 4.032.000 más IVA

MODELO 300 D VERDE MALAQUITA Y GRIS NACAR
Full Equip P.V. Matriculado 4.157.700 más IVA

MODELO 400 SE AZUL NAUTIGO
Full Equip P.V. Matriculado 9.487.000 más IVA

LLEVÉ 3 Y PAGUE S!'

NADIE LE DA MAS
ABIERTO TODOS LOS OIAS, INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

QFERTA PARA ESTQS VEHICULOS EN STOCK
Tú Eliges: Regalo del Teléfono o una Joya a su gusto por valo^ 

del 2.5% del P.V. Matriculado del Turismo.
Exposición Joyas en JOYERIA MACARFE, Avda del Rey Santo. C. Re^'

MESON CASTILLA
Comunica su cambio 
de titularidad de Don 
Julián Egido de Cozar 
a Don Manuel León 
Calero Santos.

Argamasilla de 
Calatrava.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
■ .p.

CONCESIONARO AUTOTRAK, S.A

.2022
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El mayor problema podría ser ¡a coordinación entre las diferentes líneas de autobuses

Iberconsa se muestra favorable a la 
nueva línea ‘‘circular” en Ciudad Real

Las nuevas modifícaciones podrían entrar en funcionamiento en un mes

la empresa que tiene la con- 
^¿sión de las líneas de auto
buses de la capital tuvo el 
pasado miércoles la primera 
reunión con el concejal de 
Tráfico, Emilio Villarino, 
para debatir sobre las modi
ficaciones y aumento de 
líneas en la capital. El geren
te de Iberconsa califícó la 
reunión de satisfactoria.

Pelayo MARTIN

El pasado miércoles tuvo 
lugar la primera reunión entre 
los responsables de la empresa 
concesionaria de los autobuses 
de la capital y el concejal de 
Tráfico, Emilio Villarino. Julián 
Alarcón, gerente de Iberconsa 
en Ciudad Real, declaró a este 
diario que ha habido una buena 
predisposición entre los repre
sentantes. El mayor problema 
parece que puede ser la coor
dinación entre las líneas de auto
buses, ya que podría ocurrir que 
alguna parada tuviera, en pocos 
minutos, mucho tránsito de 
autobuses, “aunque esto todavía 
lo estamos estudiando”.

Tras la primera reunión, hoy 
será la segunda, prácticamente 
se decidió un aumento de líneas

para la capital y algunas modi
ficaciones en las ya existentes. 
Sobre urfa de las nuevas, la “cir
cular”, Iberconsa mostró su 
aprobación, “ya que será ren
table por sí misma, por pasar 
por el casco urbanó”. El gerente 
indicó, que la peatonalización de

*1

I

Habrá nuevas líneas de autobuses en la capital RUEDA VILLAVERDE

varias calles de Ciudad Real es 
una buena medida para los auto
buses, “ya que de esta forma 
no molestaremos a los vehículos 
ni éstos a nosotros”. Por último, 
en referencia a la posible fecha 
de entrada de las nuevas modi
ficaciones, está todavía no está 

prevista, “aunque dependerá de 
cómo vayan las conversaciones, 
pero lo más probable es que sea 
en un plazo de un mes”. Emilio 
Villarino señaló que alguna línea 
podría modificarse antes de esa 
fecha, “pero siempre informan
do antes al usuario”.

La línea 4 
tendrá los 
mayores 
cambios en 
su recorrido

P. MARTIN

Emilio Villarino, al 
igual que el gerente de 
Iberconsa, calificó la 
pasada reunión entre la 
empresa y el Ayuntamien
to de positiva.

El concejal de Tráfico 
manifestó que algunas de 
las modificaciones, “aun
que no sean muy renta
bles, socialmente son 
necesarias”. Estas 
podrían ser las líneas que 
unieran las estaciones de 
Renfe y de autobuses y 
otras más que hay en 
estudio.

Las líneas más renta
bles son la 1 y 2, “y aun
que podrían modificarse 
algo, éstas no sufrirán 
grandes cambios, tal vez 
alguna ampliación”. Tal 
es el caso de la línea 1, 
que será ampliada hasta 
la nueva estación de Ren
fe; en la actualidad, llega 
a la Barriada del Pilar.

Por el contrario, la 4, 
será la que registre mayo
res cambios, “ya que esta 
es la más deficitaria de 
todas las que hay en la 
actualidad”.
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Este precio te va a sonar a música
■

Phil Collins, Tony Banks y Mike Rutherford siguiendo el ritmo de los 80 CVdel Polo Coupé GT Génesis.

Ahora el Polo hasta
150.000 pesetas menos.

Piensa que el Polo es todo un 
Volkswagen, que tiene marcha, que es ale
gre, que va contigo, que tiene motorizacio
nes de hasta 115 CV, que es robusto, que 
su diseño es moderno, que gasta poco, 
que divierte mucho, que con él quedas 

bien en todas partes, que tiene uníi Iíne¿i 
inconfundible.

Y por si eso fuera poco, ahor¿i puedes 
tener un Poló hasta por 150.000 pesetas 
menos. Decídete, ésta es tu oportunidad 
para tener un Volkswagen.

Gama Polo desde 896.000 pts. (Pvp rece 
im'iidudD. IVA. lioDSporte y promoción incluidcst OleiU 
vnlidü luista (m de mes y para vehículos en stock

Volkswagen 
Polo

Red de Concesionarios Volkswagen
ES UNA OFERTA DE LA RED DE CONCESIONARIOS VOLKSWAGEN-AUDI DE LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

TALLER HISPANO, S.A.
C/ Clérigos Camarenas, 50 
MANZANARES

TRESA AUTOMOCION, S.A.
Ronda de Toledo, 15
CIUDAD REAL .^

TALLERES MANCHEGOS, S.L.
Polígono Alces, P6 Parcela 35
ALCAZAR DE SAN JUAN
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Antes de la movilización, los sindicales se en la Delegación de Tral:

Trescientos trabajadores de Enfersa se 
manifestaron ayer en Puertollano

El Ayuntamienti 
pagará 16 
millones más 
por la limpieza 
de Puertollano

La Administración es la responsable de la situación del sector, según los trabajadores Carmen

Los trabajadores de la factoría de Fesa-Enfersa, se 
manifestaron ayer por las calles de Puertollano, en 
protesta por la situación del sector, que podría afectarles 
con la pérdida de sus puestos de trabajo. Momentos 
antes de que dierá comienzo la movilización, repre
sentantes sindicales se personaron en la Delegación

de Trabajo. Durante el recorrido, los manifestantes 
corearon frases dirigidas a la administración y en contra 
de esta. Tampoco faltaron aquellas que mencionaban 
al presidente de la Comunidad Autónoma, para recor
dárle que todavía continúan en la lucha. La mayoría 
de las pancartas se hacían eco del futuro de la empresa.

Carmen PEREZ

Los trabajadores de la fac
toría de fertilizante.s de Fesa 
Enfersa, se manifestaron ayer 
por las calles de Puertollano, 
al igual que hicieran otros tra
bajadores en distintos puntos 
de la geografía nacional, en 
defensa del mantenimiento del 
sector de fertilizante.s y a la 
búsqueda de solucione.s rápi
das y eficaces.

Los manifestantes corearon 
durante su recorrido frases 
contra la administración, otras 
recordandole al presidente de 
la Junta de Comunidades, José 
Bono, que las luchas conti
núan. También exigieron a los 
viandantes, que se unieran a 
ellos. Antes de que se iniciara 
la movilización, los represen
tantes sindicales se personaron 
en la delegación del Ministerio 
de Trabajo donde presentaron 
un recurso de alzada a las reso
luciones que adoptó el men
cionado organismo durante el 
día 27 de agosto. Este recurso 
ha ido acompañado de los con
trainformes que se presentaron 
en su día ante las mismass 
direcciones de trabajo, la fecha 
límite para la presentación del 
recurso de alzada.

En el transcurso de la mani
festación, Pedro Guillermo 
Sánchez, delegado de UGT, se 
dirigió a los asistentes para 
recordarles cual era el motivo 
de ki manifestación que se 
celebraba en ese día. Sánchez, 
recordó, que , “la administra
ción, era la única responsable 
de la situación del sector de 
fertilizante.s. ya que vendió un 
sector que era viable. Es un 
grupo, KIO, añadió, que no 
tiene donde estar y que tenía 
que erradicarse totalmente de 
España, por que aquí no lo 
han hecho nada bien, al con
trario que ha podido pasar en 
otros lugares. La situación que 
se está viviendo en estos 
momentos es tan anómala y 
que además se está viviendo 
desde hace mucho tiempo, y 
que no se puede aguantar ya 
que no se ve ningún futuro”.

Las movilizacione.s pacíficas 
pueden llegar a convertirse en 
movilizaciones no tan pacíficas 
sino se solventa esta situación, 
ya que pedirán ayuda al pueblo 
de Puertollano.

Por su parte, el presidente 
del Comité de empresa, Isi
doro Sánchez, afirmó que las 
cosas se hacen ahora para que 
los ayuntamientos y cornunida- 
des fuercen al gobierno y les 
obliguen a sentarse a la mesa 
y negociar con los sindicatos 
el plan global o de choque. 
De esta manera, saldrán de la 
duda sobre si hay futuro dentro 
del sector.

Las ventas del mes de sep-

Los trabajadores de Fesa-Enfersa se manifestaron aver contra la

tiembre no han sido muy satis
factorias según Isidoro, aunque 
esto no impedirá que se cobre 
la nómina del mes de agosto 
y lo que resta de la paga doble. 
Hoy se reunirán con el alcalde, 
y a continuación celebrarán 
una asamblea con los traba
jadores para informarle.s de lo 
que se ha tratado en esta reu
nión y de lo que se dijo en 
la que mantuvieron en el día 
de ayer sindicatos y grupo 
ERCROS. En la manifesta
ción, también estuvieron pre
sentes líderes sindicales provin
ciales. Juan Antonio Marín, 
secretario general de UGT, 
señaló que el problema lo ha 
generado la administración con 
la venta del sector de ferti
lizantes a un grupo especula
tivo como K10, ” esto ha 
supuesto una total aberración 
ya que el país no puede per
mitirse el lujo de dejar este 
sector que afecta a su vez a 
otros, en manos extranjeras”.

UGT, exigiría una solución 
inmediata al problema y a la 
administración regional para 
que ésta se implique de lleno 
en el problema de Enfersa en 
Puertollano y que dentro de 
un par de meses, la planta de 
Puertollano, esté funcionando 
con plena normalidad.

Por su parte, Marcelino 
Félix, declaró que la situación 
es preocupante “ya que no se 
ven soluciones al problema y 
no se tienen unas perspectivas 
de futuro claro para una fac
toría totalmente viable. Esta 
movilización tiene que servir, 
señaló, para que las adminis
traciones provincial y local, 
recojan la preocupación de los 
trabajadore.s y presionen a la 
administración Central para 
que busquen soluciones al pro
blema”.

situación del sector. CANDUR.

Los manifestantes corearon frases contra la administración. CANDUR.
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La Comisión de Gobien 
del Ayuntamiento de PuerioH 
no, aprobó durante su reunió 
la solicitud formulada por 
empresa de limpieza CESF 
S.A.

La comisión acordó acept 
la subida y revisión del cani 
que sirvió de base a la adj 
dicación de la concesión del se 
vicio municipal’de limpieza vi 
ria, recogida de residuos só 
dos, a la empresa compañ 
española de servicios públio 
auxiliares referida al año 195 
quedando establecido diet 
canon en más de doscienti 
millones, lo que supone ui 
subida de 16 millones con re 
pecto a la cantidad establecid

Se aprobó igualmente, lace 
tificación de las obras del pn 
yeclo de construcción del paii 
de preescolar en el colegí 
público Angel Andrade, qt 
importa la cantidad de u 
millón doscientas mil peseta 
las cuales deberán abonarse i 
contratista adjudicatario de h 
obras.,

Por último, los concejales di 
partido socialista aprobaron I 
certificación única de las obn 
de los aseos en el parque di 
re- cinto ferial, que importal 
can- tidad de cinco millonesd 
pe- setas, las cuales tendrán qu 
abonarse a la empresa adjud 
cataría de las obras.

FESA exportó el 
pasado mes de 
agosto 4.500 
millones de 
pesetas

La empresa de fertilizanlí 
que cuenta con una factoría es 
Puertollano, actualmente ei 
suspensión de pagos, exporii 
durante el pasado mes de ag» 
to productos valorados en cercJ 
de 4.500 millones de pesetas 
1.600 menos de los previstos ei 
el llamado “Plan de salvación 
según afirmó Francisco Hanif' 
rich, secretario general de h 
sección sindical de UGT, d 
FESA En fersa. Las venias 
durante el mismo período * 
tiempo, según las fuentes ante 
citadas, en el mercado nacional 
giraron en torno a los 3.0® 
millones de pesetas. De I® 
4.000 millones que FESA 1^ 
bió de Kio, Flamerich afir®*’- 
que solamente se han gasta*!® 
unos 1.700, cubriéndose 1^ 
necesidades con las venias 
realizadas.

Por otra parte, se reuniera 
las secciones sindicales de “ 
empresa con los intert'entorfS' 
quienes indicaron que en esif 
momentos están realizando ’ 
informe para presentarlo en” 
juzgado, con el fin de queé'l 
señale si la suspensión depa? ! 
debe ser momentánea o absaj 
luta. Señalaron además qoe.J 
se ha empezado a negociaría 1 
los principales acreedores, f'^l 
cialmente con el Banco Exte®’l 
de España. 1
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La única superviviente, herida muy grave, fue intervenida quirúrgicamente ayer en el hospital de Valdepeñas

Mueren cuatro personas de una familia en un 
accidente de tráfico en la Autovía de Andalucía

El siniestro ocurrió ai volcar un camión, que aplastó a los ocupantes de una furgoneta en el término de Santa Elena

tierno 
criolla. 
:unióii 
por lí 
'ESP.^

^oemi Casadesur Vahíllo, herida muy grave 
en un accidente ocurrido ayer en el Emite 
de i^s provincias de Ciudad Real y Jaén, 
fue trasladada al hospital Gutiérrez Ortega 
de Valdepeñas donde fue intervenida qui

rúrgicamente. En el accidente perdieron la 
vida sus padres, su hermana y el novio de 
ésta. El hecho ocurrió al volcar un camión 
que aplastó a los ocupantes de una furgoneta 
en el término de Santa Elena, Jaén.
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Pilar MUÑOZ

“ Cuatro miembros de una 
; familia perdieron la vida ayer 

v otro resultó, herido muy grave 
en un accidente de tráfico 

; ocurrido poco después de las 
1 diez de la mañana a la altura 
Í del kilómetro 246 de la carre- 
1 lera nacional IV, en el límite 
i de las provincias de Ciudad 

Real y Jaén. El siniestro se pro- 
■ dujo al volcar el camión mafrí- 
j cula CA-5657-AF, cargado de 

38.000 kilos de fruta, en un tra
mo curvo y aplastar a los ocu- 

, pantes de la furgoneta matrícula 
| B-6787-LJ. A consecuencia del 
! accidente murieron en el acto 
1 . el matrimonio formado por

les di j i 
ron h j 

obras ’ í 
je ddí ¡ 
)rta hh

in qui'; 
idjudi-

Marfa de los Angeles Vahíllo 
y Enrique Casadesur Ros, sü 
hija María Paz y el novio de 
ésta, cuya identificación se des
conocía en el momento de 
redactar esta información, y 
resultó herida muy grave Noe
mi, otra hija del matrimonio, 
en tanto que el conductor del

camión sufrió heridas de carác
ter leve. Noemi Casadesur de 
16 años, quedó aprisionada en 
el interior de la furgoneta y, 
pese a los esfuerzos realizados 
por efectivos de la Guardia 
Civil, y miembros de Cruz Roja 
y del 006, tardaron alrededor 
de dos horas en rescataría, ya 
que el vehículo quedó prácti
camente destrozado, según indi
caron fuentes de la Cruz Roja 
de Valdepeñas, que se personó 
en el lugar de los hechos rápi
damente. Un sanitario de este 
Cuerpo auxilió a la herida hasta 
que fue trasladada al hospital 
Valdepeñero, donde fue inter
venida quirúrgicamente.

Al parecer, el accidente, que 
ocurrió en una carretera donde 
hay numerosas curvas, se pro
dujo cuándo la furgoneta ade
lantaba al camión, que en una 
de las curvas volcó y aplastó 
a sus ocupantes, que residían 
en Barcelona.

Detenidos por segunda vez en

dos semanas

Pór otro lado, A los once 
días de haber sido detenidos 
por robar un coche en Torralba, 
los delincuentes Antonio 
Mayorga Novillo, Rafael Gra
nero Fernández, Domingo 
Molina Molina, y las menores 
Eva María A.F., y María Pilar 
M.M., fueron nuevamente dete
nidos en Calzada por efectivos 
de la Guardia Civil como pre
suntos autores del robo de un 
turismo en Ciudad Real. Los 
delincuentes sustrajeron el 
coche el pasado miércoles y a 
las diez y media de la noche 
del mismo día fueron detenidos 
y puestos a disposición judicial. 
Antonio Mayorga de 21 años, 
ha sido detenido en lo que va 
de año seis veces, así como 
Rafael Granero, de 20 años, 
cuatro, Eva María A, de 17 
años, tres, y María del Pilar M., 
de 16 años, dos. Todos ellos, 
pese a su juventud cuentan con 
un amplio historial delictivo.

Aún continúa en venta esta cooperativa valdepeñera
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Nuevas victimas en la carretera nacional Iv

La coperativa La invencible

“La Invencible” abrirá en la próxima vendimia
Carmen OBREGON

La Cooperativa la Invenci
ble de Valdepeñas continúa a 
la venta, sin haber llegado de 
momento, al término de las 
negociaciones que se han man
tenido con particulares y según 
fuentes consultadas, alguna 
empresa de nacionalidad 
extranjera. El pasado día cin
co, la coperativa valdepeñera 
celebró una asamblea general 
con sus accionistas, en la que 
se explicó la conversación 
mantenida entre el presidente

de ésta, Manolo Ruiz, y el 
empresario jerezano, Ruiz 
Mateos, que al parecer, según 
fuentes , mostró especial inte
res por las instalaciones de 
esta gran bodega. En la misma 
asamblea, los accionistas de la 
“La Invencible”, adoptaron la 
postura óe abrir de nuevo la 
coperativa en estas fechas en 
las que se aproxima la cam
paña de la vendimia. La re-a
pertura, pretende en principio 
ayudar a terceras personas que 
tengan problemas con el alma
cenamiento de la uva. “La

Invencible”, pondrá a dispo
sición de todos aquellos que 
lo soliciten, las instalaciones 
de la coperativa a un precio 
escaso, sólo los gastos míni
mos, además de garantizárles 
a los usuarios, que los vinos 
pueden sacarse cuando éstos 
lo deseen. ' Respecto a otras 
posibles negociaciones sobre la ■ 
venta de la coperativa valde
peñera, un accionista de ésta, 
señaló a LA TRIBUNA, no 
conocer nada acerca de éste 
asunto y estar a la espera de 
potenciales vendedores.

El fin de semana pasado, 
una representación de “La 
Invencible”, mantuvó una 
entrevista con el consejero de 
Agricultura de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, López Carrasco, en 
la que se habló de una solu
ción digna para los accionistas 
actuales de la coperativa, 
incluyendo la posibilidad de 
ayudar a estos para que cons
tituyan una nueva coperativa, 
pero en función y a la medida 
de las necesidades de los nue
vos promotores e integrantes.
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Según el CNJA, que considera que esto dificulta la competencia de nuestros productos en Europa

El problema del campo son los costes 
de aplicación de las modernas técnicas

La Tribuna

Detenido en 
Criptana por 
acoger siete 
marroquíes 
ilegales

La creación de Consejos Regionales será ventajosa porque eliminará trabas burocráticas Mónica RONCERO

El dirigente de CNJA, Angel Rico, considera 
que la gestión de la Administración central 
no es nada alentadora para la agricultura 
de la región, por lo que depositan su con
fianza en la iniciativa del Gobierno auto-

Ana CASTIBLANQUE

La creación de los futuros 
Consejos Regionales supondrá 
ventajas para los agricultores, 
según el Centro Nacional de 
Jóvenes Agricultores, por la 
eliminación de trabas burocrá
ticas y administrativas, ya que 
permitirán tramitar directa
mente con Bruselas, saltándo
se el cauce actual que hace 
necesario pasar por el Minis
terio.

Para Rico, el problema en 
el campo de Castilla-La Man-

cha no radica en la aplicación 
de técnicas agrícolas moder
nas, que “sí se está aplicando”, 
sino en el coste de aplicación 
de estas técnicas, muy supe
riores a los conseguidos por 
otros países europeos lo que 
dificulta la competencia de los 
productos manchegos en el 
mercado europeo.

En este sentido, según 
Rico, la Consejería está pro
yectando la creación de una 
ley que ayuda a los agricul
tores a la reducción de costes

nómico. En este sentido. Rico afínnó que 
el Gobierno autónomo se ha planteado que 
las ayudas a agricultores de Castilla-La 
Mancha no pueden depender de lo que haga 
el “nefasto ministro de Agricultura”.

mediante la regulación de los 
precios de gasóleo, de los cré
ditos bancarios y otros tantos 
temas que en la actualidad no 
beneficia al agricultor.

“La Consejería es conscien
te de ello, no confía mucho 
en Madrid, y se ha planteado 
hacer la guerra por su cuenta. 
Lo que actualmente no puede 
legislar porque no tiene com
petencias propiamente dichas, 
va como en este caso Bono, 
a sacarselas a Bruselas sin 
depender del Ministerio'' afir
ma Angel Rico. El campo necesita ayuda

Una persona fue detenida en 
Campo de Criptana por fuerzas 
de la Guardia Civil por pre. 
sunto delito contra la libertad 
y la seguridad en el trabajo 
según informaron fuentes dei 
Gobierno Civil.

El citado individuo, cuya 
identidad responde a las inicia
les de P.R.C.A., de veinticinco 
años de edad y vecino de Mur
cia, tenía a su cargo a siete 
trabajadores marroquíes, emi
grados ilegalmente que carecían 
de permiso de estancia, Segu
ridad Social y contrato de 
trabajo.

Los detenidos y las diligen
cias instruidas al efecto han sido 
puestas a disposición de la auto
ridad judicial correspondiente, 
iniciándose los trámites nece
sarios para la expulsión de 
España del personal extranjero.

SI 

.e 

fí 
ci

en

CO

Ive

ga 
ipo 
cit

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

Manos Unidas EN CIUDAD REAL

HIPOTECARIOS

Calle Cwela, 4 -1’ B. 13001 Ciudad Red 
Teis.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas. 0 ,

CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Cada año mueren 15 millones 
de niños menores de 5 años

1.431 millones de personas 
no saben leer ni escribir 

El 97,9% están en los 
países del Tercer Mundo.

JU PUEDES CAMBIAR 
ESTAS CIFRAS!

En Africa sólo el 40% 
de la población tiene acceso 

al agua potable.

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

Donativos:
En los principales Bancos 

y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo;

Barquillo, 38.2.° «28004 Madrid-Tfno: (91 )410 75 00

Deseo recibir.
□ Información de Manos Unidas

□ Impreso de socio colaborador

Nombre ___________ _
Dirección ___________
C.P. _____ Provincia

PUERTOLLANO 104.1 F.M.
SOCUELLAMOS 90.5 F.M.
HERENCIA 103.2 F.M.
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El nuevo centro supondrá el quinto de esta clase de establecimientos en la localidad

La cadena Spar abrirá, próximamente, un 
supermercado en La Solana
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Según la responsable del centro, la política a seguir será ^^servicio, calidad y buenos precios”

)j ¡a capit^f de la provincia va a contar con una nueva 
liperfície comercial, según la información recogida en 
>stas páginas, ahora le ha tocado el turno a esta localidad 
.„g cuenta con una población cercana a los quince mil 
abitantes, que van a ver incrementada su oferta comercial 
on la llegada de un nuevo ‘‘super” con los que serán 
inco de esta clase de establecimientos.

A. GARCIA-CERVIGON

La cadena Spar se instalará 
1 los bajos de un bloque de 
sos a espaldas del Mercado

La llegada de estos centros 
«merciales, hijos menores de los 
híper”, han revolucionado la 
enta y compra a escala local 
, se han convertido desde su He
lada en un arma de doble filo, 
wr un lado han propiciado el 
áerre de algunos pequeños 
«mercios, las denominadas tien
te, que no pueden hacer frente 
1 la competencia y a la gama 
le ofertas que lanzan semanal- 
nente y por otra parte, han 
lupuesto un reclamo de posibi- 
idades en el amplio abanico de 
productos de todas clases de cara 
jl consumidor que puede optar 
wr la que mejor se acople a 
US intereses y circunstancias.

Con implantación a nivel 
nternacional, la cadena Spar lle- 
;a a la localidad con un sello 
iropio de identificación, alcan- 
ado por. sus muchos años en 
1 sector y por la filosofía de 
aarketing aplicada en su lema 
le estrategia comercial, “servi- 
io, calidad y precio“ según las 
aanifestaciones de su represen- 
ante, Francisca Sánchez Salazar, 
|ue justificaba así la próxima 
ipertura de Spar en la locali- 
lad”, nuestra empresa ha rea
lzado estudios previos de mor
ado y ha considerado proceden- 
e abrir un nuevo centro comer
ial, para el que existen posi- 
lilidades de éxito y con este con- 
íncimiento vamos a La Solana”.

Sánchez Salazar declaraba que:

Ciudad Real, aquí pese a la gran 
competencia existente, tenemos 
nuestras propias cuotas de mer
cado, nuestras amas de casa que 
diariamente cuentan con noso
tros, como esperamos cuenten 
allá en La Solana, aquí -referido 
a la capitalestamos en la brecha 
y con este ánimo y este opti
mismo acudimos a esa nueva pla
za”.

El consumidor en una palabra, 
es el centro de atenciones y con
cluye, “la marca Spar nunca ha 
tenido una sanción y hace poco 
tiempo recibíamos un prestigioso 
premio que avala lo que ofre
cemos siempre, un servicio de 
alta calidad”.

Para conocer opiniones y 
reacciones de los gerentes de los 
“super” ya instalados en la loca
lidad, LA TRIBUNA se puso al 
habla con el encargado del esta
blecimiento “Compre bien”, per
teneciente a “Distribuciones 
Jiménez S.A.”, Juan Bravo, que 
nos hacía un historial de su 
empresa, “Compre bien llegó a 
la localidad en el año 1987 y 
como siempre ocurre, tras un 
período de adaptación, nuestra 
trayectoria comenzó a ser buena 
comercialmente hablando, cuan
do fuimos conocidos por los 
clientes y consumidores, ya tene
mos unos índices muy aceptables 
y seguiremos creciendo en clien
tela fija y periódica”.

Respecto a como puede afec
tarles la implantación de otro 
“super” manifestaba “yo pienso 
que hay mercado para todos, 
puede afectamos en los vecinos 
de su entorno posiblemente. La 

• Solana se ha transformado en

1®

un pequeño centro comarcal, 
productos - ofrecidos por su aíquí llegan- personas de otras

adena y la presentación que localidades de nuestro alrededor 
aren ^ lós< piisrno^í^tp" eá¿¿ ;,q,>;;gompraf , todas d semanas, . 
alidad;y- sei^Í¿t^^^c^-^¿'c^p.,;^;;g(^  ̂ -¿c las ofertas -
® niuXé bü^h^¿‘ ir^sVl|i^0S; ■er^;;./q^e.^^^ un pro-
adas paFr^-- p'üédb‘Ítáblát 3é'‘’‘'‘''’^c^o‘''4iíé é¿tá ñfás barato que

La Solana contará, en breves fechas, con un nuevo supermercado

en la tienda del vecino. Pese a 
todo, yo creo que estamos satu
rando demasiado el mercado”.

Por su parte Francisco Ureña, 
encargado del super Vivó, que 
lleva unos meses de funciona
miento y ha logrado en este 
tiempo unas buenas perspectivas, 
“tenemos una clientela fija y dia
ria, es un supermercado que aco
ge a un buen sector del casco 
urbano, pero vienen de todos los 
puntos de la localidad.

Los pequeños comercios, las 
denominadas tiendas familiares, 
han acusado la instalación de 
esta clase de comercios, algunas 
han dado el cerrojo y otras, sin 
más remedio tendrán que hacer
lo, ■ aunque la capacidad de 
supervivencia lo tienen logrado 
bien por la tradición que por 
aquí pesa mucho o por consi
derarse tiendas que mantienen 
sus ventas, al no cerrar casi nun
ca sus puertas o también por 
ser centros para paliar la nece
sidad más urgente que puede 
presentarse, en este sentido se 
manifestaba Petra Chaparro, 
ahora jubilada, pero hasta ayer

Serteo 37-3 ISTE SABADO «/»/»«

MILLONES

S I

Con la llegada de Spar habrá cinco centros de estas características

representante de esas tiendas de 
barrio, “para mí los “super” 
cerrarán algunas tiendas pero 
creo que las de tipo familiar van 
a permanecer con sus puertas 
abiertas.

Para el representante de la 
OMIC, Santiago García-Cervi-

gón Torrijos, la apertura de un 
nuevo centro en la localidad va 
a suponer, “respecto al consu
midor”, una mayor oferta que 
se traduce en una mayor coora- 
petencia, siempre que - se lleve 
por unos cáuces de lealtad 
comercial^.

mayor alesna 
de tu vida
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Según cálculos del Consejo Local Agrario, en caso de no evolucionar favorabJemente la situación

Los productores de patata de Daimiel 
podrían perder 100.000.000 pesetas

El Ayuntamiento 
de Tomelloso y 
Cáritas firman 
un convenio de 
servicios sociales

El Ayuntamiento fínanciará un estudio sobre la problemática agraria local

El Consejo Local Agrario de Daimiel analizó el impacto 
que tendrán los bajos precios de la patata sobre la 
economía agraria de la localidad. Daimiel es una de 
las poblaciones más afectadas, dado el importante núme
ro de agricultores que optaron por sembrar dicho cul
tivo, y que perderán alrededor de 100 millones.

LT

Los agricultores de Daimiel 
han sembrado alrededor de 
3ÜÜ hectáreas, por lo que se 
estima que la cosecha pen
diente de recoger están entre 
11.000 y 13.000 toneladas. El 
Consejo Local Agrario calcula 
que de no evolucionar favo
rablemente la situación, las 
pérdidas para la economía de 
los agricultores afectados 
superarían las 100.000.000 
pesetas, sin contar con los jor
nales que podrían quedar sin 
ofrecer, así como las pérdidas 
a otros sectores que indirec
tamente giran en torno a este, 
como el de los transportistas. 
Ante tal situación, el Consejo 
Local Agrario de Daimiel 
acordó solidarizarse con los 
afectados, apoyando sus rei
vindicaciones e instando al 
Ministerio de Agricultura para 
que arbitre cuantas medidas 

sean precisas en pro de un 
cambio de las estructuras de 
mercado que redunde en una 
mayor rentabilidad de este 
producto. En la reunión fue 
analizado también el deficien
te o nulo sistema de comer
cialización que el sector hor- 
tofrutícoia presenta en la loca
lidad, lo cual agrava más la 
situación, cuestión que el 
Consejo Local Agrario consi
deró muy preocupante. A tal 
efecto se recordó la realiza
ción de un estudio agroeco- 
nómico, a fin de diagnosticar 
certeramente la problemática 
agraria local, y apuntar vías 
de soluciones, teniendo en 
cuenta la incidencia que para 
el sector supondrá la reforma 
de la Política Agraria Común. 
En la realización de dicho 
estudio participarán, además 
de profesionales de reconoci
da solvencia, las organizacio
nes profesionales agrarias, sin-

La cosecha de patatas pendiente de recoger en Daimiel es de casi 13.000 toneladas

S

dicatos, organismos adminis
trativos y demás instituciones 
relacionadas con el sector. El 
presidente del Consejo y alcal
de de Daimiel, José Manuel 
Díaz-Saiazar, prometió la 
financiación de dicho estudio 
por parte del Ayuntamiento.

Finalmente, el Consejo

Local Agrario acordó dirigirse 
a las instituciones privadas y 
regionales a fm de trasladar 
esta problemática solicitando 
de los mismos su mediación 
ante el Ministerio de Agricul
tura, organismo competente 
para establecer mecanismos 
de regulación de mercado.

_____________ Araceli OL^m

El Ayuntamiento de Tome, 
lioso y Cáritas Interparroqilii 
han firmado un convenio qu 
forma parte de la actuaciój 
conjunta que desarrollan ambi 
entidades en programas de Ser. 
vicios Sociales.

El acuerdo suscrito, que fue 
aprobado Pleno ordinario dd 
Ayuntamiento tomellosero q 
pasado día 14 de septiembre je 
centra en tres líneas de acción 
en las que se incluyen mu 
actuación comunitaria en d 
campo de la promoción deb 
mujer, a la que el Ayuntamienu 
de Tomelloso ha destinadi 
1.000.000 pesetas.

Atención a transeúntes

También se contempla « 
este convenio entre Caritj 
Interparroquial y la Corpors- 
ción municipal un programad: 
atención a transeúntes, en á 
que destaca como novedad qui 
estos serán atendidos por h 
mañana por Sercicios Sociate 
y por la tarde por Cáriias 
Interparroquial.

Por último, se incluye unpnr 
grama de educación familiar, et 
el que se va a trabajar de fornn 
conjunta en el seguimiento di 
los temas relacionados con b 
familia.
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nto Según el presidente de la Comunidad de Regantes de Argamasilla de Alba, Francisco Serrano

es El Plan de Recuperación debe ser
realizado antes de proyectar cultivos

S
l Este término es uno de los más castigados porque fue de los primeros en regar

PSOE: EI 
Plan 
Hidrológico 
perjudica a 
Piedrabuena
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los regantes de Argamasilla 
¿e Alba están satisfechos 
con el Plan de Recuperación 
¿e las Zonas Húmedas de 
la Mancha, según señaló 
a^er Francisco Serrano, pre
sidente de la Comunidad dé 
llegantes de aguas subterrá- 
aeas de Argamasilla de 
Mba, *‘pero hace falta que 
sea rápido”. \

Marisa GARCIA

Este Plan es “la solución menos mala para los regantes porque no hay agua para los cultivos’
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. le el dinero.
En Argamasilla de Alba hay

g„^ j. cultores necesitan urgentemen-

Francisco Serrano señaló que 
eeste Plan de Recuperación de 
Zonas Húmedas hay que empe
zar a llevarlo. a cabo antes de 
que los agricultores planifiquen 

' los cultivos, y las subvenciones 
' deberían pagarse en el primer 

semestre puesto que los agri- 

alrededor de 500 regantes del 
Acuífero 23, que riegan unas 

; 6,500 hectáreas; para estos agri- 
Í cultores, muchos de los cuales 
testán arruinados, esta niedida 
J es insuficiente, pero como^.seña- 
jió Francisco Serrano “fes la 
1 menos mala porque no hay 
5 agua”, pero les beneficia, pues

to que ya habían dejado de sem-

brar cultivos que necesitaban 
mucha agua y estaban sembran
do cereales, cultivo que podrán 
seguir manteniendo además de 
percibir las subvenciones.

El termino municipal de 
Argamasilla de Alba es uno de 
los más castigados de la pro-

I
vincia de Ciudad Real, puesto 
que fue uno de los primeros 
en empezar a regar. Francisco 
Serrano señaló que los agricul
tores se encuentran en una 
situación límite, ya que actual
mente están sin agua y pagando 
las inversiones que realizaron 

hace unos años en obras hídri
cas, por lo que el dinero de 
las subvenciones por abandonar 
superficies de cultivo intensivo 
por extensivo les vendrá muy 
bien, ya que el dinero es la 
única solución para los regan
tes.

J. FREIRE

El grupo socialista de 
Piedrabuena ha pedido la 
convocatoria de un pleno 
extraordinario con el fin 
de consensuar las alega
ciones pertinentes al Plan 
hidrológífeo de la cuenca 
del Guadiana, ante la 
pasividad del equipo 
gobernante sobre dicho 
Plan, que consideran que 
perjudica a Piedrabuena 
y su entorno. Las pro
puestas del grupo socia
lista son la oposición al 
travase de 12 Hm3 a las 
Tablas de Daimiel, en 
tanto en cuanto se siga 
manteniendo el mismo 
nivel de extracciones del 
Acuifero 23; adelantar la 
construcción de la presa 
del Cañal al horizonte 
2002; incluir en el Plan 
hidrológico de Cuenca la 
zona de la Tabla de la 
Yedra como lugar a pro
teger, ya que los proyec
tos del Plan hacen peli
grar su nivel hídrico y 
apoyar la hipótesis 4;2 
como la única capaz de 
restablecer los equilibrios 
entre recursos y deman
das en las zonas 2 y 3.
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Diversión y cultura
Almodóvar inaugurará esta noche su Feria y 
fíestas, que han visto recortado su presupuesto 
respecto al año anterior en 6.000.000 pesetas, 
razón por la que el número de festejos taurinos 
se ha reducido a dos. El recorte de presupuestos

se ha dejado sentir también en las actuaciones 
musicales, ya que, al contrario que en otras 
localidades de la provincia, en Almodóvar sólo 
habrá un concierto este año, que estará a cargo 
de Duncan-Dhu. El primer teniente de alcalde

y presidente de la Comisión de Festejos, ^^t 
Romero, señaló que la línea seguida pa^^j 
elaboración del programa ha sido, la de no o^a 
demasiado, manteniendo al mismo tiempo i 
fiesta como le gusta al ciudadano de Alniodó}^

El presupuesto con el que cuentan es 21.000.000 pesetas, seis millones menos con respecto al del año pasado

La Feria y fíestas de Almodóvar del Campo serán 
inauguradas esta noche en el Jardín Municipal

Los festejos taurinos son el epicentro y Ias actuaciones musicales han quedado reducidas a la de Duncan-Dhu

Pilar G^ MANZANARES

La Feria y fiestas de Almo
dóvar del Campo darán comien
zo hoy, y se prolongarán hasta 
el próximo día 20 de septiem
bre. La inauguración de las mis- 
ma,s tendrá lugar hoy a las diez 
y media de la noche en el Jardín 
Municipal, donde el alcalde de 
Almodóvar, Antonio León Tira
do, acompañado de la reina y 
dama.s de honor de la localidad, 
así como de las demás auto
ridades e invitados, procederá 
a cortar la cinta inaugural. A 
continuación en la pista “La 
Rosaleda” tendrá lugar la coro
nación e imposición de bandas 
a reina y damas de honor, tras 
lo cual se ofrecerá el pregón, 
que este año correrá a cargo 
de José María Arcos,

En una entrevista mantenida 
con el primer teniente de alcal
de y presidente de la Comisión 
de Festejos, Rafael Romero 
Díaz, para hablar del contenido 
del programa de fiestas, este 
señaló a LA TRIBUNA que el 
presupuesto de este año 
siguiendo la política de ahorro 
del Ayuntamiento ha sido 
menor que el de años anterio
res, ya que se ha reducido en 
6.000.000 pesetas respecto al 
año anterior, quedando presu
puestadas en 21.000.000 pesetas. 
La línea seguida para la ela
boración del programa de fes
tejos según Rafael Romero, ha 
sido la de no gastar demasiado 
dinero manteniendo al mismo 
tiempo la fiesta como le gusta 
al ciudadano de Almodóvar.

“En Almodóvar las fiestas se 
centran en los festejos taurinos, 
es el epicentro, lo que mueve 
las fiestas y eso tiene un coste, 
no hay ningún organismo ni ins
titución, aunque este año la 
Dirección General de Turismo 
nos ha prometido una subven- 
ción de un millón de pesetas cido a dos, estas dos novilladas
para los encierros al haber sido 
declarados el pasado año fiesta 
de interés turístico regional, 
pero al margen de esto no hay 
ninguna industria ni comarcal 
ni local que patrocine o ayude 
a mantener esta fiesta que más 
que local es comarcal, por lo 
que el Ayuntamiento debe 
afrontar todo el gasto, de ahí 
un tan elevado presupuesto 
para las fiestas. Creemos que 
todos en Almodóvar somos 
conscientes de lo que cuestan 
las fiestas y estamos intentando 
aplicar sentido común a la ges
tión, buscando un equilibrio en 
los gastos sin que vaya en detri
mento de la fiesta”.

Menos festejos taurinos

Este recorte presupuestario 
se dejará sentir en el número 
de festejos taurinos, concreta-

í
Rafael Romero Díaz, primer teniente de alcalde v presidente de la Comisión de Festejos de Almodóvar

■

fe;

La inauguración de las fiestas tendrá Jugar a las diez y media de 
la noche con la coronación de la reina y damas en la pista “La

Actividades 
culturales

Rosaleda”, tras lo cual se ofrecerá el pregón, que este año correrá 
a cargo de José María Arcos ,

mente en .el número de novi
lladas que este año se ve redu- 

picadas tendrán lugar el viernes 
día 18 y el sábado día 19. La 
primera de ellas para los novi
lleros Paco Delgado, Oscar R. 
“El Millonario” y Oscar Higa- 
res, que lidiaron reses de la 
ganadería “Hermanos Marcos 
López”. La segunda con novi
llos de la ganadería de D. Félix 
Hernández Barrera, para los 
novilleros Joaquín Díaz, Angel 
de la Rosa y Manuel Amador. 
El martes día 15, día declarado 
especialmente para los niños, 
está programada la actuación 
del espectáculo cómico taurino 
“El Toronto y sus enanitos tor
eados”. Por otra parte, la cele
bración de los tradicionales 
encierros almodovenses sigue 
manteniendose sin ningún cam
bio, y como en años anteriores 
se llevarán a cabo del día 15 
al 20 a la una del mediodía 
por el recorrido acostumbrado.

Respecto a la celebración de 
estos encierros, Rafael Romero 

■ señaló que el Ayuntamiento de 
Almodóvar del Campo ha 
hecho público un bando en el 
que de acuerdo con lo estable
cido en el nuevo reglamento 
taurino, hace un llamamiento 
a la gente para que tenga un 
comportamiento cívico y que no 
maltrate a los animales. “Ade
más existe gente que colabora 
con el Ayuntamiento estando 
en diversas zonas del recorrido 
y que tienen la misión de llamar 
la atención a coger a aquellas 
personas que. intenten hacerlo, 
evitando que esto ocurra. Hasta 
el momento, el Ayuntamiento 
de Almodóvar no'ha recibido 
ninguna queja respecto a este 
tema, y además no tenemos 
porque recibiría porque aquí 
nunca se ha maltratado a los 
animales, ni se les ha dado un 
trato vejatorio como ocurre en 
otros lugares, lo único que 
hacemo.s es darles suelta a los 

I

toros”.

Actuación de Duncan-Dhu

En cuanto a actuaciones 
musicales, habrá una sola, la de 
Duncan-Dhu el sábado día 19 
en el Polideportivo Municipal, 
por lo que se refiere a este tema 
y vistas las actuaciones progra
madas por otros Ayuntamientos 
que han ofrecido varios con
ciertos durante sus fiestas, 
Rafael Romero afirma que “de
pende de la política de los 
Ayuntamientos pero eso es muy 
discutible ya que este tipo de 
actuaciones suele ser siempre 
deficitaria, por otra parte aquí 
tampoco tenemos mucha tradi
ción en cuanto a grandes actua
ciones y los grupos tienen unos 
elevados cachés, por lo . que 
nosotros no podemos metemos 
en tres o cuatro conciertos, este 
año traemos a Duncan-Dhu que 
es uno de los grupos de más 
elevado caché”.

El resto del grueso de 
la programación lo con
figuran actividades cultu
rales como teatro, concur
sos variados y actividades 
deportivas que se desarro
llarán principalmente los 
días 12, 13 y 14, días en 
los que se celebrarán los 
actos religiosos en honor 
de los copatronos de la 
localidad, la Virgen del 
Carmen, San Juan Bautis
ta de la Concepción y San 
Juan de Avila. Durante 
todas las noches habrá 
verbena en la pista "La 
Rosaleda”. El tradicional 
desfile de carrozas en el 
que también participan las 
peñas cambia su día de 
celebración y pasa al día 
16, los motivos de este 
cambio según el presiden
te de la Comisión de Fe5’ 
tejos está en la sobrecarga 
de actividades del día 1 • 

. día en el que tradicional
mente se celebraban, y ^' 
vació del día 16 en el fl^f 
no había ninguna acti" 
dad por la. tarde.

.2022
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^ Tercera de Feria 

ficha de la 
corrida
Más de tres cuartos de entra
da; sobraron dos mil loca
lidades y algo más. Cuatro 
foros de Ana Romero, cua
jados y cornicortos, en el 
tipo; noble y bravo el prí- 
ajero. cárdeno romero; noble 
el tercero, entrepelao; manso 
el segundo; y con problemas 
el cuarto.
Pos de la ganadería titular 
del Marqués de Domecq, 
quinto y sexto, cuajados, con 
mucha leña y astigordos, 
nobles, pero sin clase.
César Rincón, de caña y oro, 
dos pinchazos y estocada, y 
casi entera caída, ovación en 
sus dos.
Miguel Báez ^‘Litri”, de lila 
y oro, pinchazo y estocada, 
silencio; y dos pinchazos, 
estocada caída delantera y 
dos descabellos, . aviso con 
pitos.
Manuel Caballero, de azul 
marino y oro, casi entera ten
dida y casi entera y un golpe 
con el verduguillo, ovación en 
sus dos.

1

H

¿Jadeante y claudicante?
Carlos GUTIERREZ

En la mañana de ayer, el 
aparlado de los loros comenzó 
con un considerable retraso. No 
había acuerdo sobre cuales 
había que sortear.

La ganadería anunciada era 
la del Marqués de Domecq, la 
triunfadora oficial del pasado 
año, cuando legítimamente 
logró el “Molino de la Bra
vura”.

Lógico era que este año acu
diera a la Feria para intentar 
la repetición del éxito.

No tenía toros suficiente.s 
Gonzalo Domecq, pero terminó 
accediendo a la solicitud de la 
empresa. Si no tenía otro mate
rial, no debió hacerlo.

Envió un encierro muy desi
gual. Un toro se estropeó en 
la desencajonada; dos eran fla
cuchos y cornalones; un tercero, 
comicorto con exageración, sin 
uingún respeto, y otros dos, los 
^ue se lidiaron ayer, tenían cua
jo y armamento, pero astigor
dos.

Esto.s dos toros no debían 
tener ningún problema para 
pasar el reconocimiento vete- 
rmario, y así ocurrió en el pri- 
oiero, la víspera del festejo. 

. Por la mañana, los veterina- 
oos dictaminaron que uno de 
los toros estaba cojo, que tenía 
Womas de algo así como clau- 
d'cación de cuartos delanteros 
y fatiga jadeante, con perdón 
P^ra los estrictos términos 
*2cultativos.

Aullaba un toro para com
pletar el encierro, al menos, al 
?osto de los apoderados de los 
fueros, porque había tres más 
^probados, uno de Tassara y 

de Solo de Luis.
. l''as separar al toro de la 
®l'§u en un corral, se pudo 
^t^eciar que no cojeaba y que 
W)co jadeaba.

juego

Tras más de una hora y 
media de tira y afloja, la auto
ridad accedió a incluir en los 
lotes al toro que claudicaba.

Este toro fue el último del 
encierro, precisamente el único 
que ha tomado tres puyazos en 
esta Feria, que no ha doblado 
las manos ni una sóla vez y

Manuel Caballero vaciando a su primero por el pecho.

i

Los toros de Ana Romero vinieron a com
pletar un encierro que estaba anunciado del 
Marqués de Domecq; luego, los santacolomas 
no defraudaron a nadie, con variedad de

que no ha abierto la boca a 
lo largo de toda su lidia.

Así, que no debía responder 
al diagnóstico.

El ganadero no cumplió 
como debía, por las razones que 
sean, y los veterinarios erraron 
en el pronóstico, lo que puede 
ser muy lógico, pero que conste.

César Rincón tuvo un toro 
bravo y noble para su primera 
faena. El colombiano trató de 
ligar las series y los muletazos 
dentro de cada una. Una 
correcta labor molestada por el 
viento, como todas las restantes. 
Podría haber tocado pelo, pero 
falló con el acero.

El cuarto, el de mayores pro
blemas del envío, le hizo esfor
zarse y cumplió Rincón.

Sin emplearse

Miguel Báez "Litri" acaba de 
salir de una grave cogida, y se 
le nota.

Su primero fue un manso que 
desde el principio buscó las 
tablas. “Litri” encontró justifi
cación para no tener que 
emplearse. Le hizo ver al públi
co que el toro tenía fuerte que
rencia y rehuyó la pelea. Inclu
so, pasó apuros.

El segundo de su lote, de 
la ganadería titular, no era 
demasiado claro y el onubense 
volvió a inhibirse, aunque en 
esta ocasión sonaron los pitos.

Caballero

De mucha responsabilidad 
era la presentación de Manuel 
Caballero en Albacete, como 
matador de toros. No se habían 
puesto las cosas boyantes, por 
el cambio de toros.

Su primero, cárdeno romero, 
tuvo nobleza, aunque le faltó 
calidad, con cierta tendencia a 
probar la embestida y mucha 
sosería.

Caballero está decidido a 
mantener una línea de seriedad 
y a no buscar palmas fáciles 
con un toreo al que no tiene 
necesidad de recurrir.

Algunos detalles sueltos a lo 
largo de' su labor, pero una fae
na sin color, en general.

El que cerraba plaza, el 
jadeante y claudicante, fue 
noble, probón y soso, casi un 
calco de su compañero de 
encierro, ya que no hermano.

Pudo calentar algo más el 
ambiente el albaceteño, porque 
la tarde había resultado muy 
gris, pero lo distraído y tardo 
del toro pareció contagiarlc.
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Pedro Castillo y '‘El Fundí” también salieron a hombros en Navaluenga

Cano, Ponce y Jesulín de Ubrique 
salieron a hombros en Cehegín

Higares cortó 
tres orejas y 
rabo en la 
novillada de 
Mocejón

Ortega Cano abrió el miércoles la puerta grande de la plaza de Albacete y ayer la de Cehegín

Las corridas que se celebraron ayer estuvieron mateadas 
por los grandes triunfos y las salidas a hombros. La 
más destacada es la que se produjo en Cebegin, donde 
Ortega Cano (cuatro orejas), Enrique Ponce 8dos orejas 
y rabo) y Jesulín de Ubrique (dos orejas) lograron 
abrir la puerta grande

Los espadas José Ortega 
Cano, Enrique Ponce y Jesulín 
de Ubrique cortaron ocho 
orejas y un rabo y salieron 
a hombros en la corrida cele
brada hoy en la localidad mur
ciana de Cehegín.

Se lidiaron cuatro toros de 
Javier Pérez-Tabernero y dos 
de Alipio Pérez-Tabernero, 
que dieron juego desigual.

José Ortega Cano, dos ore
jas y dos orejas.

Enrique Ponce, ovación y 
dos orejas y rabo.

Jesulin de Ubrique, palmas 
y dos orejas.

Recordar que tanto Ortega 
Cano como Enrique Ponce 
actuaron el día 9 en la primera 
corrida de la Feria de Alba
cete, donde Ortega Cano cor
tó dos orejas y consiguió salir 
a hombros.

La plaza registró un lleno.

Castillo y “El Fundi” salieron 
a hombros

Los diestros Pedro Castillo 
y José Pedro Prados, “El Fun- 
di”, que cortaron dos orejas 
y rabo y dos orejas, respec
tivamente, salieron a hombros 
en la corrida celebrada hoy 
en esta plaza.

Se lidiaron toros de Angela 
' Rodríguez de Arce, desiguales 
de presentación y juego. Los 
mejores, primero y segundo de 
lidia ordinaria.

Pero Castillo, dos orejas y 
rabo y silencio.

”E1 Fundi”, dos orejas y 
silencio.

El rejoneador José Andrés 
Montero, que actuó en tercer 
lugar, una oreja.

La plaza se llenó.

Seseña y Andrés Caballero a 
hombros en Tarancón

Ortega Cano triunfador en Cehegín.

Los diestros José Luis Sese
ña y Andrés Caballero, que 
cortaron dos orejas cada uno, 
salieron a hombros al finalizar 
la corrida celebrada hoy en 
esta plaza con motivo de su 
feria. Se lidiaron toros de 
Pepe Pérez, bien presentados, 
justos de fuerzas pero que 

tuvieron buen son.
El rejoneador Francisco 

benito, ovación y ovación.
José Luis Seseña, vuelta y 

dos orejas.
Andrés Caballero, dos ore

jas y vuelta.
La plaza se llenó y el públi

co salió contento.

TOLEDO (Efe).- El notó 
ro vallisoletano está demostr 
do día a día que es unoi 
los mejores que aparecen 
todos los ruedos de Españi 
se perfila como un grari' torc 
para el futuro.

Ayer consiguió cortar 
orejas y un rabo en el feg^ 
con picadores celebrado ene 
plaza toledana, en el que 1$ 
bién obtuvo un apéndice Obií 
lió Pérez.

Astados manejables

Se lidiaron astados de Cj 
men Treno, manejables en ce 
junto y que dieron un buenju 
go sobre el ruedo de Mocep 
consiguiendo que los toret 
participantes se lucieran, soh 
todo Oscar Higares.

Obdulio Pérez, una oreja 
vuelta.

Oscar Higares, una oreja 
dos orejas y rabo.

La plaza de toros de Moceji 
se llenó y el público disfm 
de un gran espectáculo de «t 
jóvenes espadas que es 
demostrando tener ganas id

hacerlo bien en los cosos c: 
pisan. Se notó la entrega ó 
un público generoso con i 
novilleros y que sabe reconoa 
la labor de los que empies 
en este arte.

Finn
C

SE HACEN CAMISETAS EN SERIGRAFIA Y
OBJETOS PARA PUBLICIDAD

REGALOS • COMPLEMENTOS ROPA

VILLARRUBIA DE LOS OJOS
C/. CERVANTES, 4 (C. REAL)

La Escuela de Auxiliares Santtarlas/os Voluntarias/os 
dependiente de la Oficina Provincial de Cruz Roja Española en 
Ciudad Real pone en conocimiento de todas las Mrsonas 
Interesadas que queda abierto el plazo para el Primer y 
Segundo curso de dicha Escuela.

La duración de ambos cursos será de Octubre a Mayo, 
constando cada uno de ellos de 400 horas:

100 horas teóricas.
300 horas prácticas.

A lo largo del Primer curso se tratarán temas de Geriatría, 
Minusvalías, Ayuda a Domicilio y Acción Social entre otros.

Durante el segundo Curso los temas serán de Puericultura, 
Farmacología, Dietética y salud Pública entre otros.

PLAZO DE INSCRIPCIÓN: Hasta el 25 de Septiembre.
IMPORTE DEL CURSO: Matrícula. 2.000 pts

Mensualidades. 3.500 pts
Para más Información dirlglrse a:
ASAMBLEA PROVINCIAL DE CRUZ ROJA ESPAÑOLA 
Ronda de Ciruela, 24 CIUDAD REAL TELF: 22 97 99
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TUGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende
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VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO. 

Dirección General de Planificación Santfafí |
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Notables ausencias en el vino del PSOE

[I vino ofrecido por el PSOE reunió a los dirigentes socialistas locales, provinciales y regionales con los represntantes de la prensa y algunos jugadores del Albacete Balompié.
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Por el contrario, por este stand se dejaron ver varios consejeros, diputados nacionales y las principales autoridades albaceteñas

oreja

oreja

Ni Bono ni otros presidentes autonómicos socialistas 
asistieron ayer al vino dado por el PSOE en Feria

Moce^ 
disfra Asimismo no se ha reunido ¡a ejecutiva regional *^pues a diferencia de otros años tenemos invitados que hay que atender
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Este año el vino ofrecido por el PSOE en su stand ferial 
a altos cargos socialistas provinciales, regionales o nacio
nales, ha contado con notables ausencias, como ha sido 
la del presidente de la Junta, así como de otros gobiernos 
natonómicos, como el de la Generalitat Valenciana.
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Con la ausencia del presiden
te de la Junta, José Bono, así 

j como de otros presidentes 
regionales, el Partido Socialista 
celebró ayer en su stand de la 
Feria su tradicional vino con 

1 representantes de la sociedad 
5 albacetense.

A este vino, calificado, por 
el secretario regional del PSOE, 
Juan Pedro Hernández Moltó, 
como un acto de cortesía y una 
oportunidad para “invitar a los 
amigos a conocer Albacete”, 
aistieron varios consejeros de la 
Junta, los alcaldes socialistas de 
Castilla-La Mancha, así como 
distintas autoridades de Alba
cete y de la región y varios dipu
tados nacionales.

Sobre la posibilidad de cele
brar, coincidiendo con este vino 
y como viene siendo habitual 
en años anteriores, una reunión 
de la ejecutiva regional en Alba
cete, Juan Pedro Hernández 
Moltó, descartó cualquier posi
bilidad sobre ello, “pues a dife
rencia de encuentros anteriores 
este año tenemos invitados a 
Ius que atender de una forma 
ttás informal”.

Juan Hernández Moltó, que 
subrayó la importancia del nue- 
''0 curso político ante el debate 
^ue se presenta en cuanto al 
proyecto definitivo de la unión 
europea y el marco económico 
pura los próximos cuatro o cin- 
^0 año, descartó cualquier posi- 
b'lidad sobre un hipotético anti- 
’-'Po de las elecciones.

1 A los temas habituales de 
1 “’ros años políticos con este 
I uuevo curso daremo.s después 
1 .5 ^'’os años consecutivos por 
i la razón al Partido Popular 
1 efectivamente en el 93 
| ubrá elecciones generales, cosa 
| no habla qyg tener exceso 
B tutaginación para saber que 
| usta el 93 no iba a ver otros

comicios”.
En este sentido y en relación 

a las consecuencias que va a 
tener para la región los recortes 
anunciados por el Gobierno en 
materias de gastos, el secretario 
regional del PSOE señaló que 
en Castilla-La Mancha a penas 
se van a notar cambios ni en 
el capítulo de gastos ni en el 
de los ingresos.

“En nuestra región en tér
minos generales no vamos a . 
observar ningún descenso, sino 
más bien todo lo contrario, en 
los capítulos de inversión y en 
el de los servicios públicos- 
continúa diciendo Juan Pedro 
Hernández- pues a pesar de 
que haya una política de mayor 
rigor presupuestario sigue 
estando presentes los objetivos 
de eliminación de las desigual
dades y de incremento en los 
niveles de distribución de la 
renta y mientras esto esté pre
sente para el Gobierno, Cas
tilla-La Mancha continuará con 
su evolución”.

Un optimismo, que es com
partido por Jesús Alemán, res
ponsable del Pacto por Alba
cete, para quién los recortes 
anunciados en materia de pre
supuestos públicos a penas va 
a tener repercusión en este 
organismo captador de inversio
nes privadas.

“Al Pacto de Albacete, como 
a todo organismo inversor de 
captación privada en nuestro 
país le influye más la marcha 
de la economía en general que 
los presupuestos públicos- 
matizó Jesús Alemán- si bien 
es verdad que en el 92 y en 
el 93 estamos inmersos en una 
crisis de cara a la captación de 
inversiones exteriores, éstas no 
están tan mal como se piensa, 
pues la peseta está alta y eso 
contribuye al interés de las 
inversiones y por lo tanto, esta 
situación podrá salvarse”.

En la fotografía, el presidente de FEDA, Marcos Montero, acompañado de la alcaldesa, Carmina Belmonte. J. moreno

Matizaciones y observaciones
a los planes hidrológicos

LM.

Por otra parte y en relación 
a las alegaciones que va a pre
sentar el PSOE a los distintos 
planes hidrológicos para las 
cuatro cuencas de Castilla-La 
Mancha, el consejero de Polí
tica Territorial, Gregorio Sánz, 
señaló 'que su partido sólo va 
a hacer pequeñas matizaciones 
y observaciones en cada uno de 
los proyectos que han sido 
presentados.

“Dichas alegaciones ni son 
muchas, ni va a ser descalifi
cadoras de los Planes Hidro
lógicos pues frente a quienes 
entienden que una alegación 
debe invalidar un documento, 
nosotros pensamos que éstas 
deben contribuir a su mejora

pues partimos del hecho de que 
el documento inicial es válido”.

En este sentido, según el con
sejero de Política Territorial, 
“puesto que estos planes buscan 
aumentar los recursos disponi
bles, evaluar las inversiones y 
su destino, con nuestras obser
vaciones pretendemos que Cas
tilla-La Mancha no vea limitado
SU desarrollo por una 
de unos recursos, que 
pueden obtenerse”.

Asimismo el PSOE

escasez 
además

preten-
derá con sus alegaciones con
seguir, no sólo una mayor can
tidad de recursos hidraúlicos 
para la región sino también un 
mayor calidad en las aguas, “por 
lo que presentaremos una serie 
de precisiones en cuanto a las 
necesidades de depuración de

las cuencas para asegurar que 
niveles de calidad en las aguas 
superficiales sean los óptimos”.

Unas alegaciones, que han 
sido varias veces solicitadas por 
los partidos de la oposición de 
cara a su conocimiento y un 
posterior debate en las Cortes 
regionales.

No obstante, a menos de un 
mes para que se cierre el plazo 
de la presentación de dichas 
alegaciones, se desconoce la 
fecha del citado debate en las 
Cortes, según anunció ayer el 
presidente de esta institución. 
José María Barreda.

Mientras tanto y ¿i falta de 
un debate parlamentario, lU ya 
ha anunciado que se personará 
como parte en los cuatro pro
yectos.
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

La “guerra de la patata” sigue dando que hablar

La C.E. rechaza la petición 
hispana sobre importaciones

Acuerdo entre el Ministerio y las asociaciones UPA y ASAJASemana n® 37 - Cotizaciones del día 10-9-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Ci>rden).s v cabritos hasta 10,5................... 675-685
Corderos de 10,5 a 15 kg............................. . 565-575 =
Cordero.s de 15,1 a 19 kg............................. , 465-475
Cc>rdero.s de 19,1 a 23 kg............................ 420-430 =
Corderos de 23,1 a 25,4 kg......................... 385-395 =
Corderos? de 25,5 a 28 kg (CORDERO I)...., 370-380
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11)..., 325-335 =
Corderos de más de 34 kg......................... 285-295 S=
Oveja Extra......................................................
Oveja Primera..................................................
Oveja Segunda................................................
Lana....................................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería...................
Cebadas para cervecería (Malteria)....... 23-24
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 21-21,50
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 20-20,50
Trieos duros......................................................... 28
Tricos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeine, etc.)....... 27,50-28
Extensibles:
Chamorro.......................................................... 28
Aragón................................................................ 28
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 25-25,50
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).................... 24
Avena.................................................................. 23-23,50
Centeno............................................................. 23 =
Triticales............................................................ 22
Maíz secadero.................................................. 25,25 -0,25

LEGUMINOSAS
Yeros...................................................................
Heno de Veza..................................................
Lentejas.............................................................. .'
Heno de Alfalfa.............................................. 14,50 +0,25

PORCINO
Selecto................................................................. 190 -10
Normal................................................................ 185 -10
Graso................................................................... 180 -10
Lechón normal hasta 18 kg........................ 3.250 -500

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg............ 240-260 +30
Conejo desvieje............................................... 70

Información de precios. Teléfono; (967) 21 59 10 (Contestador)

La Comisión Europea ha rechazado de 
hecho la petición española para aplicar 
medidas de salvaguardia a las importa
ciones de patata procedentes de otros países 
miembros de la Comunidad Europea (CE). 
Mientras tanto, las organizaciones agrarias

César LUMBRERAS

Los mandatarios de la Direc
ción General de Agricultura de 
la Comisión Europea han soli
citado a la Administración espa
ñola una ampliación de infor
maciones en relación con la 
petición remitida por estas últi
mas para aplicar medidas de sal
vaguardia a las importaciones 
españolas de patata procedentes 
de otros países miembros de la 
CE. Ello supone en la práctica 
que se ha rechazado la demanda 
del Gobierno de Madrid, que 
fue presentada en la tarde del 
pasado lunes, bastante después 
de lo anunciado oficialmente. El 
martes, desde el órgano ejecu
tivo y burocrático de la Comu
nidad, y antes de que se cum
pliera el plazo de 24 horas en 
el que obligatoriamente se debía 
producir la respuesta, se soli
citaron una serie de informa
ciones complementarias. De 
acuerdo con la práctica comu
nitaria esta actitud equivale a 
un rechazo de la petición espa
ñola, aunque se emplea este 
método más suave para no “de
jar al Gobierno de turno con 
el culo al aire”, según la expre-d rí Í I

Santiago Lorden

l AVIA HA

Resinas.
Pintura para pavimentos 
Pavimento impreso
Todo tipo de pavimentos

d Bilbao, 28 Bajo
Teléfono 50 22 49
02005 ALBACETE

Pavimentos industriales 
Garajes 
Pistas tenis 
Naves industriales

UPA y ASAJA, aunque esta última con def, 
tas condiciones, llegaron a un acuerdo coj 
los responsables de la Secretaría Genera)! 
de Produccionees y Mercados por el qm 

la llamada “guerra de Jponen fín a 
patata”.

sión acuñada por un alto cargo 
de la Administración de Bru
selas.

Entre los nuevos datos que 
solicitan desde la Comisión 
Europea figuran las cotizaciones 
semanales de patatas en los 
mercados de Granada, Valencia 
y la Rioja durante los años 1989, 
90 y 91; el precio medio mensual 
de la patata a nivel nacional 
en los años 1989, 90, 91 y 92; 
el precio medio mensual de 
importación de patata a nivel 
nacional en los años citados 
anteriormente; los stocks de este 
tubérculo al final de 1989, 90 
y 91 y las cantidades mensuales 
exportadas durante 1992. Por el 
momento se desconoce cuando 
se producirá la respuesta espa
ñola.

Mientras tanto, y el mismo 
día que la Comisión Europea 
hacía pública esta decisión tenía 
lugar en Madrid una reunión 
entre representantes de las tres 
organizaciones agrarias de 
ámbito nacional y de la Secre
taría General de Producciones 
y Mercados encabezados por 
José Barreiro. Finalmente se 
alcanzó un acuerdo al que no 
se sumó la Coordinadora de

Organizaciones de AgriculioJ 
y Ganaderos (COAG). Sí díetoil 
su visto bueno la Unión díl 
Pequeños Agricultores (UPA))| 
la Asociación Agraria-Jóveneil 
Agricultores (ASAJA), aunqnl 
esta última con ciertas com 
diciones. |

Según el citado acuerdo A 
Ministerio de Agricultura coj 
cederá una subvención de uml 
peseta por Kilo y mes paraiil 
patata que almacenen los 
cultores durante un perioi:1 
máximo de tres meses. Lacaci 
tidad máxima que se podril 
almacenar será de 100.000 to»| 
ladas. Para la COAG era nwl 
sario retirar inmediatamente 
mercado 200.000 toneladas. QI 
coste de esta medida parail 
Administración se evalúa eiB 
unos 300 millones de pesetaj 
aproximadamente, ■

Mientras tanto, durante 
últimos días han tenido kn 
diversos actos de protestas 
diferentes puntos de la Riojil 
una de las zonas más impoíl 
tantes de España desde el punía 
de vista de la producción. Esl« 
actos han sido convocados pal 
al Unión de Agricultores I 
Ganaderos integrada en bl 
COAG. |

Objetivos del equipo de Pedro 
Solbes en el nuevo curso político

C.L

Elaborar una nueva Ley de 
Arrendamientos Rústicos y 
preparar la normativa por la 
que se regirá la jubilación anti
cipada son dos de los objetivos 
prioritarios que tiene el equipo 
de Pedro Solbes durante los 
próximos meses, según han 
informado fuentes del Minis
terio de Agricultura. A estas

hay que añadir también la 
reforma del sistema de seguros 
agrarios así como el seguimien
to de las decisiones que se 
adopten en Bruselas.

Desde el punto de vista de 
la política interior una las prio
ridades de los responsables del 
Ministerio de Agricultura es la 
reforma del sistema de seguros 
agrarios, que ha dado pruebas 
de mal funcionamiento durante

Moto Pizzn

C/ DOCTOR CHOCANO, 14 
VILLARRUBIA DE LOS OJOS 

TELEFONO: 89 85 88

ELECTRODOMESTICOS

ALMUDENO

Paseo San Gregorio, 81
Teléfono 42 59 81

13500 - PUERTOLLANO 
(C. Real)

estos últimos años. En esloi 
momentos se producen queja 
de Iso cerealistas que todOT 
no han recibido la indemniza 
ción correspondiente al seguro 
integral de cereales. De acuer 
do con los datos facilitados p«i 
AGROSEGURO a principie 
de septiembre se habían pag^j 
do ya algo más de 8.000 mi^ 
nes de pesetas de los 28.0w 
que deberían abonar. Faltan 
por lo tanto, por llega a mane 
de los agricultores que resul
taron afectados por las malí 
condiciones climatológica’ 
unos 20.000 millones de pc^ 
tas.

La nueva normativa c® 
materia de arrendamientos rus 
ticos que sustituya a la vigPR 
actualmente va a ser 
los puntos claves de la Py* 
del Ministerio de AgriculW 

'durante los próximos mes ] 
Según fuentes del c'^M 
Departamento se 
lizar lo más posible la «» 
ración y la aprobación del n I 
vo sistema. También se v^^ 
prestar una especial 
a las relaciones con las LO I 
nidades Autónomas J 
reciente sentencia del Tn 1 
Constitucional, que ha ^ J 
de manifiesto la necesida 
establecer un nuevo marco-
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EJ presidente de la CEOE remitió ayer una carta a los secretarios generales de UGT y CC.OO.

Cuevas pide a los sindicatos una reunión 
urgente contra la crisis económica

Las centrales rechazan negociar la congelación salarial a cambio del mantenimiento del empleo

El presidente de la patro
nal CEOE, José María 
Cuevas, remitió ayer una 
carta a los secretarios 
generales de los sindicatos 
VGT y CC.OO. en la que 
solicita una reunión urgen
te para analizar la situa
ción económica y buscar 
soluciones para la misma.

MADRID. (Agencias).- El 
presidente de la Confedera
ción Española de Organizacio
nes Empresariales (CEOE), 
José María Cuevas, envió ayer 
sendas cartas a los secretarios 
generales de UGT y CC.OO, 
Nicolás Redondo y Antonio 
Gutiérrez, en la que les soli
cita “una reunión de urgencia” 
a fin de examinar “la preo
cupante situación económica 
y sus causas, y establecer cuan
to procediera para intentar 
paliar los efectos de la crisis 
económica”.

La carta responde al acuer
do de la Asamblea General 
de la Confederación Española 
de Organizaciones Empresa
riales, celebrada el martes 
pasado, en la que se decidió 
solicitar una reunión urgente 
con los sindicatos.

José María Cuevas, pide a 
los dirigentes de ambos sin
dicatos -Nicolás Redondo y 
Antonio Gutiérrez están fuera 
de Madrid-, que vean la posi
bilidad de fijar una fecha para 
el encuentro “en el plazo más 
breve posible”.

Ambas centrales sindicales 
ya se han mostrado dispuestas 
a aceptar la reunión, si bien 
rechazan de antemano la pro
puesta de la patronal de nego
ciar la congelación salarial 
para el próximo año a cambio

0S|M 
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El paro descendió en casi nueve mil
personas durante el pasado mes de agosto
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MADRID. (Fax-Press).- El 
armero de parados descendió 
aa 8.828 personas durante el 
®^a de agosto, lo que supone 
®a 0’4 por ciento menos res
cato al mes anterior según se 
aasprende de una información 
volitada por el Ministerio de 
"alhajo y Seguridad Social. Con 
aste descenso, el sexto conse- 
awivo en lo que va de año, 
a número de personas inscritas 

las oficinas del Instituto 
‘Racional de Empleo (INEM) 
^alevan a 2.134.102 desemplea- 

lo que representa una tasa 
re población activa del 14,09 
ciento. Respecto al mes de 

Josto de 1.991, el paro dismi- 
yo en 58.988 personas, lo que 
presenta un descenso del 2,7 

por ciento
^'^ descenso del paro el pasa- 

agosto no satisface a las cen
es sindicales, fundamental- 

Ítad'^’ porque en los datos faci- 
I>a¡o^^ P°^ ^^ ministerio de Tra- 

no se distingue ningún

José María Cuevas, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales.

SE

del mantenimiento del 
empleo.

Moderación salarial

Todo parece indicar que 
esta reunión tendrá efectos en 
cuanto las agendas de los 
interlocutores coincidan, 
como anteayer mismo dieron 
a entender el secretario gene
ral de CC.OO, Antonio Gui- 
térrez, y el secretario de 
Acción Sindical de UGT, 
Apolinar Rodríguez.

No obstante, la.s pretensio
nes de la patronal sobre con
gelar los salarios o alcanzar 
la mayor moderación salarial 
posible para la negociación 

indicio de recuperación. Agosto 
es un mes generador de empleo 
debido a las necesidades esta
cionales. La pregunta que surge 
es qué ocurrirá cuando los tra
bajadores contratados durante 
los meses de verano, sobre todo 
en el sector servicios, finalicen 
sus contratos.

Y a esta ausencia de recu
peración hay que añadir la mala 
gestión del INEM en las colo
caciones, un mal endémico que 
sólo será posible erradicar con 
la reforma del Instituto.

Mientras el ministro de Tra
bajo, Luis Martínez Noval, se 
mostraba satisfecho porque el 
paro continúe descendiendo por 
sexto mes consecutivo, los sin
dicatos aseguran que no es para 
echar las campanas al vuelo. 
¿Qué son cerca de 9.000 pues
tos de trabajo más cuando en 
el último año se han destruido 
más de 300.000 empleos?, pre
guntaba la secretaria de Empleo 
de CC.OO, Salce Elvira.

colectiva de 1993, a fin de 
reducir los costes laborales y 
sociales, no se podrán pactar 
si ello implica “pérdida de 
poder adquisitivo para los tra
bajadores”.

Costes laborales

La patronal verá corrobo
radas sus tesis de reducción 
de costes laborales en los pro
pios Presupuestos Generales 
del Estado para el próximo 
año.

En el capítulo primero de 
los mismos, referido a los gas
tos de personal de las distintas 
administraciones se cuenta 
con un “crecimiento cero” de 

El paro descendió durante el mes de agosto.

los salarios de los funciona
rios, lo que significará que 
únicamente verán incrementa
do su sueldo en el mismo por
centaje en que aumente la 
inflación.

El Gobierno pretende redu
cir con este capítulo una 
pequeña parte del déficit del 
Estado.

Desde los dos sindicatos se 
ha insistido durante todo el 
verano que no firmarán con
venios colectivos que supon
gan una congelación de los 
salarios, porque aunque nues
tra economía vive una etapa 
de recesión, esta evolución no 
implica que se siga generando 
riqueza, aunque sea menos.

El PSOE, 
preocupado por 
la “imagen 
pesimista” de la 
economía

MADRID.(Efe).- El secreta
rio de Economía de la Ejecutiva 
Federal^ del PSOE, Francisco 
Fernández Marugan, se mostró 
ayer “un poco preocupado” por 
que “se genere una imagen 
excesivamente pesimista de la 
realidad económica”.

Marugán, en declaraciones 
efectuadas a su llegada a la sede 
federal del PSOE en Madrid 
donde ayer se celebró la pri
mera reunión de la dirección 
socialista tras las vacaciones de 
verano, matizó que la situación 
económica “puede tener dificul
tades, pero ' también muchas 
posibilidades de ser superada 
con éxito”.

A la reunión de la dirección 
socialista asistieron el secretario 
general del PSOE y presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
y el vicesecretario general del 
partido, Alfonso Guerra. Entre 
los ausentes, el líder de los 
socialistas catalanes, Raimon 
Obiols, y la ministra de Asuntos 
Sociales, Matilde Fernández, 
que se encontraba en Sevilla.

El responsable de economía 
de la ejecutiva socialista agregó, 
en la misma puerta de la sede 
del PSOE, que “los españoles 
han trabajado bien a lo largo 
de los últimos años y creo que 
eso va a redundar en que poda
mos hacer frente con más faci
lidades que en el 82 a las difi
cultades que hay”.

”No tengo una visión lúgubre 
del futuro de esta sociedad en 
ninguno de sus aspectos”, pun
tualizó Fernández Marugán, 
quien añadió que “abrimos un 
curso político que es esperan
zador, donde una serie de difi
cultades que puede tener la 
sociedad española se van a 
resolver positivamente”.

La ejecutiva del PSOE ana
lizó la situación política y eco
nómica de España y decidió la 
composición de la delegación 
que acudirá la semana próxima 
a Berlín para participar en el 
Congreso Mundial de la Inter
nacional Socialista. ^

Por su parte, el ministro de 
Trabajo, Luis Martínez Noval, 
dijo ayer en Sevilla que el des
censo de las cifras del paro en 
agosto, por sexto mes conse
cutivo, demuestra que aunque 
en España se vive una “situa
ción delicada” ésta es “más 
positiva que en otros paises 
comunitarios”.

Martínez Noval, ministro de 
jornada en el día nacional de 
Italia en la Expo 92, dijo en 
un breve encuentro con la pren
sa que la reducción del paro 
durante el mes de agosto en 
8.828 efectivos, respecto al mes 
de julio, le parecía “una feliz 
circunstancia”.

El ministro comparó la situa
ción que atraviesa el mercado 
laboral español con la de paises 
como Francia o Reino Unido, 
donde, dijo, “ven cómo mes a 
mes aumentan las cifras de 
desempleados”. Para el titular 
de Trabajo los resultados de 
agosto “son unos buenos datos” 
porque, según recordó, en 1990 
y en el mismo mes las cifras 
de paro aumentaron, y en 1991 
se redujeron pero en menor 
número.



Viernes, 11 de
Septiembre de 1992 NACIONAL

Cuarenta y tres soldados del Tercio llegaron al campamento de Viator
A cambio de evitar la conflictividad penitej^^^

Los legionarios preparan en 
Almería su viaje a Yugoslavia

Acusan a la Generalitat j 
permitir drogas en la cán

En próximos días se irán incorporando el resto de los militares

Cuarenta y tres soldados 
del Tercio del Gran Capi
tán llegaron ayer al cam
pamento militar Alvarez 
de Sotomayor de Viator 
(Almería), al que durante 
el fín de semana llegará 
el resto del contingente 
militar que el Gobierno 
enviará a Yugoslavia.

ALMERIA.(Efe).- Jesús 
Belmonte, portavoz del 
Ministerio de Defensa en la 
base militar, manifestó a Efe 
que en cuatro o cinco días 
se irán incorporando el resto 
de lo.s soldados, procedentes 
en su mayoría de Ceuta, Meli
lla, Fuerteventura y Ronda 
(Málaga).

Los más de 300 soldados 
compondrán, según Belmon
te, una unidad tipo batallón 
reducido, cuya salida hacia la 
antigua Yugoslavia podría ser 
decidida en la reunión que 
celebra el Consejo de Segu
ridad de las Naciones Unidas.

Un legionario durante un entrenamiento.
El portavoz de Defensa 

manfestó que no serán envia
dos a Bosnia todos los efec
tivos, integrados por un 80 
por ciento de militares pro
fesionales y un 20 por ciento 
de voluntarios.

La misma fuente explicó 
que ha sido elegido este cam
pamento porque posee la 
infraestructura suficiente para 
albergar a un contingente de 
esta índole, y agregó que 
serán alojados en los locales 
de la base.

El motivo de este traslado 
es, según Belmonte, “la nece
sidad de que los soldados 
aprendan a moverse juntos, 
ya que los legionarios y los 
paracaidistas proceden de 
puntos diferentes y se fami
liarizarán con vehículos que 
algunas de sus brigadas no 
poseen”.

Estos vehículos ligeros 
serán transportados hasta la 
Base de Viator en un barco 
fletado por el Ministerio de 
Defensa y no por “Trasme-

diterránea”, como se había 
barajado en su momento, 
según señalaron fuentes de 
esta compañía naviera.

La tareas asignadas a este 
contingente son, en principio, 
de escolta a convoys huma
nitarios, aunque las Naciones 
Unidas deberán determinar si 
realizarán otras funciones.

La persona que ostentará 
el mando de la Unidad ya 
ha sido designada,’ aunque su 
nombre no se ha dado a cono
cer, continuó Belmonte, que 
agregó que el resto de los 
reclutas del campamento 
prestarán ayuda en los entre
namientos de los ejercicios 
prácticos. Durante los próxi
mos días irá llegando a la base 
de Viator personal de las cua
tro tercios de la legión, ásí 
como material de tansporte 
de los tercios uno y dos, zapa
dores transmisores, un grupo 
logístico de la Brigada Para- 
caidística y demás apoyo de 
mando logístico de la zona

interregional Centro.
Por otra parte, el ministro 

de Defensa, Julián García 
Vargas, se entrevistó ayer con 
su colega griego, loanis Var- 
vitsiotis, con quien analizó la 
evolución de los aconteci
mientos en la antigua Yugos
lavia, informaron a Efe fuen
tes del Ministerio de Defensa.

Varvitsiotis, que también 
ocupa la cartera de Justicia, 
llegó a España para realizar 
una visita de cuatro días.

Los dos ministros trataron 
en su encuentro la próxima 
entrada de Grecia en la UEO, 
la cooperación de ambos paí
ses como miembros de la 
OTAN y asuntos bilaterales 
en materia de defensa.

García Vargas declaró que 
con este encuentro ”se trata 
de hacer un seguimiento lo' 
más fiable posible del proble
ma yugoslavo,, y Grecia como 
país vecino tiene una infor
mación muy directa efe lo que 
está ocurriendo”.

BARCELONA. (Efe).- El 
juez de la cárcel Modelo, 
Ramón Manzanares Codesal, 
acusa en un auto a la Gene- 
ralitat de permitir el tráfico y 
consumo de drogas en las pri
siones a cambio de evitar la 
conflictividad en los centros 
penitenciarios.

El titular del juzgado de Vigi
lancia Penitenciaria número 1 
de Barcelona responde de esta 
forma a un recurso presentado 
por la Dirección General de 
Servicios Penitenciarios de la 
Generaiitat a un requerimiento 
anterior del juez en el que ya 
criticaba la “extrema” gravedad 
en las cárceles por la “masiva” 
existencia de drogas.

En este requerimiento, de 
junio de este año. Manzanares 
Codesal advertía que solicitaría 
la deducción de testimonio del 
director general de Servicios 
Penitenciarios de la Generalitat, 
Ignasi García Clavel, por la 
próxima muerte por sobredosis 
que se produjese en las cárceles 
de su competencia. La Modelo 
y Quatre Camins.

El magistrado señala en nue
vo auto redactado a raíz del 
recurso de la Generalitat que, 
ante la “gravísima” situación de 
las cárceles por el tráfico y con
sumo de drogas, “es evidente 
la elección que ha realizado la 
Dirección General entre el tra
tamiento penitenciario reinser-

tador (que sin la riada dej 
puede ser ocasionalmente, 
flictivo) y la falaz, apareé 
superficial paz actual”.

Orden a cualquier pj^

Añade que “un centro 
buena parte de la pobi, 
reclusa adormilada, de ú 
colgada es un centro coni 
conflictividad. Subyace eo 
cuestión el interés de laU 
ción General, prioritarioat 
luces, de que no se proda 
alteraciones del orden (yip 
que trasciendan al exterior 
precio que sea”.

En su opinión, “parala^ 
ción general el interno j 
reinsertarse al albedrío dt 
voluntad. Si no quiere, i 
permiso tácito para trafics 
el interior, drogarse qg 
desee e incluso suicidarse".

Manzanares Codesal ac« 
departamento de García Q 
de “no tutelar” y “omitir' 
control de consumo y ¡r 
en los centro.s penitencian 
califica de “sarcasmo” habh 
política reinsertadora dt 
Generalitat. El juez utilizan 
tivos como anarquía, tolerar 
negligencia, olvido y deso 
para definir la política di 
dirección general de Seni 
Penitenciarios en materia 
control de drogas en las 
siones catalanas.
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Pujol: “No hay compromiso 
con Aznar ni con el PSOE
MADRID.(Efe).- El presi

dente de la Generalitat de Cata
luña, Jordi Pujol, aseguró ayer 
que “nosotros no tenemos nin
gún compromiso con Aznar, ni 
con los socialistas, ni los bus
camos” y reafirmó la voluntad 
de su partido -Convergencia- de 
no ser “satélite de nadie”.

Pujol afirmó, en declaracio
nes a la Ser, que “nosotros no 
tenemos ningún pacto perma
nente, ni definitivo ni estraté
gico con el Gobierno”, al ser 
preguntado si su partido había 
retirado definitivamente su apo
yo a la acción del Ejecutivo de 
Feíipe González.

Recordó el presidente de la 
Generalitat que Convergencia

dio su apoyo a “una serie 
cosas” y ahora dice no a i 
medidas económicas queeri 
en contradicción con otrasi 
se habían adoptado hace: 
años y que contaron conlaí 
tribución de su partido.

”A1 haber este quiebro a 
política económica hemos u 
do que rectificar nuestro'K 
explicó Pujol, en alusión a 
medidas económicas que 
Gobierno piensa empren 
Preguntado si apoyaría a 
gobierno de Aznar, señaló i 
lo que no quiere su parl¡(fc 
ser “satélite de nadie” w 
diciendo que nosotros i 
vamos a aliar con estos serie 
(PP) o con los otros (PSO^
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Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
e.s cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
Ñu obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
0 3 000 ptas.
0 5.000 ptas.

D 4CWpta3
□ Otros

Mediante D Cheque .nominativo, que 
envío junto con este cupái. 

0 Ingreso o transferencia 
Q/c ?W)l-27420(W
Raneo Bilbao-Vizcaya
Gran Via. 58-28013 MADRID

Nombre 
Olle 
N’. 
Población

C.P

AMIGOS Dt lOS 
ENFERMOS DE L^

Fundación Raoul 
.MARQUES Of SANTA ANA. M. 28004 MADR® *
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Ante la supuesta implicación de la ex coordinadora de finanzas del PSOE en ambos casos

íadeis 
fneniei 
apareó 

1”

Piden al TS que investigue la relación 
entre los escándalos Tilesa’ y ‘Ollero’

La acusación popular solicita que el presidente Felipe González declare como testigo

í;p2j
-entro 

Pobli 
<3e \ij 

> coni 
ce es’ 
- laD¡ 
irioak 
produ 
1 (y mi 
<terio(

la acción popular en el ‘caso FUesa^ pide que el Tribunal 
Supremo reclame al juzgado que instruye el ‘caso Ollero^ 
las actuaciones practicadas ante la supuesta implicación 
en ambas causas de la ex coordinadora de finanzas 
¿el PSOE María Angeles Alvarez Alvarez. Marcos Gar

cía MonteSf abogado de la acción popular en el ‘caso 
Filesa\ ejercida por el empresario Christian Jiménez, 
presentó ayer un escrito por el que amplía su querella 
al acusar a María Angeles Alvarez, conocida como Aida, 
de delito contra Hacienda y falsedad en documentos.
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MADRID. (Efe).- El “caso 
Filesa”, que instruye el magis
trado del Tribunal Supremo 
Marino Barbero, y el “caso 
Ollero”, investigado por el 
Juzgado número 17 de Sevilla, 
se siguen para esclarecer 
supuestas financiaciones irre
gulares del PSOE.

La acción popular pide que 
el Juzgado remita al Supremo 
”todas las actuaciones practi
cadas en el ‘caso Ollero’, habi
da cuenta de que se tramita 
por supuesta financiación irre
gular de partido político y en 
el que, al parecer, se investiga 
la vinculación de la querella
da”.

Solicita que el PSOE remita 
certificación de la vinculación 
de Aida Alvarez con este par
tido, así como los cargos que 
ha tenido en el mismo y su 
relación con el área de finan
zas y economía.

Testigos

Jorge Ollero, hermano del ex director de Carreteras de la Junta andaluza.
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Finalmente, pide que decla
ren como testigos el presiden
te del Gobierno, Felipe Gon
zález; el presidente del par
tido, Ramón Rubial; el vice
secretario general, Alfonso 
Guerra; el secretario de Orga
nización, José María Benegas; 
el responsable de finanzas, 
Francisco Fernández Maru
gán, y su antecesor, Guillermo 
Galeote.

El escrito relata que el ex 
contable de Filesa y denun
ciante del caso, el chileno Car
los Van Schouwen, declaró 
que “se van pagando facturas 
de otras empresas por estudios 
o mercancías que no son reci
bidos ni solicitados”.

Recuerda que Van Schou
wen destacó entre las opera
ciones realizadas el alquiler de 
la sede del PSOE en la pasada 
campaña electoral, por sesenta

millones de pesetas, que figura 
pagado por Filesa.

Añade que sin embargo 
Van Schouwen relató que las 
facturas por esta operación 
“llegan a su contabilidad con 
típex, tapando el nombre ori
ginal de la empresa a la que 
iban dirigidas. Distribuidora 
Express 2020, de la que Aida 
es consejera delegada y a la 
que Filesa paga setenta millo
nes de pesetas”.

Para la acción popular “es 
clara la participación de Aida 
en los hechos que se inves
tigan” y estima que “se podrá 
acreditar que actuó por man
dato de diferentes dirigentes 
del PSOE”.

El magistrado Marino Bar
bero tomó ayer declaración a 
uno de los acusados en el “ca
so Filesa”, Luis Oliveró, 
copropietario de la empresa 
Malesa.

Oliveró se negó a relatar 
lo que había declarado, aun
que Marcos García Montes 
advirtió que “no se entró en

el fondo del procedimiento, lo 
que tendrá lugar mañana”.

El “caso Filesa” fue abierto 
por la denuncia de Van 
Schouwen, que desveló que 
personas relacionadas con el 
PSOE controlaban las empre
sas Malesa, Filesa y Time 
Export, que cobraban dinero 
a grande empresas por la rea
lización de informes que no 
se efectuaban, así como que 
el dinero pagado por esas 
sociedades era destinado para 
la financiación irregular del 
PSOE.

García Montes indicó que 
Oliveró negó que el diputado 
del Partido Socialista Obrero 
Español Carlos Navarro, tam
bién acusado, dirigiera los 
negocios de la empresa y aña
dió que “se subcontrataban 
informes, que se pagaban no 
tanto por su complejidad cien
tífica sino por el interés de 
los mismos”, aunque negó que 
conociera una doble contabi
lidad en la empresa, lo que 
comprobó posteriormente.

Personación 
del PP

La jueza Pilar Lloren
te, instructora de las 
diligencias del “caso 
Ollero”, ha denegado la 
personación del PP 
como parte perjudicada, 
por lo que este partido 
se personará como 
acción popular median
te querella en los próxi
mos días, según anunció 
ayer a Efe su presidente 
regional, Gabino Puche.

El Partido Popular 
pidió su personación en 
el caso como acusación 
particular, en concepto 
de “parte ofendida”, y 
precisó en su solicitud 
que, subsidiariamente y 
si la jueza les negaba 
este derecho, se quere
llaría contra los cuatro 
implicados en el caso 
por los delitos de tráfico 
de influencias, prevari
cación, cohecho, viola
ción de secreto oficial 
y fraude a la Hacienda 
Pública.

Aunque el Partido 
Popular (PP) anunció su 
intención de querellarse 
contra el ex director 
general de Carreteras, 
Manuel Ollero, su her
mano Jorge Ollero , el 
intermediario Pedro 
Llach y el presidente de 
la empresa Ocisa, Jesús 
Roa, Gabino Puche pre
cisó ayer que “todavía 
no se ha decidido contra 
quiénes irá dirigida ni 
en los términos en los 
que se presentará”.

Los Reyes 
inauguran la 
‘colección . 
permanente de 
arte’ Reina Sofía

MADRID. (Efe).- Los Reyes 
Juan Carlos y Sofía inauguraron 
ayer la Colección del Museo 
Nacional Centro de Arte Reina 
Sofía de Madrid, en la que se 
exhiben de modo permanente 
casi 400 obras de artistas del 
siglo XX, entre ellas’el ”Guer- 
nica” de Pablo Picasso.

Acompañados por el ministro 
de Cultura, Jordi Sole Tura, y 
la directora del Museo, María 
Corral, don Juan Carlos y doña 
Sofía recorrieron detenidamen
te las 23 salas en que se ha , 
dividido esta exposición, que 
pretende aproximar al “público 
a lo que ha sido la historia cul
tural y artística española en el' 
siglo XX”.

Así definió el contenido de 
esta muestra María Corral,' 
quien en unas breves palabras 
explicó ante los Reyes y los invi
tados los objetivos de esta 
colección “discutida y compro
metida”, al tiempo que dió las 
gracias a todos los que han cola
borado en su realización.

Jordi Solé Tura reconoció 
que este proyecto ha suscitado 
controversias y expresó su deseo 
de que “mas allá de la con
troversia legitima lo que quede 
es la realidad de esta colección 
que hoy inicia su trayectoria”.

Los reyes se fotografiaron 
ante el “Guernica” de Picasso 
junto a familiares del artista, 
Claude y Bernard Picasso, y 
ante el cuadro de Dali “Mujer 
en la ventana”. En otra de las 
salas don Juan Carlos y doña 
Sofía posaron junto a la hija 
y familiares de Joan Miró, ante 
un paisaje del artista fechado 
en 1974. Los Reyes se reunieron 
con algunos de los autores de 
las obras expuestas en la colec
ción permanente del museo, 
quienes coincidieron en señalar 
que hay algunos autores signi
ficativos ausentes en esta colec
ción, sin citar nombres concre
tos. Salvador Victoria dijo que 
“este es un buen principio para 
un museo definitivo, aunque 
son notables las ausencias y el 
escaso numero de obras insta
ladas”. Rafael Canogar aseguro 
que “hay que poner la mirada 
en el futuro y dar un voto de 
confianza a la espera de nuevas 
adquisiciones y de una amplia
ción de esta colección”.

AFICIONATE.

LIGA
MILLONES.

La Quiniela

i^
S 

Sí
;;;



Viernes, 11 de
Septiembre de 1992 NACIONAL

Asegura que la ampliación supone “Ia completa y total liberación del aborto

El cardenal Jubany afirma que el debate 
sobre el aborto implica a todo español

Tras reconocer la descristianización de la sociedad pide al Estado que defienda la vida

El debate sobre la ampliación de la ley del aborto 
en España no se limita a las relaciones entre la Iglesia 
y el Estado, implica también a los partidos políticos 
y a la sociedad en general, según afirmó ayer jueves, 
el cardenal Narciso Jubany, arzobispo emérito de 
Barcelona.

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- Jubany, presiden
te del Comité Episcopal Espa
ñol para el Derecho á la Vida, 
aseguró en unas declaraciones 
a Radio Vaticano que el pro
yecto de reforma del Código 
Penal que ampliará los 
supuestos legales para 
interrumpir el embarazo en 
España supone ”en la prác
tica, la completa y total libe
ración del aborto”.

El cardenal, pese a reco
nocer la “descristianización” 
experimentada por la sociedad 
española en los últimos años, 
afirmó que “el Estado tiene 
el deber de defender la vida 
de aquel que va a nacer”.

"Tenemos una disposición 
del Tribunal Constitucional en 
la que se dice claramente que 
también los no nacidos tienen 
derecho a la vida y deben ser 
protegidos”, añadió.

Narciso Jubany dijo que “el 

derecho a la vida no es com
petencia de la religión, sino 
que, por el contrario, forma 
parte de la esfera de los dere
chos naturales”.

Por consiguiente, el arzo
bispo emérito de Barcelona 
consideró que el debate del 
aborto en España no es sólo 
una discusión entre la Iglesia 
y el Gobierno, sino que inclu
ye a toda la sociedad.

”Debemos evitar limitar 
este debate a las relaciones 
entre la Iglesia y el Estado, 
la cuestión del aborto no se 
resuelve en una confrontación 
entre esta.s dos entidades por
que la Iglesia no está defen
diendo un derecho puramente 
religioso, sino que, repito, 
defiende un derecho natural 
que pertenece al ser humano 
desde el momento en que es 
concebido”, añadió el carde
nal.

Por su parte, el arzobispo

José María Setién, obispo d^ San Sebastián.

de Pamplona, José María 
Cirarda, ha abogado por una 
legislación que apoye a la 
familia numerosa ante el a su 
juicio “alarmante” descenso 
de la natalidad que se registra 
eñ España. En una carta pas
toral titulada “¿Suicidio colec
tivo?”, Cirarda considera que 

la legislación “no atiende 
debidamente a las familias con 
muchos hijos” frente a otros 
Estados de su entorno que, 
según subraya, “van reaccio
nando eficazmente contra el 
alarmante descenso de nata
lidad con medidas favorables 
a las familias numerosas”.

EI Banco de 
España eleva Ij 
rentabilidad de 
las letras del 
Tesoro a un año

MADRID. (Efe).- BT„ 
Público elevó ayer algo 
un cuarto de punto" la reJ 
bilidad* de las Letras emip 
a un año, al adjudicar tití 
con este plazo a un interés|h 
ginal del 13’231 por ciento.tr 
te al 12’977 por ciento estaj 
cido en la subasta anieriot

En la primera vuelta det 
subasta resuelta ayer, cuyoij 
rés medio se situó en un 131 
por ciento, el Tesoro conec 
un importe total de ISji 
millones de pesetas, canfi 
que representa un 84’17 ¡ 
ciento de los 223.981 mib 
solicitados por las enlid;' 
financieras.

Según datos facilitados f 
el Banco de España, la cante 
adjudicada al tipo de inis 
más alto ascendió a 55j 
millones, mientras que 19i 
millones fueron rechazadosr, 
acudir a la subasta con j* 
ciones de precios inferiores 
los admitidos.

Esta es la quinta subidas 
secutiva de la rentabilidad 
las letras emitidas a un año¿ 
de que el Tesoro decidió, 
pasado día dieciocho del r 
de junio, aplicar un incremc 
del 11’912 al 12’036 por de

En esta ocasión la subida 
la rentabilidad es algo más 
un cuarto de punto.

Las exploraciones y estudios periódicos 
4)ermiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA
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Sl QUIERE CONOCER LAS NUEVAS 
IDEAS DEL INVENTOR DEL AUTOMOVIL, 

VENGA A AUTOTRAK.

Le Presentamos la Nueva Clase S de Mercedes-Benz.
En Autotrak le presentamos lo último que ha 
inventado Mercedes-Benz. La nueva Clase S. 
Un modelo que reúne más de 200 ideas y 
conceptos nuevos en tecnología inteligente,

confort y seguridad activa y pasiva. Venga a 
Autotrak verá como nadie puede per
feccionar una obra mejor que su propio 
inventor.

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, 21. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL
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El Consejo de Seguridad culpa al Gobierno bosnio del último ataque contra un convoy de UNPROFOR

La ONU ^‘reaccionará rápidamehte” 
para reforzar isu presencia en Bosnia

EI CNA estudia 
la invitación de 
De Klerk para 
reunirse con 
Mandela

Los copresidentes.de la Conferencia sobre Yugoslavia, Cyrus Vanee y Lord Owen, llegan a Sarajevo

EI ataque contra un convoy de UNPROFOR el pasado 
martes en la capital bosnia, que costó la vida a dos 
‘^cascos azules’^ franceses, fue perpetrado por fuerzas 
del Gobierno bosnio, afirma fa ONU. La emboscada 
es el último de cuatro ataques cometidos “delibera

damente” por fuerzas presidenciales bosnias contra el 
personal y vehículos de UNPROFOR en las últimas 
tres semanas, dijo la fuerza de Naciones Unidas en 
Bosnia, en ¡un comunicado divulgado en Sarajevo y 
también en Nueva York.

SARAJEVO. (Efe).- El ’ 
Consejo de Seguridad condq- 
.nó firmemente el ataque al 
convoy,- en el .que murieron 
dos soldados franceses y'fue
ron heridos otros tres, y adyir- ^ 
tió que “sin demora” tomará • 
medidas para reforzar la segu-.* 
ridad de UNPROFOR y de 
todo el personal de la ONÚ 
en Bosnia-Herzegovina,

El general Satish Nambiar, 
jefe de UNPROFOR, ha pedi
do por escrito al presidente 
de Bosnia, Alija Izetbegovic, 
que sean castigados inmedia
tamente lo.s autores de los ata
ques deliberados”, “que obvia
mente deben de actuar en 
contra de sus órdenes”.’

Desde el acuerdo para abrir 
el aeropuerto de Sarajevo a 
la ayuda humanitaria el pasa
do 5 de junio, UNPROFOR 
ha sufrido 55 bajas, cuatro de . 
las cuales fueron mortales.

En ese balance no están 
incluidos los cuatro tripulantes 
italianos de un avión de Italia 
que transportaba material 
humanitario a Sarajevo el 
pasado jueves.

El Consejo “reaccionará 
inmediatamente” cuando reci
ba el informe del secretario 
general de la ONU, Butros 
Gali, sobre la ampliación de 
la Fuerza de Protección de la 
ONU en la antigua Yugoslavia 
(UNPROFOR), dijo ayer su 
presidente, el embajador ecua
toriano José Ayala Lasso: 
- Se prevé que Gali propon-.-, 
drá ampliar en unos 6.000 o 
6.500 los efectivos de- 
UÑPROFOR en Bosnia, que 
se sumarán a los, aproxima- . 
damente 1.500. que. ya están 
allí.

Owen y Vanee llegan a 
Sarajevo

En este momento de bají-

x
IW

Gali propondrá ampliar en unos 6.000 ó 6.500 los efectivos de UNPROFOR en Bosnia

sima popularidad de la causa 
musulmana, debido a la muer
te de los soldados franceses, 
los copresidentes de la Con-* 
ferencia sobre Yugoslavia, ,el 
estadounidense Cyrus Vanee • 
y el británico lord Owen, lle
garon ayer a Sarajevo tras 
haber tratado en Zagreb de 
la solución de la crisis de Bos
nia con los croatas, parte deci
siva en este conflicto trilateral.

El 44 por ciento de la 
población bosnia es musulma
na eslava, étnia que habla el 
mismo idioma que los serbios 
y los croatas, 32' y 17 por ciento 
d^ la: población bosnia, res
pectivamente. V

. Aunque Croacia y : Serbia 
niegan ir más allá de’la sim
patía y el apoyó á sus res-, 
pectivos hermanos.étnicós .dé 
Bosnia, ambas repúblicas son.. 

acusadas de subsidiar las pre
tensiones territoriales de sus 
étnias en Bosnia.

. Radovan Karadzic,. líder de 
la Ilarqada .República Serbia, 
'de ' Bosnia, aseguró el miér
coles que‘ Owen, Vahee y los 
oficiales efe Naciones Unidas 
pueden yá supervisar todos los 
cañones éon los que lleva 156, 
días bombardeando el valle de 
Sarajevo, para que se'cercio
ren de que “los serbios nunca 
disparan primero”.

Medios diplomáticos afir
maron que Vanee, el “mago” 
que sentó a la mesa del armis
ticio a serbios y croatas el 2 
de enero pasado, no quiere 
caer en el error de su pre
decesor, Lord Carrington, y 
fijar plazos. rígidos que luego 

anadié cunipíe, con merma del 
prestigió - de los mediadores.

Desmentido 
bosnio

El ministro de Defen
sa francés, Pierre Joxe, 
calificó ayer de “inacep
table” el desmentido de 
las autoridades bosnias 
sobre la muerte, de dos 
“cascos azules” france
ses. Tras reiterar que eU 
Gobierno de Sarajevo 
debe “perseguir y con
denar a los culpables de 
los asesinatos”, Joxe 
agregó que “los infor
mes recibidos confirman 
que los soldados fueron 
blanco de disparos pro
cedentes de zona bos
nia”.

PRETORIA. (Efe).- u^ 
nudación del proceso de ne' 
elaciones en Sudáfrica qued 
determinada por la respue 
que dé el Comité' Nacional 
Congreso Nacional Afrriq 
(CNA) -a la invitación del J 
sidente sudafricano, FreJí 
De Klerk, para reuninie ( 
Nelson Mandela, líder de 
organización.

En un nuevo intento de sal 
el proceso negociador del ( 
caso total. De Klerk decidió 
miércoles por la noche imi 
a Mandela a reunirse con 
y discutir cara a cara posib 
soluciones para salir de la adí 
crisis que .atraviesa el país,

La propuesta de De Klí 
tuvo .lugar dos días después 
que soldados del Ejército 
Ciskei -territorio del sureste 
Sudáfrica con pretensiones 
Estado soberano- mataron a 
simpatizantes del CNA. Lasv 
timas de esa matanza eranim 
grantes de una marcha cora 
cada por. el CNA para fon 
la destitución del presidente 
ese’“baritustán”, brigadier Ou 
Gqozo,

El CNA ha responsabiliza 
al Gobierno de lo sucedit 
mientras que éste acusó al Pi 
tido Comunista Sudafricai 
aliado del CNA en su campa 
de movilización de masas, 
provocar la tragedia según 
plan premeditado para dess 
tuar lo que había sido cora 
bido como una manifestad 
de protesta contra Gqozo.

En rueda de prensa al ii 
mino del Consejo de Minisra 
De Klerk subrayó anteanoc 
que la violencia está haden 
imposible la reanudación de 
negociaciones constitucional 
sobre las que reiteró su pk 
compromiso. El jefe del £ 
cutivo sudafricano puso 
duda, sin embargo, la ''biií 

- fe” del CNA respecto a 
negociaciones y señaló quecí 
vez está más claro que 
comunistas se han hecho í 
las riendas de esa- organizad

La reacción inmediata i 
CNA fue asegurar que su Cot 
té Nacional • estudiara en j 
próximas horas la invitad 
aunque señaló que, aparen! 
mente, “De Klerk está ofrecii 
do lo mismo de siempre”..

,íí
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Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas.

, Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condiciones 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día. v
Ponte en acción. ,

Deseo información, sin compromiso.

Nombre y Ápellidos:..................................

Dirección:...................................................

.Ciudad:........................................

............Provincia:...... ....................

Tei.:...............................................

Recorta y envía este cupón a.

Ayuda A en., 
ccion f

Barquillo, 8 
28004 Madrid
Tel. (91) 523 23 35
Fax (91)523 25 29

Travesera de Grada, 8 

08021 Barcelona/ 1 
Tel. (93) 202 1U2 |
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?! condición de “una paz contractual y firme” con Israel

Rabin habla de concesiones a 
Siria en la Meseta del Golán
la delegación israelí en Washington presentará una “cláusula territorial

1 cambio de “una paz que incluya fronteras abiertas 
aa intercambio de embajadores”, el Gobierno de Israel 
grá concesiones territoriales a Siria en los altos del 
'glám nfí^^^ ^y^^ Jueves, el primer ministro judío Isaac

La ru 
le nej^¡

09

de«

ce sah 
del fu

JERUSALEN. (Efe).- Des- 
jués de insinuar el miércoles 
Yel Parlamento que “en el 

P,¡no hacia la paz (con los 
‘ddidHabes) no podemos recibirlo 
> i «lo", Rabín dijo ayer a la radio 

enn laial que por una “paz plena” 
«Sina- Israel devolverá “lo 

la 4 lenosque pueda” de esa estra-
o¡ca meseta siria.ais. ' 

e Wei "Pero hasta que los sirios no 
pues Bos expliquen expresamente si 
•cito; tón dispuestos a una paz con- 

«tual y firme con Israel,
anes j idie sera autorizado a nego- 
•on a' arasuntos territoriales”, advir-
Las« 

’an ¡me
ó.
Es la primera vez que el pri-

cornt ler ministro israelí, abierta y 
a fora íblicamente, asegura que hará 
lente 1 racesiones territoriales a Siria.

El general retirado Rabin eraerOop
mandante en jefe de las fuer

bilizad s armadas de Israel cuando, 
icediJi ila “Guerra de los Seis Días”, 
• alPí uquistaron los altos del 
Tricaa dán.

Tras la “Guerra de Yom3

isas, 
;gún

¡par” o “Ramadán”, en 1974,
ado primer ministro, Rabin 

desiift’olvió a Siria un bolsón de 
cono 10 kilómetros cuadrados de su

estaco iritorio, y la ciudad de Kunei-
, la única del Golán, a cam- 

al 11 o de un acuerdo para la sepa- 
’nistrc [ión de sus respectivos ejér- 
ían«l os.
^‘■¡^™ También el presidente sirio 
1] ®‘ síez ai-Asad, en una reunión 
lona» miércoles con habitantes dru- 

P*® 5 del Golán, autorizados por

ISO
ael a viajar a Damasco, se 

cu juifestó en favor de “una paz 
^ ilie «alientes”. '

> a Asad les dijo que Siria está
j 'P“^^^^ 3 una paz “que con- 

j^ ^ kre los intereses de todos”

izaciá 
íta ó 
iCon 
en 1 

itacié 
lareni 
frecií

Ola xenófoba 
di Alemania

BONN. (Efe).- La Poli
cía alemana detuvo antea
noche a 71 jóvene.s ultra- 
derechistas que, por 3^ 
^ez consecutiva, lanzaron 
cócteles molotov” contra 

el albergue de extranjeros 
de la localidad de Qued- 
linhurgo, en el Estado de 
^njonia-Anhalt.

^egún informó ayer un 
portavoz policial, los 
detenidos pertenecían a 
“" grupo de unos cien 
Mnes extremistas que 
^ habían concentrado 
'‘dtc el citado edificio y 
“■nyas agresiones fueron 
'■*'oiempladas por alrede-

”■ de 200 curiosos.
Imputados alemane.s de 

”o()s los partidos repre- 
, neldos en el Bundestag 

dvieron el miércoles a 
,j'’dcnar los ataques de 
i” oliraderecha contra 
1 ''hanjeros y pidieron 
- '‘’^os castigos para ellos.

El pnmer ministro israeli, Isaac Rabin.

pero siempre que Israel devuel
va “hasta la última pulgada” de 
esa meseta, de los territorios 
de Cisjordania, Gaza y Jerusa
lén Este que conquistó en la

“Guerra de los Seis Días”, y 
reconozca “los derechos nacio
nales del pueblo palestino”.

La delegación israelí a las 
conversaciones bilaterales de 
paz con Siria, que se reanu
darán el próximo lunes 14 en 
Washington, presentará un 
documento que indica sus “pun
tos de acuerdo”, e incluye una 
“cláusula territorial”, según la 
emisora Galei Tsahal.
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Desde el 14 de Septiembre

SUPERGARCIA 
EN LA COPE. 

LO QUE OYES.

liar 
Cop 
&P 
toní

José María García 
está en la COPE.

el programa más

de la mano de un

SuperGarcía.
En la COPE.

En Onda Media,

COPE 
íp

LO QUE OYES.

O.IVI. 1269

SS
Í?

rfart 
Rau 

Feo

,lart 
Iam 
es. 
Fied 
Bsy

Ar 
¡lío, 
«r 
lime 
tea! 
ujet 
ajui

G 
se i 
Íach 
ainul 
Mad 
encit 
jator 

Co: 
líen 
mcue 
nero 
ante 
«un 
lúes 
Botiv 
hito 
¡oles, 
arte

írnad 
“Opa 
Biode 
el Sp 
’ pai 
een 
bos” 
juve 

doj 
tó ta 
1? de 
Alatli 
h vei 
«nzai 
^peñ 
>icilio 
'«ult 
^ext 
®aror 
de 

idilio 
^a 
’ilo 
,^rac 
^ñ

TvrCJJ.2022



Viernes, 11 de
y M Septiembre de 1992DEPORTES

Con floja entrada en el campo municipal de Los Molinos

El Valdepeñas eliminó al Guadalajara 
(le la Copa del Rey al ganarle por 2-0

Los alcarreños juegan el domingo en Ciudad Real contra el Manchego en la Liga

Ha concluido el 
torneo de Tenis 
con el triunfo de 
Ubaldo Alfaro, 
de Albacete

L. de L.

0 Valdepeñas logró eUmi- 
^^j. al Guadalajara de la 
L del Rey al ganar el 
Apartido de vuelta por dos 
^j,los a cero y empatar sin 
calis en el de ida en el esta- 

Pedro Escartin de la 
(¡pita! alcarreña. Con esta 
¿ría, el Valdepeñas se 
^Bcilia con su afición.

López de LERMA

2 C.F. Valdepeñas: Olme- 
b, Buitrago, Centraras, Valls, 
4artí, Luis Casas, Laguna 
Raúl), Amaya, Paco López, 
leo (Rosa) y Santi.

0 Guadalajara: Nacho, 
^lar[ínez, Blanca, Berzosa, 
(anión, Miguel Pérez, Cañá
is, Quique Alda (Roldán), 
(iedrio, Ruper (Pablo), Cue- 
asyRodri.
Arbitro: Linacero del Cas-

ülo. ayudado en 
nr Frutos Cruz 
taecia. Buena 
ceas generales, 
iijeta amarilla a

las bandas 
y Sánchez 
labor en 
mostrando 
los locales

El Valdepeñas eliminó al Guadalajara de la Copa del Rey

aguna, Teo y Martí.
Goles: 1-0 minuto 60, falta 

se desde lejos bate Valls y 
iacho hizo la estatua. 2-0 
muto 70, centro en profun- 
lidad de Casas y Santi sen- 
tnció el partido y la elimi- 
laloria.
Comentario: Dos tiempos 

líen diferentes tuvo este 
Jicuentro, ya que en el pri- 
nero el Valdepeñas salió bas
ante agarrotado, y en el 
egundo fue todo lo contrario, 
«es se les vió mucho más 
lotivado y con ambición, y 
mío de ello llegaron los dos 
pies. El Guadalajara por su 
arte estuvo bien asentado en

el terreno de juego durante 
el primer periodo, poniendo 
las cosas difíciles a los locales, 
pero una vez que les marcaron 
el primer gol ya no supieron 
jugarle a los blancos.

Los primeros compases del 
encuentró fueron para el Val
depeñas que comenzó llevan
do la iniciativa. Las ocasiones 
no se hicieron esperar, así en 
el minuto 10 se produce un 
centro de Teo que está a punto 
de rematar al fondo de las 
mallas el jugador Paco López. 
Un minuto más tarde hay un 
disparo de Contreras que casi 
sorprende a Nacho. Replicó el 
Guadalajara por medio de

Riofrío que se anticipó a la 
defensa, pero la afortunada 
salida de Olmedo evitó el peli
gro. El Guadalajara practicó 
al centroataque y guardó muy 
bien su área con una sólida 
defensa, y el Valdepeñas les 
faltaba precisión en los últimos 
metros de la portería contra
ria, por lo que al descanso se 
llegó con el marcador inal
terable.

Nada más comenzar la 
segunda parte vimos que mejo
ró mucho la imagen del C.f. 
Valdepeñas, pues salió con 
genio, con ambición de triunfo 
y mucha más motivación en 
sus filas, de ahí que pronto

llegara el primer gol, pues les 
estaban poniendo cerco a la 
portería alcarreña, y para que 
las cosas quedaran en su sitio, 
el segundo gol no se haría 
esperar, por lo que tanto el 
partido como la eliminatoria 
estaba vista para sentencia, ya 
que en el encuentro de ida 
el resultado fue de empate a 
cero goles. El técnico blanco 
Juan Manuel Tartilán recono
ció al final del encuentro que 
su equipo había etado agarro
tado en la primera parte, para 
que en la segunda le habían 
hecho mucho mejor, jugando 
con más velocidad y con más 
ilusión.

La Liga en Regional ordinaria

El Sporting Valdepeñas rebibe el domingo 
al Atlético Teresiano

El club de tenis Valdepeñas 
ha organizado un torneo de 
carácter nacional en las insta
laciones que el propio club 
posee, con motivo de las recien
tes fiestas del vino. El patro
cinio ha corrido a cargo de la 
concejalía de deportes del 
Ayuntamiento y la ayuda de 
Deportes Olimpus, Meyoa, Caja 
de Castilla La Mancha, Bodegas 
Márquez y Consejo Regulador 
de la Denominación de Origen 
Valdepeñas.

Han sido en total seis cate
gorías y la participación se esti
ma en cien raquetas. Según afir
mó al concluir este torneo el 
juez árbitro, Pedro Rosch, al 
nivel ha sido algo menor que 
en ediciones anteriores, justifi
cando Bosch este hecho por el 
error cometido por la Federa
ción de Tenis al incluir este tor
neo en el mes de junio, y no 
en estas fechas de primeros de 
septiembre como hubiera sido 
normal. Bosch también se 
lamentó de que no mucho 
público asistió al desarrollo de 
los partidos.

Con la presencia del dele
gado municipal de deportes, 
Alfonso Martín, junto al de ser
vicios sociales, Sandalio Bravo, 
el presidente de la federación 
regional de tenis, José Marín 
y el presidente del club de tenis 
Valdepeñas, Ramón Bolaños, 
se procedió a la entrega de tro
feos y premios en metálico, que
dando de la siguiente forma:

Masculino; Ubaldo Alfaro 
(Albacete), venció por 6-2, 2-6 
y 6-4 al alcazareño Julio Cruz. 
El premio fue de 60.000 pesetas 
y trofeo para el primero, y 
30.000 pesetas para el segundo.

Femenino: Elisa Peñalvo 
(Valencia) venció a Maica Ade
va (Toledo) por 6-0 y 6-0. La 
campeona recogió 40.000 pese
tas y trofeo, y la subcampeona, 
20.000 pesetas y trofeo.

Dobles masculino absoluto: 
Cruz y Leal (Alcázar de San 
Juan), vencieron a Nieto y 
Gallego (Manzanares) por 6-3 
y 6-2. Para los campeonatos, 
30.000 pesetas y trofeo, y para 
los otros dos, 15.000 pesetas y 
trofeos.

Infantiles: Francisco Bastante
L.de L.

“niada con doble confron-
'’'’para los equipos de fút- 
"^stos de Valdepeñas, ya 
^'Sporting recibe el domin- 
’ partir de las seis de la 
'®“ el municipal de “Los 
“jos” el Atlético Teresiano
Mnil en encuentro ade- 

“ 0 al sábado por la tarde 
(^ también en su feudo, a 
“ 00 las cinco y media con 
«lana.
.''erdad es que no pudo 
ozar mejor el Sporting 
.pas, ya que venció a 

*''o por 1-4 en Pozuelo, 
saltado que en prinicipio 
O’'trañeza, pero que según 
f“on los que allí estuvie- 
“0 justo. Los comienzos 

en la primera regional 
oahan sido inmejorables, 

j^ 0 Que hace falta es que 
porque el Sporting 

™oas había concluido la

pretemporda sin ganar ningún 
encuentro,

Los entrenamientos se han 
venido realizando con absoluta 
normalidad a las órdenas de 
Juan Antonio Aguilar como 
máximo responsable técnico de 
la plantilla y del secretario téc
nico Jesús Aguilar. Apenas si 
exiten novedades para el par
tido del domingo con el Atlético 
Teresiano.

El buen resultado obtenido 
en el primer encuentro de liga 
ha caído lógicamente muy bien 
entre los aficionados, de ahí que 
en estos días, los que aún esta
ban indecisos, hayan sacado su 
carnet de socio para esta actual 
temporada.

EI encuentro del domingo 
contra el Atlético Teresiano va 
a ser ofrecido por la plantilla 
al anterior presidente, Juan 
Antonio Caballero Viejo, así 
como al anterior secretario téc
nico, Francisco García Maroto

El Sporting recibe al Teresiano

(Puertollano) se impuso por 6-2 
y 6-3 a José Luis Cruz (Alcázar 
de San Juan).

Alevines: Javier Romero 
(Puertollano) venció por 6-0 y 
6-0 a M. Alcántara de Toledo.

Benjamines: Guillermo Gar
cía (La Roda) ganó a Alberto 
Romero (Puertollano) por 6-3 
y 7-6.

En estas tres últimas cate
gorías solamente recibieron tro
feos, ya que no estaba previsto 
la entrega de premios en metá
lico.

Los juveniles de Fútbol

y uno de los jugadores más 
carismáticos en el equipo como 
ha sido Panocha. De esta forma 
va a quedar patente el reco

nocimiento hacia estos tres 
hombres que han dado su 
esfuerzo y entrega en el Spor
ting Valdepeñas.

EI equipo de Fútbol juvenil, 
recibe a los de La Solana maña
na a las cinco y media de la 
tarde. El partido se juega en 
el Municipal de Los Molinos 
e intentarán sacarse la espina 
de la derrota cosechada en 
Campo de Criptana. El equipo 
es muy joven y necseita mucho 
rodaje y acoplamiento.
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El Stylo Dai J 
perdió un I 
amistoso jugJ 
en la localidad 
de Don Benito

5.
1

W

ti

El Fútbol sala, cada día con más adeptos ,

85 P.M.D. don i T 
(49-36). Anotadores: Cal( L 
(10), Pantoja, Caballero F I 
Antón, Conde (11), Lneej L 

. López (14), Pareja (lojr 
tones (16), Bautista (3)X|

73 Stylo Daimiel 
Segura (7), Jero (12),« 
bal (8), Monchi (8),’?]^ 
Moraleda (2), Coco (5) 1 ■ 
lanilla (11>, Andrade (01

Arbitro: García y < 
del colegio Extremeño.]/ 
un partido sin complica] t

ife
áf

á

Esta noche tendrá Jugar la Asamblea general de clubs

El Fútbol-sala aumenta en interés tras 
celebrar los torneos veraniegos

Tomelloso es la localidad que más actividad registra en este moderno deporte

A pesar de que la liga y la copa terminaron en su 
día y que a mediados de Agosto se celebró el maratón 
nacional de fútbol-sala, este deporte en Tomelloso no 
ha parado de jugar partidos amistosos y ahora hay 
grandes acontecimientos que marcan este mes.

Jesús GALLARDO

Trofeos veraniegos
Dos son los torneos que se 

celebraron el pasado fin de 
semana y en ellos han par
ticipado equipos de primera 
muy renovados • y con buen 
juego en general. Por un lado 
está el Trofeo ESNA y por 
otro el Trofeo Metro.

En el trofeo ESNA parti
cipan cuatro equipos y por el 
sistema eliminatorio. El sába
do a partir de las 5 se jugó 
el partido entre C.C. 
ESN A-Andújar y Crismetal 
con victoria de los primeros 
por 9-6. El partido tuvo poca

historia por cuanto los prime
ros estaban al completo y los 
segundos con poca gente al 
final se juntaron y pusieron 
resistencia pero el partido 
estaba sentenciado. En la otra 
semifinal Bar Avenida venció 
a Rincón-Ness Sport por 5-4 
en -un partido muy competido 
y con bastante alternativa de 
juego y solo al final un equipo 
pudo cantar victoria ya que 
pudo ganar cualquiera.

El Trofeo Metro, un trofeo 
ya con bastante solera e 
importancia, participan ocho 
equipos divididos en dos gru
pos de cuatro y la competición 
es por el sistema de liga a

una vuelta y lugo se hace cruce 
entre los dos primeros de cada 
grupo para conocer los fina- 
lista.s y el vencedor. En el gru
po a están Macotosa, Cisa, 
Bar Avenida, y C. Moncis. El 
grupo B lo forman Rubén 
Caro, Bolera Doble Blanco, 
Vitonsa y Distruciones Ferio 
de Manzanares.

En el grupo A enfrentó la 
primera jornada a Macoto- 
sa-Cisa, por un lado, y C. 
Moncis-Bar Avenida por otro. 
En el primer partido Maco- 
tosa tuvo que remontar un 
resultado adverso frente a 
Cisa y al final el 4-3 otorga 
los dos puntos a los primeros. 
El otro encuentro fue ganado 
con comodidad por Bar Ave
nida que se impuso por 6-1 
a C. Moncis.

En el grupo B el primer 
partido, entre Vitonsa y D. 
Ferio, no se jugó por ausencia

del equipo de Manzanares, 
con lo que la victoria se le 
da a Vitonsa. En el otro par
tido Rubén Caro se enfren
taba a la Bolera y el resultado 
lo dice todo, 1-1 a favor de 
Bolera con un partido sin pro
blemas. El equipo de Rubén 
Caro, antes Susias y Caro y 
Galvanizados, está muy reno
vado y ya no es el equipo de 
antes. Mucho tendrá que 
mejorar para seguir en cabeza.

Así que la clasificación está 
en el grupo A encabezada por 
Bar Avenida y Macotosa con 
2 puntos y luego Cisa y C. 
Moncis están con 0 puntos en 
el grupo B el líder es la Bolera 
con 2 puntos igual que Viton
sa y Rubén Caro y D. Ferio 
tienen 0 puntos. Él próximo 
fin de semana se juega la' 
segunda jornada de este inte
resante trofeo.

El Deportivo Manchego homenajeará a 
Poblete y a todas sus viejas glorias

Diego del MORAL

El Deportivo Manchego va 
a homenajear este año a sus 
viejas glorias y comienza por 
Poblete, uno de los ex-jugado- 
res más conocidos de las plan
tillas mancheguistas.

Suponemos que estos home
najes no se limitarán a los más 
antiguos y se extenderán tam
bién a hombres que lo han sido 
todo en el equipo en épocas 
más recientes, caso de Manolo 
Quesada, José Luis Tomé, Enri

que, Salvi y los de las últimas 
generaciones ya retirados.

Venta de carnets

Para los más rezagados, el 
club va a tener a varios direc
tivos con carnets de socios a 
la venta durante el partido del 
domingo frente al Guadajara, 
equipo que jugó el miércoles 
en Valdepeñas la eliminatoria 
de la Copa del Rey y que causó 
una excelñente impresión, pese 
a la derrota.

El técnico mancheguista, 
Manolo Chico, presenció el 
encuentro y “espió” al conjunto 
alcarreño del que nos ha dicho 
que está en un gran momento 
de juego, muy conjuntados por
que hay muchos jugadores que 
llevan años jugando juntos y 
que será un duro rival para los 
mancheguistas, por lo que hay 
que apoyar al equipo por parte 
de toda la afición de Ciudad 
Real.

Esperemos que para el 
domingo, a las seis de la tarde.

el campo está lleno a rebosar 
y que la venta de carnets vaya 
en aumento.

Igualmente, esperamos que, 
para ese día, el Deportivo Man
chego tenga ya instalados los 
pupitres de Prensa, que supri
mió un tanto arbitrariamente y 
que nos son tan necesarios a 
quienes tenemos que trabajar 
en el Estadio cumpliendo así 
nuestro deber de informar a los 
lectores.

En esa confianza estamos.

Afrontaba el partido 
po Daimieleño con la 
ción de ir rodándose 
al ya inminente inicio detl 

■ mera temperatura en la] 
sión Nacional de Balona 
bien se apuntaron algunsB 
líes que confirmaron la] 
de la plantilla Daimieleñil 
bién es cierto que no se] 
el nivel demostrado una] 
antes ante este mismo] 
el Trofeo de la Uva y Eli 
y se vio que falta aún] 
por trabajar para alear] 
que se le presume a es] 
po; el ataque posicional] 
cionó, diluyendose col 
transcurrían los minulosl 
quizás esta el caballo de] 
sobre le que más se ten] 
trabajar. Por otro lado] 
sobre la pista a un equipo! 
chego con una excelen] 
disposición a conseguird] 
ceptos del juego sobre] 
se asienta hoy por hoy di 
del Stylo Daimiel, con] 
(aunque hay que org] 
algo mejor) y a una e] 
defensa que en algunos] 
tos del partido pro] 
importatnes remontad] 
faltándole más continui]

El partido se desan] 
40 minutos en defensa] 
dual ambos equipos y 
con pequeñas ventajas 
del Stylo, que no supe] 
ingún momento los cin] 
tos, 25-30 en el minuto] 
unos minutos de deseo] 
acompañado del acierto] 
de dos jugadores local] 
tones y Caballeros, am] 
tantes el año pasado del] 
vantes, supusieron un pa] 
15-6 para D. Benito en] 
mos 3 minutos lo que] 
de la 1- parte, el ele] 
reflejaba un 49-41. ]

Con la consigna en ] 
quillo daimieleño de ] 
jugar con más concento] 
el juego de lo hecho] 
momento y de aportar] 
el tiro exterior se rean] 
jeugo y si bien con tres] 
de Gero y Segura se O 
el marcador no se ai] 
del P tiempo y -<1“® ] 
tanteador final de 85'’-’]

En resumen flojo 
Stylo Daimiel en elj] 
embargo se vislumbra ■ 
nos detalles ’titeresant^] 
la excelente capacidad ■ 
ción y lucha cuando 
ban las cosas, aspecto^ ] 
de agradecer. I
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OnallS El portavoz socialista, Eugenio Sánchez, es el interlocutor válido entre Candel y Paco Delgado.

lutosi La SAD manifestó ayer que la subvención al Club Voleibol Albacete es un “aspecto puntual que se desmarca de un contexto’'
odeí| 

tenda
lado a 
:quÍM 
releed 
'uirM
'breM

íl enfrentamiento entre Candel y Delgado impide, 
or el momento, el acuerdo Albacete-Ayuntamiento

loy el 
conw 
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Imuíísmo 
ba hora

que rodea a las desavenencias de 
que surgieron entre Rafael Candel

aro Delgado, y que impidieron la firma del 
venio para la utilización del Carlos Belmonte 
ado estaba previsto que se presentase a los

medios de comunicación el pasado lunes, está 
dando lugar a múltiples versiones. Una de ellas 
apunta a que el concejal de Deportes exigía 
que el club blanco subvencionara parte del pre
supuesto del Club Voleibol Albacete, algo que

ha sido rápidamente desmentido por la propia 
Sociedad Deportiva Anónima, quien considera 
que “no se ajusta a la realidad, en tanto se 
desmarca de un contexto”. No obstante, los 
rumores no han hecho más que empezar.

ene 
le it 
ntraí 
10 fe 
arn> 
reao> 
tres 
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le I! 
-73. 
pari"

aro" 
nte^ 
ddf

po suele suceder en esto.s 
k a la negativa de Albacete 
Wé y Ayuntamiento a 
pr las razones de sus últi- 
discrepancias, le han suce- 

hna serie de rumores que 
Pa de explicar por qué no 
Mel pasado lunes el con- 
P de utilización del Carlos 
ponte.
puna de las cláusulas del 
Ro, el Ayuntamiento exi- 
| cincuenta por ciento de 
Reficios netos obtenidos 
Pventa de bebidas y boca- 
P dentro del recinto, los 
|de partido oficial o amis- 
M parecer, el concejal de 
Res quiere sacar de esta 
piel dinero suficiente para 
psu grano de arena muni- 
M presupuesto del Club 
M Albacete.
P presidente albaceteño, 
r es fácil de suponer, siem- 
1 ® sido remiso a subven- 
P 3 otros clubs de la pro- 
r Cn tanto en cuanto las 
pelones no respondan en 

medida a las ayudas 
clubs modes- 

graves problemas para 
I,83stos. Tan sólo la tem- 
^Pasada, Candel hizo una 

con el baloncesto y 
concejal de Urbanis- 

|j^'’íínez Simón, se pre- 
I^como el presidente-sal-

La subvención al C.V. Albacete, en el alero. Zalazar, trofeo garra.

7;
J

vador del CABA. En cuanto 
Martínez Simón, otrora autén
tico valedor del Albacete 
Balompié en los intereses muni
cipales, se fue difuminando del 
panorama baloncestístico, el 
convenio pasó a mejor vida.

Hay otro punto, recogido en 
el borrador, en el que el con
cejal de Deportes también quie
re hacer pasar por el aro al

Nuevo trofeo 
a Zalazar, de 
la Peña 
Albacetense 
en Madrid

presidente del Albacete. Se tra
ta del que hacé referencia al 
Trofeo Ciudad de Albacete, 
desaparecido este verano. Tras 
las fuertes discrepancias surgi
das a finale.s de la pasada tem
porada con motivo de la pre
tendida ampliación de las gra
das del Carlos Belmonte, Can
del se negó a continuar con el 
mencionado Trofeo que tradi

cionalmente entregaba el alcal
de de la ciudad al equipo ven
cedor: “Que lo organice Paco 
Delgado y que me haga las 
cuentas. Nosotros, como club 
invitado, aceptaríamos a jugar”.

El convenio recoge que sea 
la propia S.A.D. quien organice 
el Trofeo y que corra, además, 
con todos los gastos. Si Candel 
no quería caldo, dos tazas.

José Luis Zalazar reci
birá esta mañana el ené
simo trofeo que le acre
dita como el jugador del 
Albacete más rentable en 
los dos últimos años.

El penúltimo fue el que 
le otorgó Mapfre el pasa
do domingo, quien a tra
vés de las puntuaciones 
de LA TRIBUNA, acre
ditaron al uruguayo como 
el jugador más regular de 
la temporada 91-92.

Ahora es la Peña Alba
cetense en Madrid, quien 
a través de su presidente, 
Mario Picazo, hará entre
ga hoy al centrocampista
merengue 
Garra. El 
uruguayo 
Balompié

del Trofeo 
internacional 

del Albacete 
recibe así su

enésimo homenaje.
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Antonio Flores, técnico del Albacete B.
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El equipo de Tercera ha sufrido una gran renovación respecto al del año

El Albacete B apuesta por un 
equipo joven y con futuro

Hasta diez bajas ha habido en un conjunto en el que sólo siguen cinco homli

El Albacete B, en su tercera temporada en la Tercera 
División, ha sufrido una gran renovación en cuanto a 
su plantilla. Así, sólo cinco son los jugadores que se 
mantienen del equipo de la pasada campaña tras las 
numerosas altas y bajas que se han dado en un conjunto 
este año a las órdenes de Antonio Flores.

FA.

Tras el buen inicio de tem
porada el pasado año, a las 
órdenes de Bernabé Herráez, el

Atlético Albacete, este año 
denominado Albacete B, se 
desinfló en la segunda vuelta 
y no logró su objetivo de alcan
zar el ascenso, ni siquiera de

VEN A LAS CARRERAS DEL
CIRCUITO DE ALBACETE

GRATIS CON

La Tribuna
------------------de Ciudad Real-------------------

REGALAMOS 25 ENTRADAS
PARA EL CAMPEONATO

INTERNACIONAL DE
FORMULA 3000

Las primeras 25 personas que se presenten en: 
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL en Plaza del 
Pilár, 7 HOY VIERNES con el cupón del anuncio 
debidamente cumplimentado, recibirá una entra
da para el campeonato Internacional de Fórmula 
3000 que se celebrará en el Circuito de Albacete.

CIBCUIIOPt

Nombre:...
Dirección:

, Población: 
Provincia:.

Ó D.N.I.:

participar en los play-off 
ascender a la Segunda Dini 
B.

Esta temporada, tercera 
equipo en la Tercera Div 
los objetivos son bien disi 
y con una plantilla mási 
se espera realizar una 
campaña.

“Esta temporada no 
hemos fijado ningún ob 
Sólo nos interesa la form 
de jugadores, que salgan 
bres válidos para el equiK 
Primera División. Si se t 
bien los resultados llegarán 
sí solos”, comentó Antonio 
res, técnico del equipo ¡ 
ceteño.

El Albacete B ha apos 
este año por la juventud y, 
ello, se ha producido unai 
funda renovación en el etp 
Procedentes de los juver 
han subido al equipo de Ten 
División: Mario, Cnubí 
Arcos, Juanma, Poyatos,! 
y Francisco. Además se’ 
repescado del Madriguera 
Cabezuelo y Rafa, se d 
con Castillejo, fichado lapa 
temporada al Motilla, y 
Alfonso.

Numerosas bajas

Este importante numera 
altas en el conjunto albaca 
es posible a la salida de ma 
de los jugadores que han! 
tado durante las últimas a 
pañas en el conjunto dej 
cera.

“Algunos de ellos Ilea 
hasta tres años jugando a 
Atlético, y cuando ilegal 
edad de 21 o 22 años ñeca 
otros incentivos. Adema 
necesario para dar entra! 
el equipo a otros chavalo 
juvenil”, añadió Antonio

De este modo han sidol 
dos los siguientes jugal 
Julián y Mario (Motilla),3 
y Nico (Alcoyano), Juanóal 
llín). Rúa (Alcira), Angelí 
Ilín) y Alcahud (Villarrobll

Junto a ellos hay que] 
dar a Lin, al que aún! 
está buscando un equipoj 
Paulino, que se encuenimj 
lizando el Servicio Milil] 
Melilla. I

Con este número de 
bajas sólo son cinco loshoj 
que se mantienen de lal 
temporada; Zornoza, 
Ismael, Aguilera y

Con el Albacete de 
División como espejo, 
Flores tiene el mismo s 
de juego que el equiW 
Julián Rubio trasplania] 
Tercera; defensa en líu^l 
sión en el centro del cam| 
varios carrileros por ban^ 
dos hombres punta son a® 
de los planteamientos de 1 
En la primera jornada dei 
ante el Villacañas con 1 
portero, una defensa 1^ 
por Mario, Criubaldo, ■ ■ 
y Juanma, el centro del 
con Francisco, Aguila, 
noza, Ismael, y CastillcplJ 
como hombres pun^ 
logró el primer posH'’^ 
domingo su debut en 
ante el Manzanares. I
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Alex Zuel le, del equipo ONCE, conserva por segundo día el jersey amarillo

Ull Jalabert ganó al esprint la 
segunda etapa de la Volta
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Induráin, Bugno y Rominger siguen a escasos segundos del líder

£j francés Laurent Jalabert se adjudicó al esprint la segun- 
¿s etapa de la Vuelta a Cataluña, mientras que el suizo 
¿^ ¡a ONCE, Zuelle, conserva el liderato.

LERIDA (Efe).- La segunda 
etapa de la Vuelta a Cataluña, 
entre San Carlos de la Rápita 
v Lérida, resultó más tranquila 
je lo esperado y por ello per
mitió que los corredores de la 
ONCE constrolaran sin mayo
res problemas la situación para 
mantener al hélvetico Alex Zue
lle como líder y que el francés 
Laurent Jalabert impusiera su 
mejor punta de velocidad en el 
último esprint ante el holandés 
Jan Koerts.

La jornada de 202,300 kiló
metros, que tuvo como prota
gonista al suizo Thomas Weg
muller, del equipo Lotus, ya que 
desde el kilómetro 119 hasta el 
190 pedaleó en solitario, fue 
recorrida por el ganador en 5 
horas, 29 minutos y 11 segundos, 
a una velocidad media de 
36,872 km-hora.

escapada de esos 15 corredores 
prosperase, pues sus más direc
tos rivales, los equipos ONCE 
y das, estaban bien represen
tados con Bruyneel y Echave.

Ese tirón del equipo bancario 
fue más que suficiente para

La general tras esta etapa no 
sufre variaciones en sus prime
las posiciones y por ello con- 
linúa encabezada por el suizo 
te Zuelle del equipo ONCE, 
mientras que los otros favoritos, 
induráin, Bugno y Rominger,

SÍ^Í-Bsiguen a 11, 17 y 10 segundos.
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respectivamente.
La etapa no tuvo mayor his- 

loria que el esprint final, pues 
ninguno de lo equipos fuertes 
quiso asumir la responsabilidad 
y por ello que los conjuntos 
modestos tuvieran una ocasión 
de oro para dejarse ver.

Escapada de Wegmuller

Esa oportunidad fue perfec
tamente aprovechada por el 
ciclista hélvetico del Lotus, ya 
que se fue en el kilómetro 119 
de carrera y llegó a tener hasta 
"1:30 minutos a falta de 45 kiló
metros para el final, lo que le 
convertía en el líder provisional 
de la prueba, pues en la general 
reencontraba a 33 segundos del 
llamante líder Zuelle '

Por ese punto, hacia el kiló-
tetros 165, el pelotón aceleró 
d ritmo, ya que la diferencia 
•Id escapado subía de forma 
darmante y por ello podía ser

de ai ?!' Peligrosa ya que es uno 
511011 * los mejores rodadores del 

pelotón de la Vuelta a Cata-laí 
O luna.

uÜai' 
e Pn 
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En el grupo principal se pro
ejo un pequeño sobresalto ya 

esa aceleración dejó en 
™C2a del mismo a 15 corre- 

entre los que se encon- 
faban corredores de la cate-
l®f>a de Echave, el mexicano 

‘falá y el belga Bruyneel, ade- 
de los espaÑoles, Jiménez, 

Aparicio, Prudencio 
''auráin, García Camacho, 
^¡eia y Sierra, el ruso Rjak-j de J^w y Sierra, el ruso Rjak- 

on Í ''^'^*) el francés Laurent, el
fon “siriaco Maier, el italiano Zen 

holandés Nelissen.
d.'?®^ segundo pelotón donde 
w el líder Zuelle y las prin- 

^Nes figuras, los Induráin, 
y Rominger entre otros, 

anesto el que marca el rit- 
seguir, ya que era el 

"Qs interesado en que la

PROGRAMA

1t

neutralizar primero a los 15 
corredores que hicieron de 
puente durante varios kilóme
tros y para que el campeón sui
zo arrojara también la toalla 
para dejarse alcanzar cuando 
faltaban unos 20 kilómetros 
para el final.

Al final el francés Laurent 
Jalabert se impuso al esprint 
al holandés Jan Koerts. Alex Zuelle, líder de la Vuelta a Cataluña.

CIRCUITO DE ALBACETE

CAMPEONATO INTERNACIONAL FORMULA 3000

CIRCUITO DE ALBACETE

CIRCUITO DE ALBACETE

VIERNES DIA 11 
ENTRENAMIENTOS LIBRES

F. 3000 
16,00 • 17,30 h.

SABADO DIA 12 
ENTRENAMIENTOS

F. 3000 (Libres)
9,30-10,3011.

F. 3000 (Cronometrados)
12,00-14,3011.

DOMINGO DIA 13 
ENTRENAMIENTOS 

F. 3000 (Libres) 
10,00 -10,20 h.

CARRERA F. 3000 
14,00 h.

ALBACETE SEPTIEMBRE 11, 12 y 13 ’92
XXIV COPA NACIONAL CLIO • Sábado día 12: Entrenamientos • Domingo día 13: CARRERAS 10,40 horas 
FORMULA RENAULT • Sábado día 12: Entrenamientos • Domingo día 13: CARRERAS 11,45 horas
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Monchu, 
presentado como 
nuevo jugador 
del equipo 
sevillano

SEVILLA (Efe).- Juan 
Manuel Suárez del Valle, 
”Monchu”, fúe presentado ayer, 
jueves, en el estadio Ramón 
Sánchez Pizjuán, como nuevo 
jugador del Sevilla F.C. para 
las próximafs cuatro tempora
das.

Monchu percibirá del club 
andaluz 124 millones de pesetas, 
mientras que el Spórting cobra
rá 170 millones, según al acuer
do al que llegaron ambas direc
tivas hace varios días.

El delantero asturiano, naci
do en Luanco hace 23 años, 
tuvo que pasar durante el pasa
do miércoles un minucioso 
reconocimiento médico debido 
a los problemas físicos con los 
que llegó desde Gijón.

Monchu sufría un problema 
lumbar que ha hecho que el 
Sevilla le sometiera a un exa- 
hustivo reconocimiento médico 
y que tuviera que pasar, ade
más, una prueba física para 
saber cuál era su estado de 
forma.

Una vez pasadas dichas prue
bas, Monqhu se ha convertido 
en el cuarto refuerzo del Sevilla 
para esta temporada, tras el 
argentino Diego Pablo Simeo
ne, el oventense Ricardo Bango 
y el madrileño Sebastián Losa
da.

CAMPAÑA 
DE PROTECCION

OCULAR^

Hor 
Mal

Sobre la contratación de Armando Maradona

El Sevilla prepara el 
acuerdo con el Nápoles

Se espera al jugador a fínales de semana

La junta directiva del Sevilla F.C. se reunió al medio
día de ayer en el estadio Ramón Sánchez Pizjuán 
para ultimar los detalles del acuerdo con el Nápoles 
para el fíchaje de Diego Armando Maradona y el 
recibimiento del astro argentino en los próximos días.

SEVILLA (Efe).- Los diri
gentes del club español tra
taron durante buena parte 
del 
que 
rán 
con

mediodía el acuerdo al 
presumiblemente llegu
en las próximas horas 
los del Nápoles, en una 

reunión que quedará concre
tada en breve espacio de 
tiempo.

Luis Cuervas, presidente 
sevillista, al igual que toda 
su junta directiva mostró al 
finalizar la reunión la satis
facción por cómo han dis
currido los acontecimientos 
en torno a Maradona en las 
últimas horas.

Pese a que al astro argen
tino se le considera ya juga
dor sevillista, la serenidad es 
la tónica dominante en una 
directiva que espera aconte
cimientos y estudia ya todo 
lo concerniente a la posible 
llegada en los próximos días 
de Maradona, quien retor
naría al fútbol en el Sevilla 
tras un año y medio de 
inactividad.

Cuervas manifestó que 
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espera que espera que llegue 
a la capital andaluza Daniel 
Bolovnicof, abogado colabo
rador de Marcos Franchi, 
representante de Maradona, 
para concretar todo y saber 
cuando llega “Pelusa”.

"Cuando se hable con el 
abogado de Maradona se 
tendrán cosas mucho más 
concretas, como la reunión 
con el Nápoles y cuándo ven
drá Maradona”, dijo el máxi
mo dirigente hispalense.

Cuervas, que esgrimió 
ante los medios de comu
nicación una sonrisa produc
to de la satisfacción e ilusión 
que le produce tener prác
ticamente en su club a Mara
dona, señaló que “gracias a 
la mediación de Antonio 
Matarrese -presidente de la 
Federación Italiana de Fút
bol- se podrá arreglar todo 
el asunto del fichajes de Die
go Armando Maradona sin 
la intervención directa de la 
FIFA”. En Sevilla se espera 
la llegada del astro argentino 
con gran ilusión.

Butragueño: “Trabajaré parj 
volver a la selección”

MADRID (Efe).- Emilio 
Butragueño, delantero del Real 
Madrid, declaró en la mañana 
de ayer que confía en volver 
a la selección española, de la 
que fue excluido en la primera 
convocatoria del nuevo técnico, 
Javier Clemente, y que para ello 
tratará de hacerlo ”lo mejor 
posible” en su club.

Butragueño comentó que le 
había gustado el partido que 
la selección española jugó el 
miércoles en Santander contra 
la selección inglesa. “España 
hizo un buen fútbol a pesar de 
que en algunas fases del partido 
apenas se jugaba en 40 metros”, 
señaló el delantero aludiendo 
a la presión que ambos con
juntos ejercieron, y que en 
España se unió a la táctica del 
fuera de juego.

Alfonso Pérez, campeón 
olímpico y delantero del Real

La UEFA suspende a seis 
futbolistas españoles

BERNA (Efe).- La Unión 
Europea de Asociaciones de 
Fútbol (UEFA) anunció ayer la 
suspensión de seis jugadores 
españoles (Bakero, Pablo, 
Tomás, Hierro, González e 
Higuera) que no podrán par
ticipar en el primer partido de 
las competiciones interclubes de 
ese organismo para la tempo
rada 1992/93. En la Copa de 
Campones de Copa, los futbo

Madrid, fue el miércoles 
detrimento de Emilio Butra/^ 
ño, el representante de la deU 
tera madridista en la seleccf i 
Alfonso debutó en el eQu^" 
absoluto, y se mostró satisU 
tanto por su juego como 
el del combinado nacional

''Estuvimos bien asentados, 
el campo y presionamos 4 
modo que nos indicó el s^ 
cionador, pero no hay que ohi 
dar que lo hicimos ante un niJ 
complicado y guerrillero” seii 
ló Alfonso.

Para el delantero madridisu 
la imagen del equipo espaj 
ha cambiado. “Vuelve la furia 
apuntó Alfonso, quien añadí 
que tiene la confianza de m 
Javier Clemente siga, como pe 
el momento, confiando en b 
jóvenes que consiguieron el« 
en los pasados Juegos Olía 
picos.

listas suspendidos fueron Jos ^ 
María Bakero y Pablo Alfas
Armengot, ambos del Barcefc 
na, actual campeón de la cod 
petición. En la Recopa, el su 
pendido es Tomás Reñones.^ 
At. de Madrid. La UEFAanm 
ció también la suspensión t 
la Copa de la UEFA de Fe 
nando Hierro, del Real Mad 
Salvador Gónzalez, del Val 
cia; e Higuera, del Zaragoi

Prc 
Bo: 
Cr.i

.2022



A p Viernes, 11 de
¿H Septiembre de 1992

t®
ifribuna AGENDA//

ara
0 Farmacias

CIUDAD REAL

et

al.
adost 
los di 
' selít 
ueohi 
unriii
,seu

Iridist 
-spaá 

furia 
añadí

mop( 
enfc

1 el 01 
Olín

Cines
CIUDAD REAL

Radio

HOY' JULIA M. DE LA TORRE. Ciruela, 1.
MAÑANA: ENCARNACION SANCHEZ. Esperanza, 19.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: INMACULADA GARCIA. San Francisco, 4.
MAÑANA: NURIA GOMEZ DURAN. Avda, de la Constitución.

ALMADEN

CINE CASTILLO: Hoy, a partir de las 6, sesión 
continua. Pases: 6, 8,30 y 11) “Instinto básico”

MIGUELTURRA

HOY Y MAÑANA: MIGUEL LOPEZ OLLERO.
E. Cavanillas, 12.

CINE PAZ: 9,30 y 11,30 noche. “Navy Sealts”

PUERTOLLANO

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO LOPEZ CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: ALBERTO GUIJARRO. Alvarez de Castro, 34.

DAIMIEL

MULTICINES “ORTEGA”: Sala 1: “Arma letal 3”; 6, 
8,15 y 10,30, Sala 2: “Blancanieves y los siete enanitos”; 
Sala 2: único pase 10,15, “Bertenebros”; Sala 3: “Aquí el 

que no corre vuela”; 6,15, 8 y 10,15
VALDEPEÑAS

HOY: RAMQN VILLALQN. Estación, 7.
MAÑANA: NARCISQ LOZANQ. Fontecha, 10.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ANTQNIQ MUÑQZ.
Jesús del Perdón, 17.

CINE PARQUE, Sala B:
“Hay un muerto en mi caniiaí”; 6,30 y 8,30; 

Terraza verano: “Hay un muerto'en mi cama” 10,30.

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que
. hay

09;00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a- 14X10.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias

Ciudad Real

PUERTOLLANO
^H Ei tiempo

HOY: MANUEL MARTIN. Córdoba, 3.
MAÑANA: M“ LUZ GARCIA. Conde-Valmaseda.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: J. SATURIO ORTA. Echegaray, 9.

LA SOLANA .
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA. Monjas, 6.

TOMELLOSO
HOY: JOSE DE LA CRUZ. Mayor, 2.
MAÑANA: CARMEN RODRIGUEZ. Don Víctor, 82.

VALDEPEÑAS
HOY: JESUS DE LA RUBIA. Buensuceso, 28.
MAÑANA: ALFONSO SANTAMARIA. Sebastián Bermejo, 22.

Presión: 708,6 mm.
Estado del cielo: poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: 

suroeste 7 kms/h.
Máxima: 29,5 grados.
Mínima: 13 grados.
Humedad: 26 por ciento.
Evaporación: 4,8 mm.

20,00
20,45 

Local
21,00 

O.N.C.E.

a 
a

a

21,30 a

20,45.-
21.00.-

21,30.-

22,00.-

Primer 
Primer

tiempo 
tiempo.

Cupón de la •

Onda pesquera 
22,00 a 22.30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23.00 a 23,30.- Onda cero noticias
23.30 a 24.00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

n Joi 
Alfe

■ Teléfonos de urgencia
arce!» Protección Civil 006
a con Bomberos 006
el su Cruz Roja Española C. Real 22 33 22
ies,íii 99 99 Alcázar 54 58 07
Lanm ’9 99 Almodóvar 48 31 25
ión í 99 99 Malagón 80 13 36
ó Fe 99 99 Manzanares 6115 16 —
ladn 99 99 Puertollano 42 16 71
Valer 9* 99 Socuéllamos 53 14 29
■agón 99 99 Tomelloso 51 34 09

99 99 Valdepeñas 32 02 61
Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

^^^^^. ;------------------------ ; . . ■■■

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
5» 99 22 11 00 Puertollano 092
99 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
99 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanare-S 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

fael Ruiz) 
06,00.-

Jiménez)
08,00.- 

regional)
08,30.-

Primera hora (Antonio

Primera hora (Local,

Cada día... (Javier Gon-
zález Ferrari)

12,00.- Cada día en... (Local, 
regional)

16.00.- Directamente Encarna
(Encarna Sánchez)

19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio-

nal -
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antena3
Autobuses AISA

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo..................................
Albaladejo........................... .

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
fte. el Fresno.

Horcajo. 
Malagón

18,15 horas
13,00 ”
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ”
11,00 ”
14,00 ”
17,00 ”
18,30 ”
19,30 ”
12,00 ”
11,00 ”
14,00 ”
18,30 ”
19,00 ”
15,30 ”
13,00 ”

Malagón-Cristo, 
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30
9,30 

14,00 
11,00 
13,00
15,30
18,15
19,15
13,00
15,30
19,15
8,30 
11,00
13,30
16,45
19,30
7,30 

14,00
8,30 

16,00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva, 
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00
14,00
18,15 
17,00 
19,00 
14,00
18,30
7,00

13.00
9,30 
11,00
14,00 
19,00 
12,00
15,30

06,00.- El primero de 
(Edición nacional)

08,30.- El primero de
(Edición local)

09,00.- El primero de

la

la

la

mañana

mañana

mañana
(Resumen edición nacional) 

09,30.- El primero de la mañana
(Especial reportajes)

11,30.-
12,00.-

Real
16,00.-

Viva la gente divertida 
Viva la gente de Ciudad

Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20.30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

Horarios del AVE Y TRENES TALGO
Madrid - Sevilla Trenes dirección Andalucía (*)

W '^REN PUNTA, (V) = TREN VALLE, {*) = SALE 0 LLEGA A l A EXPO

•—________
tL_O8’ÜO

tlVUAU RC.Y

09’00

rt LniULL.Y.NV

09’15 10’05 (*) 10’57
Si____ 11’00

12’00 12’15 13’05 13’57

£08’00
19’00 19’15 20’05 20’55

00’00
21’00 21'15 22’05 22’55

Ou C0RD0B.A

Sevilla ■ Madrid
PUERTOLLANO CIUDAD REAL MADRID

bUjnioü
07’50 08’40 08’55 09’55

h____ 11’00
11’50 12’40 12’55 13’55

fO?’00
19’50 20'40 20’55 21’55

21’52 22’42 22’57 23’57

MADRID CILDAD REAL PUERTOLLANO C0RD0B.A .MALAGA SEMLLA

(1) 09’33 10’40 — 11’58 — (4) 13’01

(2) 09’50 10’57 11’18 12’17 14’55 —

(2) 16’00 17’07 17’28 18’27 — (5) 19’30

Trenes Talgo Andalucía-Madrid-Barcelona-París (*
SEMLLA MALAGA CORDOBA PUERTOLLANO CIUDAD RE.AL .MADRID

(2) 09’30 — 10’25 11’25 11’47 (6) 12’59

(3) 14’50 — 15’45 — 17'05 (6) 18’17

(2) - 16’20 19’00 19’54 20’14 21’22

(*) = CIRCULAN POR LA VIA DEL (AVE) (1) = VIERNES Y SABADO
(2) = DIARIO (3) = SABADOS Y DOMINGOS (4) = CAMAS, 
PROCEDENTE DE PARIS (5) = PROCEDENTE DE BARCELONA
(6) = SIGUE A BARCELONA (7) = CAMAS, SIGUE A PARIS

RNE
02:00.- A la luna de Valencia

03:00.Silvia de noche
06:00.- La radio en punto
08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a la.s

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS 

■ 8,45
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- APUNTATE CINCO EN

CIUDAD REAL
13:30.- Castilla-La Mancha a las

13.30
14:00.- Los reporteros
14:30.- Noticias en las cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS

14,50
15:00.- La cinco en jugo
15:40.- LA CINCO EN JUEGO

EN CIUDAD REAL
16:00.- VIVIR CIUDAD REAL
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La Mancha a las

19,45
20:00.- Telón de fondo
21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta
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W Horóscopo

ARIES
^ SALUD.- Bastante buena, 

u " TRABAJO.- Viaje de negocios en
perspectivas. 
AMOR.- Felicidad.

LIBRA
.^,. SALUD.- Pasable.

y TRABAJO.- No sea pusilánime ni 
tenga miedo de ningún presunto rival. 
AMOR.- Estupendo.

TAURO
SALUD.- Excelente. 

Fr----- K TRABAJO.- Su falta de fe en sí mis-
mos acabará por destruirle.
AMOR.- Distraigase y olvide ese con- 

* * • tratiempo sentimentaí.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Tome una decisión de 
acuerdo con sus propios principios;' 

M f’” ^^ *^^1*^ influir por nadie.
AMOR.- No siga tlirteando de forma 
tan descarada en esa persona.

GEMINIS ' ’
jH SALUD.- Riesgo de infección.

TRABAJO.- Manténgase sereno; le 
aguarda una dura prueba y ha de 
hacer acopio de fuerzas y de sangre 
fría.
AMOR.- No sea tan apasionado.

SAGITARIO ’
SALUD.- Excelente.

* y TRABAJO.- No vuelva a cometer do.s 
veces el mismo error.

Hable claro y no siga dando 
largas a esa persona; desengáñela 
cuanto antes.

CANCER ,
1 j SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- La vanidad podría ser 
un obstáculo en su carrera.
AMOR.- No sea tan apasionado.

r CAPRICORNIO
SALUD.- Alergia.
TRABAJO.- Márquese un plan de 
trabajo y sígalo al pie de la letra. 

§VAMÓR.- Contrariedad en el plano 
amoroso.

LEO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se queje de vicio; 

Í compare su actual situación con la
4e hace unos años y compruebe que 
ha progresado mucho.
AMOR.- Tenga confianza en el 
futuro.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- La oposición que encon- 
trará durante la presente jornada le 
servirá de estímulo.
AMOR.- Comprensión por parte de 
la persona amada.

^ VIRGO
SALUD.- Excelente.

7> TRABAJO.- Los compromisos socia- 
les le harán descuidar sus obliga- 
ciones.
AMOR.- No destruya su felicidad por 
un simple capricho.

^^^ PISCIS
SALUD.-Estupenda.
TRABAJO.- No recurra a la violencia
P^’'^ '° 9*^® pase.
AMOR.- Haga caso de Io< consejos 

m de sus familiares.

LOS NI.ÑOS NACIDOS HOY. Serán atractivos, audaces y vehementes; gozarán de gran popularidad entre 
sus amigos. •

■■i Horario de misas
Días laborables

Mañanas

08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Santia- 
go-Sto. Tomás.

09:00.- Catedral.

07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- .

Domingos y festivos

sa-Siervas de María.
08:30.- Catedral-Carmelitas-S. Pedro-Adoratri- 

ces.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.- Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agosto 

y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agosto)-Ntra.Sra. 

del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás-Santiago.
,09:00.- Catedral.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del Pilar-Re

medios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avila-Ntra. 

Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
10:00,- S, Pedro-Sto, Tomás-MM, Concepcionis- 

tas-Larache,
10:30,- Catedral-Sta, María del Prado-Ntra, Sra, 

del Pilar-S. Juan de Avila-Hospítal-Co- 
reysa,

11:00,- S. Pedro (excepto julio, agosto y septiem- 
bre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto, Tomás-Ciudad de Matri
monios,

11:30,- S, Pablo-Sta, María del Prado,
12:00,- Catedral-S, Pedro-Sto, Tomás-S, Juan de 

Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.-8. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las Casas.
13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio. . .
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Crucigrama

PE

AL

ÍI

}PE

NO

PIA!
10

PEL

JIAl

MEI

RE

ME

HORIZONTALES: 1: Hicie
ra más grande. 2: Derribaba 
con la vara los frutos de cierto 
árboles. 3: Consonante repeti
da. Ganadería de toros farnósa. 
Al revés, letra griega. 4: Cierta 
raza de perro. 5: Derrumbarse. 
Al revés, ensenada. 6: Repite 
la petición, insiste en ella con 
ahínco. Municipio de Sevilla. 
7: Al revés, astilla resinosa que 
encendida arde como una 
hacha. Sobrino de Abraham. 8: 
Inundación. Atrevido. 9: Tuvié
ramos esperanza de conseguir 
algo. 10: Jaleo. 11: Altar (Pl). 
Al revés, punto cardinal.

VERTICALES: 1: Masa del 
hielo acumulada en las zonas 
altas de las montañas que se

-----------------------------Jmei
desliza muy lentamente (PlllfOF 
Al revés, ciudad italiana.’!
Consonantes. Descubrir 
tapado. 4: Al revés, uA.. 
Abandona. 5: Al. revés, inshl^ 
mentó músico usado por ■ 
antiguos. Labres. 6: Signo J 
se empleaba para escribir mú! 
ca antes del sistema actual.! 
revés, repetido y familiar,! 
vienta. 7: Otorgará. Al retA* 
se equivocó. 8: Humilles.! 
revés, astilla resinosa 
encendida arde como u! 
hacha (Pl). 9: Dios de los aul 
guos egipcios. Halagamos! 
una persona con elogiós'inm! 
recidos. 10: Polo positivo de! 
generador eléctrico. 11: 
tiene mucho aparato. 1—

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES)
Organismo. 2: Armenia. 3: Al. Angel. Se. 4: Oteases. 5; Alro. Nal
6: Tieso. Sobar. 7: rcT. Aún. 8: anaeP. Oleraí. 9: Ventrículos. 1 
Anodina. 11: Eses. Rajo. j

VERTICALES: 1: Calatrava. 2: Tiene. 3: Ra. Oretanas. 4: GraJ
Etne. 5: Amne. Pros. 6: Negar. Id. 7: Inés. ociR. 8: Sileno. Lua 
9: Ma. sabaelaJ. 10: Tauro. 11: Retornase.

Guía cultural shi
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición ArqueológiJ 
“Los Infiernos”

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición!^ 
los seleccionados en el Certamen “Angel Andrade

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de óleij 
de María Luisa Sánchez, desde el día 2 hasta 
15 de septiembre.

PUERTOLLANO

CASA DE CULTURA: Muestra de los primer! 
premios nacionales del Salón de Arte “Ciudad 
Puertollano” 1978-1992, en la sala A. |

Exposición de óleos de Guillermo Herrera Gómej 
en la sala B; ambas hasta el día 19 de septiembre

^i

NO SE OLVIDÉ, 
DE JUGAR 
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j^uncios por palabras

|0SMOS
kjeéoT 505 GTD FULL EQUIP............. ....................................................

La ROMEO 33 TI FULL EQUIP 6 MESES GARANTIA EUROPEA
LciA PRISMA TD. 6 MESES GARANTIA EUROPEA...........................

Ip^NAULT 21 GTD FULL EQUlP 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA.
L^RCEDES 230 E FULL EQUlP....................................................................

LciA TURBO INTEGRALE 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA....

650.000 PTS

775.000 PTS

800.000 PTS

875.000 PTS

,1.000.000 PTS

,1.350.000 PTS TW
i

UrCEDES 300 D FULL EGÜIP 1.400.000 PTS

OPELSENATOR 3 E FULL ^QUIP 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA ....1.825.000 PTS

LjpuSTRIALÉÉ

p^T ISOTERMO EN CHASIS 500.000 PTS

PEUGEOT J 5 875.000 PTS

FIAT DUCATO GRAN VOLUMEN ,1.000.000 PTS

MERCEDES BENZ MB 120 ,1.300.000 PTS

MERCEDES BENZ MB 140 ,1.450.000 PTS

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 25 1Í3 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

RENAVITT 
Ocasiona

:\ Hasta 1 año de 
bl garantía en toda 
\l la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

ana. 1 
Tir j 

urd
instl

nod 
r mu 
nal. J 
ar, sa

reva 
les. J

[FURGON 409 D MERCEDES BENZ...... .

¡CABEZA TRACTORA RENAULT DR 340

CAMION DE RESIDUOS SOLIDOS M 125

en 
H

 
C

L 
O

 
O

 
O

 
Ó

 
O

 

T
—

,1.800.000 PTS

2.050.000 PTS

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

1 iq 
)s am 
mos: 
"inm
i den

Alert efíes Bonfil

CONCESIONARIO
¡OFICIAL

AUTOTRAK, S.A
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

LES;¡ 
. Naj 

los. 1 \\ §

Gran 
Luo

25 4787
25 4670

BTAMTE K LA C8«M 
(OUDAD REAL) 

MVriACtON

^ 1 
ade.

ílei 
¡a'

ie«

^ T
O

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L

i CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

SI QUIERES LLENAR LA PANZA 

VEN AL BAR

^pue de Maquinaria 
ta n’430 P. Km-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5" 3* C-Real

iJiM Camón de Cva. (C-Real)
TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068

Fax 2110 42

DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 ® 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 « 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1’ de Mayo, 2 * 43 0018

■HEBLES DE COCINA A MEDIDA

DISCOFER
C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52

ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO
" C/ Cruz 9 - 11 TeIf; 22 27 08

CIUDAD REAL

^^ SEGUROS
AGENCIA
Ciruela. 22
Ciruela. 22

22 4092
25 1079

INSTALACIONÉS AGUIRRE
■NSTAUCION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFÁCCIQN Y AIRE ACONDICIONADO

^f^presa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
'’®l'9o Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

C/ Lanza, 9

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALjATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

r*^*^ ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28 
TELF;25 2251

• SE LLEVAN contabilida
des. Tef. 2319 10

GRACIAS 
ESPIRITU

SANTO
M.C.A.T.

• MATRIMONIO,, no profe
sional, sobre 55 años, cuidar

• casa jardín. Catorce pagas
¡ más vivienda. Provincia
i Málaga. 91-401 62 66

AEG
OLIMPIA

MAQUINAS 
DE OFICINA

TOSHIBA COPIADORAS
FAX

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avd.á. Torreón del Alcázar, 9 
Tel» 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

plaza de la provincia,! 
ciudad real, tcl.: ^ 40 .12

bachillerato de 
artes plásticas' [
■ y diseño ■ |

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soldaduras electrices CA y C C - Soldadura MIG
BELLOTA - Herrami^tas ■ Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de RuMo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
TORNILLERIA • COMPRESORES RIEGÓ POR EXUDACION

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro, 11

Fax: 2114 99 Telélono 21 39 34

C/ PALOMAS. 15
VDA. DE HILARIO GARCIA

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.; 25 22 12-25 22 08- Part.: 21 19 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

El Motor Nacional, S.A

(Mosa)

Sucursal de Ciudad
Real

Concesionario
Peugeot Talbot

ALFA ROMEO GTV, CR-I, ...............................
ALFETA T DIESEL, T-0....... .•............................
TALBOT HORIZON GLD, CR-I.........................
SEAT MALAGA D, CR-I.....................................
BMW 320, B-EU..................................................
LADA SAMARA, CR-L........................................
PEUGEOT 205 GRD, CR-L...............................
PEUGEOT 505 FAMILIAR, 7 PLAZAS, CR-H, 
PEUGEOT 309 GR, CR-I...................................
CITROEN BX 19 D, CR-J,..................................
OPEL CORSA GL 5P, J-N, AA........................
RENAULT 21 GTD AA, CA-V,...........................
SEAT 850 E, CR-B..................... ........................
PEUGEOT 309 GLD, TO-M..............................

.700.000 Pts.

.350.000 Pts.

.350.000 Pts.
470.000 Pts.
.500.000 Pts.
.450.000 Pts.
.800.000 Pts.
.650.000 Pts.
700.000 Pts.
.750.000 Pts.
.850.000 Pts.
.950.000 Pts.
..40.000 Pts.
.750.000 Pts.

PEUGEOT 205. 6 MESES, POCOS KILOMETROS. GARANTIAS 6 MESES
PEUGEOT 309, 6 MESES, POCOS KILOMETROS, GARANTIAS 6 MESES
PEUGEOT 405. 6 MESES, POCOS KILOMETROS, GARANTIAS 6 MESES

. ALFA ROMEO, 1.8, M-JL......................
PEUGEOT 309 GLD, CR-L...................
SEAT 131 D SUPERMIRAFIORI, CR-H
CITROEN AX DIESEL, CR-L.................
ALFA ROMEO 75, CR-J, AA.................
RENAULT 18 GTD, CR-H......................
BMW 316, CR-J,.....................................

.850.000 Pts.

.775.000 Pts.

.300.000 Pts‘

.850.000 Pts.

.850.000 Pts.

.350.000 Pts.

.450.000 Pts.

EN TODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA, 
TRANSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL LEON

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda, de Toledo, 21 C. REAL
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- TELEDIARIO INTERNACIO

NAL
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- ESTAMOS DE VACACIONES; 

Incluye: LAS AVENTURAS DE 
BOR. AVANCE TELEDIARIO. 
CAMPAMENTO CANDY. 
AVANCE TELEDIARIO. STAR 
STREET. DANIEL EL TRAVIE
SO. LOS TROTAMUSICOS. LAS 
INVESTIGACIONES DE FRA
NGIS. MI DOBLE INDENTI
DAD. DE TAL PALO. SIN VER
GÜENZA

12,15.- AVANCE TELEDIARIO
12,20.- CRISTAL
13,05.- LAS CHICAS DE ORO
13,30.- DESTINO
13,50.- AVANCE TELEDIARIO
13,55.- EL MENU DE CADA DIA
14,10.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS OUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO -1
1530.- ABIGAIL
16,20.- VACACIONES DE CINE; “El 

cañón Bofors”. - 1968 - 9449”. 
Dirección: Jack Gold. Intérpretes: 
Nicol Williamson, Ian Holm, David 
Warner, Richard OCallaghaniu, 
Barry Jackson. Argumento; En 
1954 un Regimiento Británico se 
encuentra en una base de Alema-

nia, vigilando los potentes cañones 
Bofors. El sargento Evans, débil 
de carácter y con numerosos fra
casos en el ejército se encuentra 
al frente de seis hombres en 
última noche de guardia.

18,00.- AVANCE TELEDIARIO
18,05.- DIBUJOS ANIMADOS
18,40.- CUORE
19,45.- AVANCE TELEDIARIO
19,50.- VERANO AZUL
21,00.- TELEDIARIO - 2
21,30.- SIN VERGENZA
22,00.- AHORA 0 NUNCA

su

23,00.- ALAIN DEÍ ON; “Derecho 
matar”. - 1980 - 9225”. Dirección 
Jacques Deray. Intérpretes: Alain 
Deion, Dalila Di Lazzaro, Michel 
Auclair, Pierre Dux, Pascale 
Roberts. Tras una reunión en Ij 
que se ha negociado una impor. 
tante venta de armas, es asesinado 
uno de los participantes. Antes de 
morir es trasladado a un hospital 
por un jugador de pocker pro. 
fesional.

00,45.- DIARIO NOCHE
01,00.- LA LEY DE LOS ANGELE
01,50.- ALUCINE; “El hombre invisible”. 

- 1933 - 6833”. Dirección; James 
Whale. Intérpretes: Claude Rains, 
Gloria Stuart, William Harrigan 
Henry Travers, S.E. Clive, Una 0 
Connor.

03,15.- CAPITALES CULTURALES DE 
EUROPA

04,10.- DESPEDIDA Y CIERRE
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS 
11,00.- CHARLES TRENET
12,00.- EL PALENQUE
12,25.- ES ESTADO DE EUROPA (UL

TIMO EPISODIO)
12,50.- JUEGOS PARALIMPICOS
13,00.- LA PELICULA DE LA MAÑANA; 

“Flor de caña” - 1948- 9118”. Direc
ción: Calos Orellana. Intérpretes: 
María Antonieta Pons, Víctor 
Manuel Mendoza, Luis Alcoriza, 
.Carolina Barret. Los peones de la 
hacienda son continuamente maltra- 
tado.s por el capataz. Sólo Ramón 
se atreve a enfrentarse a él hasta 
obligarle a marcharse.

14,30.- JUEGO DE NIÑOS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- GRANDES DOCUMENTALES
16,30.- VOLTA A CATALUÑA
17,30.- MUNDO DE FIERAS
18,20.- SESION DE VERANO; “Ataque

aéreo”. - 1958 - 6830”. Dirección; 
Edward L. Cahn. Intérpretes: John 
Agar, Audrey Totter, Gregory Wal- 
cott, James Dob son. Durante la 
Guerra de Corea, la Fuerza Aérea 
norteamericana ensaya un nuevo 
procedimiento técnico que permitirá 
controlar los movimientos de la avia
ción enemiga. El responsable del 
proyecto ha sufrido un accidente 
mientras volaba y hay razones para 
sospechar que consiguió sobrevivir. 
VERSION ORIGINAL CON SUB
TITULOS EN CASTELLANO

1930.- EL MEJOR DEPONRTE; BALON
MANO: BÁRCELONA - TEKA. En 
directo desde el Pabellón de Torre
lavega

21,00.- DIAS DE CINE
21,40.- REDACCION DE LA 2
22,00.- DETECTIVE PRIVADO
22,50.- EN ESCENA
0030.- AREA RESERVADA
01,00.- CINE CLUB. LOS MALDITOS:

ADOLFO ARRIETA; Incluye: 
“Tam-Tam 1975” - 6009”. Dirección; 
Adolfo Arrieta. Intérpretes: Savier 
GVrandes, Mercedes Robinnesa.

Pedro es un novelista francés que 
ha escrito un libro sobre los cata
clismos, en él desvela el enigma del 
Tam-Tam, que entiende como el rit
mo mágico de todas las culturas 
VERSION ORIGINAL CON SUB
TITULOS EN CASTELLANO

02,00.- “Bombero” - 1978 - 8812”. Dirección: 
Adolfo Arrieta, Intérpretes: Caroline 
Loeb, Xavier Grandes, Paul Gregory, 
Isabel García Lorca, Marilu Marini. 
Argumento: Bárbara, de niña, ade
más de jugar con muñecas, se inven
tó un extraño juego; Un bombero 
con uniforme de faena, escalaba sus 
paredes y la sorpendia entrando por 
el balcón. Ya adolescente, el juego 
se repite. Y ya mujer, Bárbara hace 
realidad aquel sueño infantil y un 
auténtico bombero llega cada noche 
hasta su alcoba. VERSIQN ORI
GINAL

0330.- DESPEDIDA Y CIERRE.
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07.30.- CARTA DE AJUSTE
08,00.- NOTICIAS
08,30.- LA GUARDERIA
10,00.- NOTICIAS
10,03.- TAN CONTENTOS
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- SALVADOS POR LA CAM

PANA
14,55.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE" “Nunca comprarás 

mi amor”. USA. 1964. 110 min.

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: 

SHARKYY GEORGES
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Lo mosca II”
11,41.- CINE: “Amantes” (último pase) 
13,21.- PIEZAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- LOS CHICOS DE BEVERLY 

HILLS
14,30.- LA PANDILLA PLUMILLA
15,00.- CINE: “Sobre la colina negra”
16,53.- CINE: “Los dioses deben estar

Director: Arthuer Hiller. Intér
pretes: Julie andrews y James 
Garner.

1730.- NOTICIAS
1733.- LA MERIENDA
19,00.- SUPERMARKET
19,30.- NOTICIAS
1933.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
20,00.- MASTER (Serie). Episodio n-11. 

“La bestia Dormida”. Max y el 
Maestro llegan al sur de Cali
fornia y ayudan a una atractiva 
instructuro de aerobic cuyo her
mano se encuentra en apuros.

21,00.- NOTICIAS
2130.- CONTACTO EN CALIFORNIA; 

Capítulo n® 9. Dani y Codi vigilan 
a sus nuevos vecinos, los eules 

, son sospechosos de defraudar a 
una agencia de seguros.

2230.- NOTICIAS
2231.- QUEDATE CON LA COPLA 
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LA CLAVE
03,00.- CIERRE DE EMISION

locos”
1838.- PIEZAS
19,05.- DOCUMENTAL
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: MR. 

BOGUS
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- PRIMER PLANO
21,00.- BUSCATE LA VIDA
21,28.- IFORMACION METEOROLO

GICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS 
21,54.-
22,00.-

23,47.-

INFORMACION DEPORTIVA 
ESTRENO CANAL+: “Días de 
trueno”

CINE: “007: Licencia para 
matar”

Oí,55.- CUENTOS DESDE LA OSCU
RIDAD

02,17.- CINE X: “Sueños nocturnos” 
03,28.- CINE: “Jóvenes ardientes”
05,07.- CINE: “Snowkill”
06,34.- CINE: “La trampa del dolar”

07.00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION Y ESPACIOS PROMO
CIONALES

07,25.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
(rep-)

07,45.- T.D. EL VERANO (rep.)
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
10,20.- ALICIA
10,50.- MATINAL DE CINE: “La carre

ra de la muerte del año 2000”
12,40.- VACACIONES EN EL MAR
13,35.- “... A MEDIODIA ALEGRIA”

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- TELETRASTO
12:00.- MEDIODIA 92
13:30.- EL DIARIO
13:35.- LA JUGADA
14:05.- DINOSAUCERS
14:30.- EL DIARI0-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- JACARANDA
16:30.- ANTOLOGIA DEL CINE 

ESPAÑOL; “La verbena de la 
Paloma”

18:10.- STAR TREK
19:00.- PUERTA DEL CANTE
19:30.- EL DIARIO
19:35.- DINERO
19:40.- LA BELLA Y LA BESTIA
20:30.- BOLA DE DRAGON
21:00.- EL DIARlO-2
21:30.- EL TIEMPO

14,00.- APARTAMENTO PARA TRES
1430.- PAPA COMANDANTE
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
1530.- LAS DOS DIANAS
16.20.- CHARLAS DEL CORAZON 
1635.- TELERROMANCE: “MARIA 

DE NADIE”
17,15.- CHEERS
17,45.- VIVAN LOS COMPIS
18,15.- SUPER GUAY
19,00.- CINE VACACIONES; “Garras 

de codicia”
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- CINE (Película por determinar)
23,40.- EL MILLONARIO
0030.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,50.- T.D. EL VERANO
01,00.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA GENTE?
02,00.- STARSKY Y HUTCH
02,50.- MANNIX
03,40.- TD EL VERANO (rep.)
03,50.- CIERRE

Te 
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de la

KRIS

21:35.- ¿TE SUENA?
22:40.- CINE; “Los ángeles del infier

no”
00:05.- EL DIARIO-3
00:20.- EXPO-DIARIO
00:45.- CINE; “Ataque”
02:40.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- SESION CONTINUA; “Ga; 

iaxia año 2000” y “Thunder 3
18:15.- INFANTIL
19:00.- VIDEOS MUSICALES
20:00.- INFORMATIVO
20:30.- VIERNES CINE; “Cara de 

gangster”
22:00.- VÍSPERAS DEPORTIVAS
23:00.- EN LA BRECHA
00:00.- INFORMATIVO
00:30.- CINE DE NOCHE; “Mujeres 

prehistóricas”
02:00.- PELICULA (X)
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Será comentado por el locutor de Radio 3 Tomás Fernando Flores

El concierto que dio Stevie Wonder 
en Madrid, retransmitido por la 2
^^EI hombre invisible”, de James Whale, un clásico del cine de ciencia-fícción en ^‘Alucine”
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f ¿a emisión, hoy viernes, de 
1 un concierto del cantante 

Stevie Wonder en el 
t horario de noche de la 2 
l^ompieta una amplia ofer- 
1 fu nmsical en varios de los 
«conales de cobertura 
f nacional, incluida desde la 
Lósica pop a la tradicio- 
1 nal copla española.
1 MADRID. (Efe).- Durante 

concierto, celebrado este 
[laño en Madrid y que en esta 
'grabación será comentado por 
1 el locutor de Radio 3 Tomás 

11 Femando Flores, Stevie Won- 
Íider ofreció un amplio repaso 
jde los mejores temas de su 
¡i repertorio.

y Tras éste, emitido dentro 
E del programa “En escena", La 
12 continuará con su oferta 

musical con “Area reservada", 
1 el espacio dedicado a la actua- 
¡lidad que presenta Antonio 

1 Fernández.
i Antena 3 Televisión, por su 
|parle, emite su programa 
| dedicado a la música española, 
i■0uedata con la copla”, pre- 
1 sentado por Andrés Caparros.

El cantante y compositor Stevie Wonder.

UA

Balonmano

Televisión Española, en el

no española.
Este torneo enfrenta al 

campeón de la última Copa 
del Rey, el Helados Avidesa 
de Valencia, contra el primero 
y segundo de la Liga, el Bar
celona y el Teka de Santander.

El primer encuentro dé la 
competición, que se ofrecerá 
en director desde el Pabellón

TVE.

Oferta cinematográfica

f que encuentran cobijo toda la de Torrelavega, enfrentará al
gran cantidad de exclusivas 

¡deportivas de la televisión 
; pública, comenzará hoy, por 
¡ su segundo canal, la emisión 
! de la Supercopa de Balonma-

Barcelona y al Teka.
Los otros dos encuentros, 

programados el sábado y el 
domingo, también serán emi
tidos en directo por la 2 de

En cuanto a la oferta cine
matográfica se refiere, TVE-1 
emite a las 16,20 horas en “Va
caciones de cine”, “El cañón 
Bofors”, filme de 1968 dirigido 
por Jack Gold.

La acción se sitúa en el año 
1954. Un regimiento británico 
se encuentra en una base de 
Alemania, vigilando los poten
tes cañones Bofors. El sargen
to Evans, débil de carácter y

con numerosos fracasos en el 
ejército se encuentra al frente 
de seis hombres en su última 
noche de guardia.

Lq 'cinta está interprretada 
'por Nicol Williamson, Ian 
Holm, David Warner, Richard 
O’Callaghaniu y Barry Jack
son.

Dentro del ciclo dedicado 
al actor francés Alain Deion, 
esta noche se emite “Derecho 
a matar”, de Jacques Deray. 
Acompañan a Deion en el 
reparto, la bella Dalila Di Laz
zaro, Michel Auclaris y Pierre 
Dux.

Tras una reunión en la que 
se ha negociado una impor
tante venta de armas, es ase
sinado uno de los participan
tes. Antes de morir es tras
ladado a un hospital por un 
jugador de pocker profesional.

Por último TVE-1 ofrecerá 
en “Alucine” “El hombre invi
sible", de James Whale (1933). 
Está interpretada por Claude 
Rains, Gloria Stuart, William 
Harrigan, Herny Traver y S.E. 
Clive.

Un famoso científico -Jack 
Griffith-, que vive entregado 
a la experimentacipon, busca 
refugio en una pequeña loca
lidad de las proximidades de 
Londres al haber descubierto 
una composición química que 
le ha permitido volverse invi
sible y contra la que todavía 
no tiene el antídoto, es decir, 
la “corporeización”.

Frases

Rafael Martín Vázquez.

« 4

- JUAN CARLOS RODRI
GUEZ IBARRA, presidente de 
la Junta de Extremadura: “Dra
matizamos excesivamente al 
hablar de crisis económica, 
cuando en Somalia los niños se 
están muriendo de hambre".

- JOSE MARIA SETIEN, 
obispo de San Sebastián: “El
nuevo supuesto de 
equiparable al los 
que se cometen 
razones".

- JOSE MARIA 
DEL MANZANO,

aborto es 
asesinatos 

por otras

ALVAREZ 
alcalde de

Madrid: “Los socialistas deben 
estar locos, porque se pelean 
entre sí muchísimo".

- MANUEL CHAVES, presi
dente de la Junta de Andalucía: 
“El caso Ollero no se convertirá 
en la tumba del PSOE”.

- RAFAEL MARTIN VAZ
QUEZ, jugador del Olimpique
de Marsella: 
Madrid me 
pena".

- JOSEP

“A veces, el Real 
da un poco de

MIGUEL ABAD,
consejero delegado del COOB: 
“En los Juegos Paralímpicos 
Barcelona ha sido un sueño".

Cumpleaños La actriz reconoce que, desde el punto de vista artístico, nunca ha existido rivalidad con Warren Beatty

*^’so González.

J*oy, 11 de septiembre, cum- 
W años:
. pAMASO GONZALEZ, 
por de toros, 44.
L DANIEL ORTEGA, ex pre- 

de Nicaragua, 47.
WIO SALINAS, jugador 
r'^1, 30.
L^^CO MEDIÑA, periodista, 

k’^aSTY MCNICOL, actriz,

L.^^OGER SUBIRACHS, 
Ipte, 36.
LjAN PEDRO APARICIO,

Shirley McLaine: ^^Mi gran ambición es
hacer una película con mi hermano”

Steven ROBINSON

LOS ANGELES. (Fax 
Press).- Shirley McLaine tiene 
elegancia, fama y talento, pero 
reconoce no ser plenamente 
feliz, a pesar del amor de su 
familia y el cariño de sus 
admiradores.

Es difícil creer que la encan
tadora y alegre Shirley McLai
ne, padeciera una vez una crisis 
de personalidad que la hizo sen
tirse como si no tuviera nada 
controlado.

“Mi juventud no fue fácil. 
Era muy tímida. Tenía miedo 
de que la gente se burlará de 
mí en la escuela, estudiaba 
muchas horas por las noches 
para obtener buenas notas en 
mis exámenes. Es sólamente 
ahora, con la ayuda de mi hija 
y de un analista, que dirijo mi 
propia vida. Cuando miro al 
pasado, me doy cuenta que tuve 
mucha suerte. Mi madre espe
cialmente me ayudaba siempre, 
era comprensiva y tenía tole
rancia para mis opiniones”.

“Mi gran ambición artística 
-confiesa- es hacer una película 
con mi hermano Warren Beatty, 

creo que sería una bonita obra 
en la que todos saldríamos 
ganando, incluido el público”.

Shirley está orgullosa de su 
hermano, con el que última
mente se lleva magníficamente. 
“Casarse con Annette ha sido 
el mayor logro de mi hermano, 
ha hecho de él todo un hom
bre".

- ¿Artísticamente, ha existido 
rivalidad entre ustedes dos?

“Nunca. El tenía sus metas 
artísticas y yo las mías, jamás 
nos hemos interfeiido el uno 
en la vida del otro, y tampoco 
en nuestros respectivos trabajos. 
Ambos estamos orgullosos de 
lo que individualmente hemos 
conseguido con nuestras activi
dades artíticas”.

Casada desde hace casi cua
renta años con el director cine
matográfico Steve Parker, de 
cuya unión nació su hija Steffi, 
reconoce en estos momentos, 
que le gustaría tener una rela
ción estable con alguien, pero 
que no la tiene, al menos hoy 
en día.

- ¿Por qué está sola?... ¿no 
volvería a casarse?

“No me gustaría generalizar.

Shirley McLaine.
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pero basándome en experien
cias vividas, debo señalar que 
la mayoría de los hombres que 
he conocido viven demasiado 
entregados a la conquista del 
éxito o de hacer fortuna. Me 
dan lástima. Sus sacrificios por 
alcanzar esas metas, que les 
producen úlceras y problemas 
con su corazón, no creo que

les haga felices. Intentan sedu
cirme, buscan lucirte de su bra
zo, pero no piensan en el matri
monio, al menos los que a mí 
me interesaban. No me importa 
confesar, que necesito del apo
yo de un hombre a mi lado, 
para sentirme feliz y segura, 
pero no me uniría con cual
quiera”.
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Agricultura 
inicia los 
estudios previos 
para la DO del 
ajo morado

La Consejería de Agricultura 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha ha iniciado 
los trámites para obtener la 
Denominación de Origen del 
ajo morado, un producto cuyo 
cultivo mayoritario se produce 
en esta Comunidad Autónoma.

La declaración de Denomi
nación de Origen del ajo mora
do supondrá unos efectos muy 
positivos para Castilla-La Man
cha, primera región productora 
de ajos a nivel nacional, en la 
que se cultiva un 60 por ciento 
de la superficie dedicada a este 
producto en el país.

Las repercusiones ventajosas 
incidirán en las alrededor de 
8.000 familias que directamente 
viven de este cultivo, y que per
tenecen en su mayoría a la 
comarca de la localidad con
quense de Las Pedroñeras, la 
llamada “Capital del ajo”.

Tras la reunión mantenida la 
pasada semana entre el conse
jero de Agricultura de la Junta 
de Comunidades, Fernando 
López Carrasco, y representan
tes de las cooperativas del sec
tor, esta semana han sido ini
ciados los estudios previos para 
la obtención de tal Denomina
ción de Origen para el ajo 
morado.

Por otra parte, la Consejería 
de Agricultura, el Ministerio de 
Agricultura y los representantes 
de las cooperativas del sector 
acordaron en su última reunión 
adoptar medidas de control 
para evitar la comercialización 
fraudulenta de ajos importados, 
vendidos después como man
chegos. Las organizaciones 
agrarias denunciaron hace unos 
días la “invasión” del mercado 
por parte de los ajos chinos, 
que además se encontraban en 
malas condiciones higiénico-sa- 
nitarias, y estaban empeorando 
la situación por la que atravie
san los productores de ajos de 
la región.

Para ello, y en tanto se pro
duzca la Denominación de Ori
gen del ajo morado, se reali
zarán controles fitopatológicos 
de las importaciones. Asimis
mo, y de forma complementa
ria, se mantendrán contactos 
con representantes del sector de 
otros países comunitarios como 
Francia e Italia para solicitar 
la creación de una Organización 
Común de Mercados para el 
ajo, en el marco de la Política 
Agraria Común.

AJO N CE
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polémica del aborto, otra vez en la calle. No deja de resultar curioso
i

1

La 
que la polémica del aborto salga a relucir precisamente en épocas pre-electorales, cuando
al partido político de turno le interesa conseguir algún que otro voto, aunque esta vez dudamos 
que al PSOE le sirva para algo más que para conseguir rechazos. Por un lado, por su 
izquierda le piden que el aborto llegue a ser libre. En el lado opuesto, están los defensores 
de la vida, tanto la de los nacidos como la de los no nacidos. Algunos de los que así 
piensan se manifiestan de la forma que recoge la fotografía de Rueda Villaverde.

Manzanares tendrá 50 
nuevas viviendas sociales

■ La situación económica 
a los que nos ha llevado el 
Gobierno, y no hace falta que 
lo digamos aquí pues cada 
uno está sufriendo en sus 
“carnes” todo este desbara
juste, no es buena, por decirlo 
de alguna forma.

* * *
■ Pero parece ser, por 

palabras del máximo manda
tario de los empresarios pro
vinciales, que todo va a ir a 
peor-

■ Para el próximo año, las 
obras e inversiones que iban 
a ser realizadas en la pro
vincia podrían sufrir un freno, 
si no un parón, lo que pro
vocará que la conflictividad 
laboral aumente.

■ Y la situación en Espa
ña, y por tanto en nuestra 
provincia, no es para que se 
pierdan horas en divagar 
sobre la situación, sino para 
plasmar soluciones ya.

■ El tercer hipermercado 
que llegará a Ciudad Real en 
los próximos meses parece 
que traerá consigo que el pro
yecto de centro comercial de 
los empresarios, que iba a 
construirse en los terrenos de 
la antigua estación de Renfe, 
quede diluido como un azu-

Soluciones, ya

carillo.

■ La falta de interés, o 
la apatía, va a suponer que 
el futuro centro comercial 
que iban a tener en la capital 
los empresarios de la provin
cia no se lleve a efecto.

* * *
■ Y es que, por el momen

to, el invertir parece que ya 
no es buen consejero hasta 
que estén solucionados todos 
los problemas.

■ Un recuerdo: Los pupi
tres para la prensa siguen sin 
ser instalados en el Polide
portivo.

El consejero de Política 
Territorial, Gregorio Sanz, 
entregará, el próximo día 17 en 
Manzanares, las cincuenta 
viviendas incluidas dentro de la 
II Fase del Plan Social realizado 
por la Consejería de Política 
Territorial.

Las viviendas han supuesto 
una inversión de doscientos 
millones de pesetas sufragadas 
por la Junta de Comunidades, 
según señaló el teniente de 
alcalde de Obras, José Cama
cho.

Este añadió que se están 
construyendo otras cuarenta 
viviendas de protección oficial 
con un presupuesto de ciento 
cincuenta millones de pesetás, 
“y que se espera estén conclui
das para el próximo año”.

Críticas al anteproyecto de 
ley de Colegios Profesionales

El anteproyecto de la nueva 
ley de Colegios Profesionales 
que se elaborará a instancia del 
Tribunal de Defensa de la Com
petencia “puede caer en la com
petencia desleal y el intrusis
mo”, según el presidente del 
Colegio Oficial de Médicos de 
Toledo, Manuel Romero Mar
tínez.

El anteproyecto pretende ela
borar una norma que derogue 
la Ley de Colegios Profesiona
les ahora vigente y recoge entre 
otras modificaciones, la conver
sión de la colegiación, hasta 
ahora obligatoria, en voluntaria 
y universal, lo que según Rome
ro, “dejaría a la sociedad inde
fensa ante el médico no cua
lificado”.

“Si los colegios no conocen

Los regantes de 
Acuífero 23 
elaboran hoy L 
enmiendas al
Plan Hidrológi»

Los presidentes de las Con 
nidades de Regantes del Aq 
fero 23 se reúnen hoy en Ton 
lioso, sede de la Comuniii 
General, para elaborar 1 
enmiendas al Proyecto

Ü

E 
Directrices del Plan Hidro¡ii h 
co I de la Cuenca del Guadiaj I 
así como para analizar el esta her
del Plan de Recuperación i w» 
Acuífero diseñado por la Jm res 
de Comunidades y actuados sd 
para el seguimiento del misn ’® 

Entre algunas de las ^ '^1’ 
! ciones al Plan Hidrológico ’® 

encuentran el acortar los pía; 
; diseñados para las recarga^ ■" 

el que las limitaciones de k h- 
sumo de agua por sobreexpi 

; tación se establezcan con 
oportunas indemnizaciones,

Nuevas calles

Por otro lado, Camacho á 
que el Ayuntamiento va a ira 
tir quince millones de pese 
para abrir nuevas calles en 
zona de “La Alamedilla”, (| 
en la actualidad es una ti 

U

Los vecinos de la localidi 
han llegado a un acuerdo a 
el Ayuntamiento por el que b 
donado los terrenos a camh 
del nuevo trazado de las calk 
que le permita el enlace 
otras vías de este barrio.

Con la nueva infraestruciv 
de “La Alamedilla” habrá 
comunicación directa con 1 
Avenida Cristóbal Colón, <f 
es paralela al nuevo paseo Pn 
cipe de Asturias.

la titulación facultativa o 
especialidad de quienes p^W 
den ejercer la medicina e” * 
provincia, difícilmente 
controlar la profesionalizad 
los médicos”, explicó el pf^^
dente de la entidad.

la posibiliíl*En cuanto a
de prohibir que el CP^ 
cobre tasas a sus colegiados-^ 
como que establezca wn 
para los honorarios, dere 
aún vigente. Romero asegi)^ 
que “fijar unos honorarios^ 
fesionales mínimos o ma» 
es beneficioso para los.*^® 
midores porque si no ^^^^ '^ 
los colegios carecerían de e^ 
competencias para poder , 
cionar a aquellos cuyos *’ 
rarios sean excesivos”.
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